La belle-mère perverse

par Claudio Verdi

Patricia, jolie brune au regard sévère, est une dominatrice innée. Agée de quarante ans, elle est en quête d’un époux qui, tout en satisfaisant ses caprices sexuels, lui assurera une existence aisée. Elle rencontre Paul, un veuf récent en proie au manque affectif et sexuel, et comme il est très riche, elle jette son dévolu sur lui et en fait son « soumis », en lui révélant les pulsions masochistes qu’il ignorait. En quelques semaines, elle le féminise (sans rien lui retirer de sa virilité !). Jusqu’ici, ce ne serait que jeux véniels entre adultes consentants. Mais voilà, Paul a une fille, une grande fille, certes, une jeune fille dirons-nous, et Patricia qui aime autant dresser les femmes que les hommes va l’initier aux délices de la fessée et de la soumission. Comment finira cette histoire immorale... Je vous laisse le découvrir...

LA LETTRE D’ESPARBEC

En rangeant le foutoir de mon bureau, je viens de retrouver un bouquin de Gilles de Saint Avit que nous avons publié en 2001 ; il s’agit de « Bréviaire S.M. » Je ne résiste pas au plaisir de vous en citer deux extraits. (Je ne sais pas s’il en reste en librairie ; vous pouvez toujours essayer de le demander ; s’il est épuisé, ça poussera peut-être l’éditeur à le réimprimer, qui sait.)

« Tu m’attaches, nu, allongé sur le tapis du salon. Mes poignets sont entravés par des menottes en cuir, ainsi que mes chevilles. Tu as fait passer la chaînette qui les relie derrière un tuyau de chauffage au bas d’un mur ; ce qui m’empêche de me redresser. Je frémis en entendant un coup de sonnette. C’est une amie que tu as invitée pour l’apéritif. Une jeune blonde aux formes généreuses. Elle s’amuse de me voir comme ça, et frappe mon sexe du bout de sa chaussure. Après avoir pris un verre, vous vous déshabillez et, en 69 sur le canapé, vous faites l’amour. La queue inutilement tendue, je vous vois et vous entends. Ton amie vient s’accroupir entre mes jambes, sa vulve humide s’entrouvre tout près de mon sexe. Elle le saisit et me provoque en frottant mon gland contre sa chatte. “Tu voudrais me mettre ta queue, hein !” dit-elle avec un sourire moqueur. “Mais ta maîtresse ne le veut pas. Et moi non plus ! Je n’en ai pas besoin pour jouir !” Tu me provoques davantage, en ajoutant : “Si L. vient baiser avec un amant, tu auras peut-être le plaisir de renifler sa chatte !” Je reste comme ça et vous partez dîner au restaurant. »

Voici ce que l’auteur dit lui-même des raisons qui l’ont poussé à écrire ce livre unique.

« J’ai publié mes premiers textes érotiques voilà une quinzaine d’années. Très souvent, ils mettaient en scène une femme ou un homme soumis. Dans l’échange de places complexe qui conduit le fantasme et nourrit l’écriture, je pouvais d’ailleurs occuper celle de l’homme ou de la femme, voire celle du maître ou de la dominatrice. Ainsi, dans un épisode “trioliste” avec une femme, son amant et son mari voyeur, j’étais aussi bien la femme qui s’offrait à l’homme, lui qui jouissait avec elle, ou celui qui regardait... »

Les lecteurs des Interdits connaissent bien ce dédoublement. Comment savoir, quand on baise une femme, pour parler vulgairement, où elle finit, et où nous commençons ? Sans parler de fusion, il y a pour une bonne part identification rêvée. On fait à la femme ce qu’on voudrait qu’on nous fasse si nous étions une femme. Moi, en tout cas.

Et vous ? Quant à la belle-mère perverse de Claudio Verdi, cela ne fait pas l’ombre d’un doute. Elle fait à sa belle-fille ce qu’elle voudrait que lui fasse cette dernière si les rôles étaient permutés. Je vous laisse découvrir leurs coupables plaisirs... (Et ne parlons pas du papa !)

A bientôt, amis pervers.

E.

CHAPITRE PREMIER

Patricia était une femme de quarante-quatre ans qui savait aux regards que lui lançaient les hommes qu’elle avait encore beaucoup d’allure. En talons hauts, elle était même un peu plus grande que Paul, son mari, qui mesurait pourtant près d’un mètre quatre-vingt. Sa silhouette était souvent mise en valeur par un tailleur ajusté qui soulignait le galbe de sa poitrine et la cambrure de ses reins. De souples cheveux aile de corbeau, dessinant une frange sur le front, lui frôlaient les épaules, quand ils n’étaient pas rassemblés en un chignon serré qui lui donnait alors un air d’institutrice sévère. Les traits de son visage, presque trop parfaits, lui conféraient une beauté de statue égyptienne, d’autant que ses yeux gris acier ne cillaient que rarement. C’était sans nul doute une très belle femme, mais la fixité de son regard mettait souvent mal à l’aise ses admirateurs.

Ancien mannequin de haute couture, elle avait maintenant son propre atelier de création. Elle habillait des femmes mûres, des épouses de hauts fonctionnaires, de cadres supérieurs, qui avaient quelques kilos superflus à dissimuler, et qui ne regardaient pas à la dépense pour paraître encore à leur avantage.

Dans ce métier, elle aimait par-dessus tout les séances d’essayages où, sous le couvert de gestes professionnels, elle pouvait se permettre certains attouchements. Elle adorait surprendre ses clientes en petite tenue : leurs dessous lui révélaient leur personnalité bien plus sûrement qu’une longue conversation. Plusieurs d’entre elles n’avaient pas résisté à son autorité et avaient succombé à ses caresses. En effet, Patricia était une dominatrice. Bisexuelle, ses rapports avec les femmes comme avec les hommes n’étaient conçus que sur le binôme : autorité-obéissance.

Lorsqu’elle atteignit la quarantaine, elle songea à se marier, plus exactement à se remarier. A dix-neuf ans, elle avait vécu une première expérience du mariage qui avait tourné court : elle divorçait six mois plus tard, son époux s’étant montré incapable de la satisfaire sexuellement. C’est la passivité de celui-ci qui avait fait se développer chez Patricia son penchant pour la domination. Aujourd’hui, elle voulait s’assurer une existence aisée pour le restant de ses jours auprès d’un mari qui se soumettrait à ses jeux pervers. Au cours de ces dernières années, elle avait constaté combien il était difficile de dénicher l’oiseau rare. Aussi avait-elle pris tout son temps avant d’épouser Paul, bien que dès le soir de leur rencontre elle eût compris qu’il serait aisé de faire de lui « sa chose ».

CHAPITRE II

Bien que bisexuelle, Patricia préférait les femmes, peut-être parce que celles-ci se laissent dominer plus facilement. Pourtant, elle n’avait eu qu’à se féliciter d’avoir rencontré Paul. Vivant très mal son récent veuvage, celui-ci était particulièrement vulnérable. En quelques semaines, elle avait su le rendre fou d’elle et il l’avait suppliée de l’épouser. Depuis qu’ils étaient mariés, elle en avait fait un homme totalement soumis.

Après le décès de son épouse, Paul pensait qu’il n’y aurait plus jamais de femme dans sa vie. La seule qui comptait était Laure, sa fille de seize ans, qu’il chérissait excessivement. Il n’était pas rare de les voir dans les bras l’un de l’autre en train de s’embrasser ou de la surprendre se faisant câliner sur les genoux de son père…

Pendant six mois, Paul n’avait pas fait l’amour, se satisfaisant de masturbations occasionnelles.

Le voyant toujours mélancolique, ses amis et sa fille le poussaient à se distraire.

— Tu ne peux pas continuer à vivre ainsi, lui disaient-ils. Tu es encore jeune. Il faut sortir, rencontrer des gens…

Ils pensaient évidemment à des femmes.

Constatant que leurs exhortations ne servaient à rien, que Paul restait obstinément cloîtré chez lui, ils prirent l’affaire en main. Il n’y eut plus un week-end sans qu’il fût invité chez l’un ou chez l’autre. On lui présenta des célibataires, des divorcées, des veuves, mais aucune ne trouvait grâce à ses yeux. Jusqu’au jour où ses amis, pour terminer une soirée bien arrosée, l’entraînèrent au « Malibu », une discothèque des environs de Melun.

Sans savoir comment, il se retrouva sur la piste. Les bloody mary aidant, il se déhanchait sans complexe sur ces musiques modernes au rythme desquelles on danse sans se soucier d’une partenaire. L’esprit embrumé par l’excès de boisson, c’est à peine s’il remarqua la grande brune en pantalon de cuir noir dont il croisa pourtant le regard à plusieurs reprises. Elle évoluait à quelques mètres de lui, mais plusieurs danseurs l’en séparaient.

A la fin du morceau, la piste se vida en partie. Paul, étourdi par l’alcool et la chaleur, resta sur place, s’épongeant le front avec son mouchoir. Légèrement titubant, il s’apprêtait à regagner la table de ses amis lorsque la musique attaqua « Only you ». La femme brune se tenait devant lui, lui barrant le passage. Elle le fixait, un imperceptible sourire aux lèvres. Elle effectua les deux pas qui les séparaient. Avant qu’il ait pu réagir, elle avait noué les mains derrière son cou. Il ne pouvait faire moins que la prendre par la taille. Débuta alors le slow le plus sensuel qu’il ait jamais dansé.

Le ventre de sa cavalière était plaqué contre le sien, leurs cuisses s’imbriquaient si étroitement qu’il sentait les boucles des jarretelles sous le fin chevreau du pantalon. Ce contact provoqua un frémissement de sa verge. Lui qui avait demandé si souvent à son épouse de porter des bas ! Ce qu’elle ne lui avait accordé qu’en de rares occasions…

Presque de sa taille, la femme maintenait son visage à distance, le toisant de ses yeux gris d’une fixité étrange. Leur éclat était si intense qu’il dut détourner les siens.

— Regardez-moi… Je ne vous plais pas ?

Prononcées d’une voix chaude, sensuelle, ses paroles avaient été appuyées d’une pression accrue de son ventre. Elle devait sentir qu’il bandait. Affreusement gêné, il n’eut pas le courage d’affronter son regard.

— Regardez-moi, Paul, insista-t-elle d’un ton ferme.

A l’énoncé de son prénom, il écarquilla les yeux.

Elle eut un petit rire de gorge avant de poursuivre :

— Remettez-vous ! J’ai simplement entendu vos amis vous appeler ainsi…

Elle l’attira contre sa poitrine, colla sa joue à la sienne. Quand il sentit ses ongles lui griffer la nuque, Paul cessa de lutter pour contenir son érection, tant pis si elle s’en rendait compte… Il se laissa totalement aller. Il inspira le parfum de l’inconnue, première femme à l’exciter depuis plusieurs mois. Renonçant à contrôler la situation, il se concentra sur les sensations qui l’assaillaient.

Les seins de sa cavalière s’écrasaient contre son torse. Ses inhibitions effacées par l’alcool, il osa ce qu’il ne s’était jamais permis en dansant, ses mains remontèrent de la taille jusque sous les bras, caressant de leur paume l’extérieur de la poitrine. Sa verge tendue était délicieusement massée par le ventre de sa partenaire. Les mains de Paul redescendirent, franchirent les hanches et caressèrent les fesses moulées par le cuir si fin qu’il sentait sous ses doigts les ourlets du slip.

La femme se colla encore plus étroitement à lui. Elle tourna la tête pour mordiller le lobe de son oreille, puis la pointe de sa langue pénétra dans le conduit. Paul frissonna de plaisir, sa verge se cabra. Il piqua de petits baisers la nuque qui se présentait à lui. Il eut envie de la bouche de cette femme. Ses lèvres glissèrent vers leur objectif, appréciant la douceur de la joue, mais… trop tard ! C’était la fin du slow, l’inconnue s’était déjà détachée de lui.

— On en reste là ou vous voulez danser le suivant ?

Le ton de la voix était étonnamment neutre. Paul en fut refroidi. Cependant, le désir de sentir encore ce corps contre le sien était si impérieux qu’il bredouilla un timide :

— Oui…

— Oui quoi ? On en reste là, ou…

Elle semblait agacée. Rougissant, il précisa :

— Non, on danse encore… si ça ne vous ennuie pas.

Il n’aperçut pas la fugitive lueur de mépris qui traversa son regard avant qu’elle ne lui adresse un sourire prometteur.

Ils furent à nouveau étroitement enlacés dès la première mesure du morceau suivant, un autre succès des Platters.

Il se souviendrait toujours de leur premier baiser. C’est elle qui en prit l’initiative. Sa langue força la bouche de Paul qui, n’ayant jamais subi un tel assaut, demeura passif, se laissant embrasser comme un collégien sans expérience.

Le ventre de sa partenaire ondulait contre sa verge qui, entravée par le slip, ne pouvait se déployer davantage.

Soudain, il tressaillit, une main se glissait entre leurs ventres. Paul retint sa respiration quand il la sentit atteindre sa verge, si dure qu’il avait mal.

— Tu bandes ! Je vais te caresser, tu vas aimer, lui chuchota-t-elle à l’oreille.

Jamais il n’avait ressenti un tel émoi sexuel. La langue de l’inconnue était à nouveau dans sa bouche et sa main lui massait délicieusement la verge. Les doigts de Paul se crispèrent sur les fesses de sa cavalière.

La femme interrompit leur baiser pour lui demander de sa voix sensuelle :

— Tu veux que je continue ou que j’arrête ?

Pour préciser le sens de sa question, elle lui serra plus fortement la verge. Paul était incapable d’articuler un mot mais son regard éperdu fut suffisamment éloquent.

Il connut un instant de panique lorsqu’il sentit qu’elle abaissait le curseur de sa braguette. Incapable d’effectuer un pas, il demeurait immobile, l’esprit concentré sur ce que l’inconnue osait faire. Il se calma un peu en se disant que la densité des danseurs et l’éclairage plus que tamisé ne permettaient guère qu’on les surprenne.

Les doigts de la femme parvinrent à s’introduire dans l’ouverture. Paul les sentit palper son sexe méthodiquement à travers son slip puis ils se refermèrent sur sa verge et entreprirent de le masturber. Paul crut défaillir. Une femme dont il ignorait l’existence quelques minutes auparavant le masturbait en public ! Et il se laissait faire avec complaisance.

Il fit une petite grimace quand les doigts impatients réussirent à s’introduire par l’échancrure d’une cuisse, lui tirant les poils.

— Tes couilles sont toutes dures… Et ta pauvre bite qui est à l’étroit là-dessous ! Laisse-moi la sortir…

Plus encore que ses caresses, les commentaires de l’inconnue excitaient Paul qui avait toujours fait l’amour sans parler. L’air frais sur sa verge mit un comble à son émotion.

— Et maintenant, si je te laissais là, tout seul au milieu de la piste, avec la queue à l’air ? poursuivit-elle sur un ton qui laissait entendre qu’elle en était bien capable.

Paul déglutit péniblement, n’osant pas imaginer ce qui se passerait si elle mettait sa menace à exécution. Il fut soulagé quand la main qui lui tenait le sexe entama un habile mouvement de va-et-vient. Sous l’empire de l’alcool et du désir conjugués, il n’avait plus aucune volonté. Il se laissa masturber avec délices. Toute honte bue, il allait éjaculer, là, au milieu des danseurs.

Sa cavalière avait d’autres projets. Avant que le morceau se termine, elle lui dit avec fièvre :

— Viens, j’ai trop envie de la sentir en moi…

Elle l’entraîna par la main, non sans avoir refermé sa braguette d’un geste sec. Après s’être assurée que les toilettes des hommes étaient désertes, elle le poussa dans un WC et rabattit le loquet.

— Baisse ton pantalon et assieds-toi, lui intima-t-elle tout en basculant le couvercle de l’abattant en position horizontale.

Comme c’était troublant tout à coup de ne plus avoir rien à décider ! L’esprit embrumé, Paul exécuta mécaniquement la consigne. D’un seul geste, il descendit slip et pantalon et s’assit sur les toilettes. Debout devant lui, la femme ôta rapidement bottes et pantalon, posant ce dernier sur le réservoir d’eau.

Qu’elle était excitante, à demi dévêtue, avec ses bas noirs tendus par de longues jarretelles qui soulevaient les ourlets de son petit slip rose desquels s’échappaient des poils sombres !

Elle enjamba Paul. Ecartant l’entrejambe de son sous-vêtement, elle lui saisit la verge, la colla à l’entrée de son vagin et posa ensuite les mains sur ses épaules. Fléchissant les genoux, les yeux dans les siens, elle se pénétra lentement.

Un fourreau tout chaud descendit avec une douceur incroyable sur le sexe de Paul. Les fesses de la femme s’écrasèrent sur ses genoux. Il donna un coup de reins pour s’unir à elle encore plus étroitement.

— Ne bouge pas ! lui ordonna sa cavalière, agacée, dont les ongles s’enfoncèrent dans ses épaules. C’est moi qui vais te baiser.

Jamais une femme ne s’était adressée à lui avec une telle crudité. Ce langage fouettait ses sens. L’inconnue resta d’abord complètement immobile, se contentant de contracter les muscles de son vagin. Une onde courait le long de la verge de Paul. Son intensité était imprévisible, passant de la légèreté d’une plume à une étreinte puissante. Le vagin de sa partenaire lui massait la verge avec une habileté diabolique. La femme ne le quittait pas du regard, suivant sur son visage la progression du plaisir.

— Je t’interdis de jouir, je veux que ça dure…

Nulle douceur dans ses paroles. Le ton menaçant titilla Paul. Aucune femme ne lui avait jamais parlé de cette façon. Lui qui avait l’habitude de commander découvrait qu’il était excité de recevoir des ordres. Il ne se doutait pas à cet instant que cette propension allait l’entraîner très loin…

Sans jamais soulever ses fesses, l’inconnue se mit à exécuter un mouvement de bascule du bassin, d’avant en arrière. Afin de mieux sentir le membre bandé, elle se cambrait, prenant appui sur les genoux de Paul pour ne pas tomber à la renverse. Il grimaçait car la position lui tendait douloureusement la verge, sciée de surcroît par l’ourlet de la culotte. Mais cette souffrance participait à son excitation. Il ne s’y serait soustrait pour rien au monde. La femme accéléra la cadence. Une grimace déforma ses traits.

— Ça vient… Je vais jouir. Retiens-toi…

Tout à son propre plaisir, c’est à peine si elle avait desserré les dents.

Paul n’éprouva aucune difficulté à respecter son désir. Il avait l’impression qu’il pourrait bander des heures durant sans éjaculer.

Yeux clos, narines dilatées, un rictus lui tordant la bouche, la femme fut secouée d’une suite de spasmes. Reprenant vite ses esprits, elle se remit debout, laissant son partenaire insatisfait. Elle détacha quelques feuilles de papier hygiénique qu’elle passa rapidement entre ses jambes sous les yeux de Paul qui put entrevoir des chairs roses au milieu d’une toison brune incroyablement foisonnante.

— Tiens, cadeau, dit-elle en lui fourrant dans la main le papier rose souillé.

De l’index, elle remit en place son slip taché à l’entrejambe.

Comme Paul était resté assis, sa queue luisante de sécrétions palpitant devant lui, l’inconnue le morigéna :

— Qu’est-ce que tu attends ? Ou tu te rhabilles, ou tu te branles ! Moi, je m’en vais.

Elle renfila son pantalon, ses bottes, et quitta la cabine, laissant Paul sans réaction. Il se débarrassa du papier toilette après l’avoir porté machinalement à ses narines. L’odeur forte le fit bander. Il avait bien du mal à rassembler ses idées. Maintenant qu’il était seul, son excitation se dissipait, comme en témoignait sa verge qui retombait peu à peu, bien qu’il n’eût pas joui.

Ce qu’il venait de vivre était à peine croyable. Il ne pouvait détacher son esprit de la belle inconnue. Jamais une femme n’avait manifesté un tel aplomb devant lui. Il en restait subjugué.

Il reprit ses esprits, se souvint qu’il n’était pas venu seul. Il devait vite regagner sa table pour éviter des questions embarrassantes. Il se rhabilla, sortit, se passa la tête sous l’eau avant de replonger dans la foule.

Après avoir rassuré ses amis qui commençaient à trouver bizarre sa disparition, il retourna sur la piste. Il devait absolument retrouver son inconnue. Il lui fallut bientôt se rendre à l’évidence : elle avait quitté l’établissement. Paul se sentit désemparé. Comment reprendre contact ? Il ne connaissait rien d’elle, pas même son prénom !

Les jours qui suivirent furent particulièrement pénibles. Même au travail, il ne pouvait se concentrer, le souvenir de cette femme l’obsédait. Elle s’imposait en permanence à son esprit, il en était malade.

Il en perdait l’appétit et le sommeil. Il la revoyait, terriblement excitante dans ses dessous noir et rose, il l’entendait lui donner des ordres… Et il se masturbait jusqu’à l’épuisement. Sa fille et même la domestique, inquiètes, le pressaient de questions. Sans résultat. Il ne pouvait leur expliquer…

Environ trois semaines plus tard, un soir, alors qu’il se préparait à sortir, il mit la main dans la poche de sa veste et en sortit un rectangle de bristol. Un numéro de téléphone y figurait, suivi du prénom Patricia. Il fit soudain le rapprochement, cette veste était celle qu’il portait lors de la soirée au Malibu. Il ne l’avait pas remise depuis. Ce ne pouvaient être que le prénom et le téléphone de l’inconnue.

Fébrilement, il composa le numéro, attendit une dizaine de sonneries avant de raccrocher, elle devait être sortie. Il était près d’une heure du matin quand il rentra. Malgré l’heure avancée, il ne put s’empêcher d’effectuer une nouvelle tentative. Après plusieurs sonneries, il allait abandonner lorsqu’il entendit une voix ensommeillée prononcer péniblement  : « Allô… »

Paul ne savait plus comment engager la conversation. Il bredouilla :

— Je… Je suis bien chez Patricia ?

— Oui, qui est à l’appareil ?

La voix s’était raffermie. Paul la reconnut immédiatement. Son timbre grave le fit frissonner.

— C’est Paul.

Son cœur battait la chamade.

— Paul, Pierre ou Jacques… Vous avez vu l’heure ! Rappelez demain !

Furieuse, elle avait raccroché.

Il se sentit soulagé d’un grand poids. Lui qui s’était morfondu durant toutes ces semaines, il aurait, pour un peu, sauté de joie. Il l’avait retrouvée ! Il allait la revoir ! Il se déshabilla en sifflotant.

CHAPITRE III

Le lendemain, Paul engloutit un solide petit déjeuner, alors que depuis trois semaines il se contentait d’avaler un simple café. Persuadé qu’il allait la revoir aujourd’hui même, il fit une toilette méticuleuse sans lésiner ni sur le déodorant ni sur l’eau de toilette.

Il prit tout son temps, faisant attendre son chauffeur près d’une heure, ce qui ne s’était encore jamais produit. Il n’avait pas songé qu’en partant une heure plus tard, ils allaient se retrouver dans les embouteillages. De sorte qu’il ne fut pas de bonne heure dans son bureau. Il s’était fixé onze heures pour la rappeler. Trop fébrile pour travailler efficacement, il feuilleta un magazine économique, consultant sa montre à maintes reprises. A onze heures moins cinq, il n’y tint plus. Le cœur battant, il composa le numéro. Ce n’est qu’après plusieurs sonneries qu’on décrocha.

Il se présenta, s’excusant pour son appel tardif de la nuit dernière.

— Paul, vous ne m’avez pas oubliée… Pourtant, vous avez pris tout votre temps pour me joindre, ce n’est pas très flatteur à mon égard ! Moi qui croyais notre rencontre peu banale.

A l’intonation d’agréable surprise avaient succédé des inflexions de désappointement puis de reproche.

— Ne soyez pas fâchée. Si je ne vous ai pas appelée plus tôt, c’est que je n’ai trouvé votre numéro qu’hier soir. Pour me faire pardonner, je vous invite à déjeuner. J’ai tellement hâte de vous revoir !

Sa voix était vibrante d’espoir.

A son grand soulagement, elle accepta, lui demandant de venir la prendre au 1 de la rue du faubourg Saint- Honoré, mais pas avant midi et demi. C’était au premier étage, son nom était sur la porte, lui précisa-t-elle.

Paul ignorait que pour Patricia il s’agissait d’un test. Certes, il lui plaisait, c’était un homme séduisant. En outre, compte tenu du déroulement de la soirée au Malibu, elle savait que sur le plan sexuel, il serait à sa botte. Restait à avoir une idée de son compte en banque, elle n’avait aucune envie de tirer le diable par la queue. Le type de voiture qu’il possédait, le restaurant qu’il choisirait seraient des premières indications valables. Elle ne fut pas déçue.

A l’heure précise, après avoir dédaigné l’ascenseur, Paul, les bras chargés d’une gerbe de roses rouges, était devant la plaque de cuivre indiquant : Patricia Muller, haute couture. Sonnez et entrez. Ce qu’il fit.

Il se retrouva dans un hall. Une ravissante jeune femme vint le débarrasser de ses fleurs et le conduisit dans un salon spacieux où elle le pria de s’asseoir en attendant que Madame Muller en termine avec une cliente.

Au fond de la pièce, derrière un rideau de velours noir entrebâillé, une femme d’une quarantaine d’années, blond décoloré, bien en chair, se rhabillait. Paul apercevait son reflet dans une psyché. Achevant de boutonner son corsage, elle était en culotte, un modèle très couvrant en coton blanc d’où s’échappaient des jarretelles retenant des bas fumés. Après les avoir retendus, d’un geste si féminin que Paul en fut troublé, elle voulut vérifier dans le miroir qu’ils ne plissaient pas dans le creux du genou. Croisant le regard de l’homme, elle sursauta et fit un pas en arrière.

— Qu’y a-t-il ?

C’était la voix de Patricia dont le reflet apparut à son tour dans la glace. Paul la vit prendre la blonde par la taille et lui passer familièrement la main sur les fesses.

— Non ! Il y a quelqu’un ! souffla la femme.

Patricia passa la tête par le rideau avant de lui répondre :

— Ne craignez rien, c’est un ami. Il est la discrétion même.

Elle lui ferma la bouche d’un baiser qui se prolongea, puis, alors qu’elle lui pelotait les fesses par-dessus la culotte, il sembla à Paul qu’elle le regardait d’un air narquois.

Ainsi Patricia aimait aussi les femmes. Bien que surpris, cette constatation ne le rendit pas jaloux. Au contraire, le charmant spectacle auquel il assistait l’excitait.

Les deux femmes se séparèrent enfin. Rhabillée, la blonde gagna la sortie sans un regard pour Paul qui s’était poliment levé à leur approche.

— Venez, Paul, je prends juste mon sac, lui dit Patricia.

Elle pénétra dans un bureau d’où il l’entendit le remercier :

— Vos roses sont magnifiques. Ce sont mes fleurs préférées, vous ne pouviez pas mieux choisir !

Elle le rejoignit dans le hall et lui tendit une main sur laquelle il s’inclina, en parfait homme du monde. Sans le savoir, il venait de marquer les deux premiers points de son examen.

La Mercedes haut de gamme avec chauffeur lui en valut un troisième, rapidement suivi d’un autre lorsqu’ils pénétrèrent, après un court trajet, dans un célèbre restaurant du bas des Champs-Elysées. Au cours du fin repas qui suivit, il obtint son diplôme de « bon à épouser » en lui révélant qu’il était le PDG d’une importante entreprise de matériel électrique. Seule ombre au tableau, il avait une fille de dix-sept ans… Patricia attendait de la rencontrer pour se prononcer à son sujet.

Comme il avait vu, elle avait un atelier de haute couture, avec une fidèle clientèle de femmes mûres dont certaines, ainsi qu’il avait pu s’en rendre compte, étaient devenues des amies.

Elle ne semblait nullement gênée par ses propos et le fixait avec effronterie. Sous le charme de son interlocutrice, Paul était prêt à tout accepter. Il en était même un peu effrayé.

Le repas terminé, Patricia émit le souhait de se rendre aux toilettes. « Mais seule cette fois-ci », ajouta-t-elle avec un sourire plein de sous-entendus. Paul se sentit rougir. Il profita de son absence pour régler l’addition et tenter de faire le point. Cette femme, à la beauté froide, l’impressionnait. Elle avait une telle présence, une telle assurance... Il pressentait confusément que sa vie allait être bouleversée. Son bon sens lui intimait d’en rester là, mais il était sur le point de franchir le pas. Le cours de ses pensées s’interrompit, elle était de retour.

Ils retrouvèrent la banquette de cuir de la Mercedes. Pour s’asseoir, Patricia releva sa robe de telle sorte que Paul eut la vision fugitive d’une cuisse dont la pâleur était accentuée par un bas fumé que tendait une jarretelle noire.

— Par ce beau temps, on pourrait peut-être faire un tour au Bois. Qu’en dites-vous ?

Paul hésita un court instant – il avait du travail au bureau – avant d’accepter avec enthousiasme. Un frémissement d’excitation lui parcourut le bas-ventre car Patricia venait de croiser les jambes si haut qu’une bande de peau claire était visible au-dessus du revers des bas.

— Maurice, conduisez-nous au Bois, s’il vous plaît.

— Bien monsieur.

La voiture s’était à peine faufilée dans le flot de la circulation que Patricia demanda, sur ce ton sans réplique qui n’appartenait qu’à elle :

— Donnez-moi votre main, Paul. Les mains d’un homme sont très révélatrices pour nous, les femmes. Des ongles soignés, comme les vôtres, sont un gage de propreté corporelle et d’équilibre mental. La finesse des doigts dénote l’habileté, l’adresse. Ils seront délicats dans les caresses… Leur longueur est très importante. Un homme qui a de longs doigts a un sexe de bonne taille. D’ailleurs, autant que je m’en souvienne, le vôtre est très au-dessus de la moyenne… Vous permettez que je vérifie ?

Il était clair que Patricia se livrait à ce jeu pour voir jusqu’où il la laisserait aller. Paul, devant l’audace de sa compagne, se sentait horriblement gêné. Heureusement qu’une vitre empêchait le chauffeur de les entendre !

Soudain il eut la respiration coupée. Patricia lui ouvrait la braguette ! Dès qu’elle fut parvenue à extraire du slip la queue à peine gonflée, elle s’empara d’une main de Paul pour la coincer sous sa jupe à la jointure de ses cuisses.

Sous la paume de Paul, l’entrejambe de la culotte était chaud et moite…

Il était excité mais la proximité du chauffeur gâchait son plaisir. C’est à peine s’il bandait. La main de Patricia ne tarda pas à lui donner de la vigueur.

— Maurice, mettez-nous donc de la musique, s’il vous plaît, demanda-t-il par l’interphone.

Ainsi, ils auraient davantage d’intimité.

Au même moment, Patricia se débarrassait de son slip qu’elle garda en boule dans son poing droit. De sa main libre, elle masturba Paul avec une lenteur savamment calculée, guettant l’ouverture du méat. Dès qu’une goutte opaline en sourdait, elle l’essuyait immédiatement avec sa culotte, remontant de la base du frein jusqu’au sommet du gland. La sensation était si délicate que Paul en fermait les yeux. Elle accompagnait son geste de commentaires excitants :

— Regarde comme je te fais mouiller… Tu coules de plus en plus… Elle est douce ma culotte, n’est-ce pas ?

Elle lui entoura la queue de sa lingerie et le branla sans hâte.

— Je suis sûre que tu aimerais porter une culotte de femme et des bas… J’y penserai…

La caresse de l’étoffe faisait se cabrer la queue de Paul. Il en oubliait de s’occuper de sa chatte, ce qu’elle lui fit aigrement remarquer.

— De ton côté, tu n’es pas très actif ! Il va falloir que je t’apprenne à caresser une femme. Voyons ce que tu sais faire avec la bouche…

Elle attira sa tête entre ses cuisses. Paul, pour suivre le mouvement, fut contraint de s’agenouiller. Il huma fiévreusement son odeur intime. Les idées tournaient dans sa tête. Jamais il ne s’était trouvé en voiture dans une telle situation : à genoux, la queue à l’air, qui plus est en présence de son chauffeur… Heureusement, il y avait peu de circulation dans les avenues du bois de Boulogne, ils ne risquaient pas d’être vus. Jusqu’où cette femme allait-elle l’entraîner ? Il bandait si fort qu’il en avait mal. Emporté par le désir, il oublia toute réserve et colla voracement sa bouche à cette vulve dont le parfum le rendait fou.

Il lapa l’abondante mouille qui suintait sans discontinuer. Il trouva son goût délicat, un peu acide. Il redoubla d’ardeur, à la satisfaction de sa partenaire qui l’encouragea :

— Lèche, mon chien, lèche bien ta maîtresse.

Elle rapprocha ses fesses du bord de la banquette avant de lui ordonner :

— Plus haut ! Oui, là… Mets un doigt.

Paul suçait son clitoris, un clitoris développé qui roulait sous sa langue comme un petit bonbon. Son index s’enfonça aisément dans le vagin largement ouvert. Il y ajouta le majeur et les fit coulisser ensemble sur toute leur longueur.

Il eut un sursaut de plaisir en sentant le pied déchaussé de Patricia lui frotter la verge. Le voile du bas, un peu rêche, lui grattait le gland à la limite de la douleur. Sa queue arquée palpitait.

— Cochon, tu mouilles mon bas ! lui reprocha Patricia en administrant à sa verge une série de légers coups de pied.

Le plaisir et la douleur s’entremêlaient, provoquant le désarroi de Paul qui ne savait plus où il en était. Rendu fou par cet excès de sensations, il se déchaîna, mordant les lèvres de la chatte, griffant la paroi du vagin. Dans le même temps, il donnait de fougueux coups de reins pour frotter sa verge contre le pied de Patricia, malgré l’irritation douloureuse qu’il ressentait.

Ils jouirent ensemble.

Patricia fut la première à reprendre ses esprits. Elle repoussa Paul qui se retrouva les quatre fers en l’air. Elle lui tendit son pied sur lequel s’élargissait la tache de sperme. Il comprit ce qu’elle désirait et s’empressa de le nettoyer avec sa langue. Une odeur acide de transpiration emplit ses narines. L’humiliation de la tâche l’excita et sa verge se redressa, sous l’œil goguenard de Patricia.

Tout en fourrant sa culotte dans son sac, elle ne le quitta pas du regard, une moue méprisante sur les lèvres. Dans la position où il se trouvait, la queue tendue sortant de la braguette, Paul se rendait compte qu’il avait piètre allure. Dépassé par les événements, il restait là, incapable de prendre la moindre initiative. Il fallut qu’elle le rappelle sèchement à l’ordre pour qu’il réagisse :

— Tu attends quoi pour te rhabiller ?

Il se redressa et se rajusta. Il se sentait abattu et honteux. Qu’allait penser de lui son chauffeur ? Comment lui demander de rester discret ? Si jamais le personnel apprenait sa conduite… A côté de lui, Patricia était l’image même de la respectabilité. Avec un naturel désarmant, elle demanda au chauffeur de la reconduire faubourg Saint-Honoré. Celui-ci se retourna pour quêter l’approbation de son patron :

— Faites, Maurice, faites… dit Paul avec un soupir résigné.

Il se rendait compte que cette femme avait une telle emprise sur lui qu’il allait faire ses quatre volontés. Mais un désir pervers, incontrôlable, le poussait dans cette voie. Il voulait qu’elle soit sa maîtresse, au sens plein du terme. Il savait qu’il ne connaîtrait d’autres moments d’extase qu’en acceptant de lui être totalement soumis. Il allait souffrir mais cette femme était comme une drogue dont il ne pourrait désormais plus se passer.

CHAPITRE IV

L’après-midi était bien avancé quand Paul se retrouva seul à l’arrière de la Mercedes. Patricia l’avait quitté sans même un baiser, lui disant juste :

— Appelez-moi quand vous voudrez…

Il aurait pu retourner au bureau, mais il ne se sentait pas en état de travailler. Il se fit donc reconduire à son domicile. Il glissa un billet de cinq cents francs dans la main du chauffeur en échange de la promesse que celui-ci garderait le silence sur cet après-midi.

Sa fille était rentrée du lycée. Elle descendit lui dire bonsoir, lui faisant remarquer qu’il avait l’air soucieux. Paul était réellement préoccupé. Il se rendait compte qu’il avait cette femme dans la peau, qu’elle occupait totalement son esprit, qu’il était incapable de se concentrer sur un autre sujet. Il lui fallait cette femme. Soudain la solution apparut, il n’avait qu’à l’épouser !

De son côté, Patricia ne savait pas encore qu’elle avait gagné la partie. Elle pensait que c’était en bonne voie, qu’elle allait rapidement devenir sa maîtresse en titre mais, que du statut de maîtresse à celui d’épouse, il y avait une haute marche à gravir. Elle allait devoir jouer finement.

Le soir même, Paul la rappela. Il avait besoin d’entendre sa voix, cette voix aux inflexions graves, si sensuelles qu’elles provoquaient l’érection immédiate de son sexe.

— Encore vous !

Son agacement laissa Paul muet.

— Que voulez-vous ?

— Rien… Je voulais juste… vous parler…

Mal à l’aise, il ne parvenait pas à aligner deux mots.

— Je vous écoute !

Un soupir d’énervement ponctua ces mots. Il se sentait si pitoyable que, pour un peu, il aurait raccroché.

— Patricia…

Il était incapable de poursuivre. Un long silence s’établit.

— C’est tout ?

Paul vivait un cauchemar.

— Vous n’êtes vraiment pas bavard ! Vous auriez peut-être pu me dire que vous me trouviez séduisante, que vous étiez amoureux de moi, que vous me désiriez… Je ne sais pas, moi, des choses qu’une femme aime entendre. Par exemple, est-ce que vous avez envie de moi, Paul ?

— Oui… Je vous aime… J’ai envie de vous…

Il se sentit soulagé.

— Est-ce que vous bandez ?

La question, pourtant abrupte, semblait toute naturelle dans sa bouche.

— Oui, avoua-t-il d’une voix faible.

— Oui, quoi ? Dites-le, Paul…

La voix avait baissé de ton, s’était faite très intime, tentatrice. Paul, fermant les yeux, plaqua sa main sur la braguette de son pyjama avant de répondre dans un souffle :

— Oui, je bande…

— Comment ?

— Je bande, répéta-t-il avec plus d’assurance.

Il sentit sa verge se tendre davantage.

— Vous vous touchez ? insista Patricia.

Un peu honteux, Paul avala sa salive avant de le lui confirmer.

— Avez-vous envie de vous masturber ?

La crudité de la question le fit rougir. Il répondit que oui.

— C’est moi qui vais vous branler, vous n’avez qu’à m’obéir.

Cette phrase prometteuse fit se déployer sa queue. Il était suspendu aux paroles de cette femme. Elle l’excitait tellement qu’il brûlait d’impatience.

— Vous avez sorti votre bite ? Non ? Alors faites-le.

Il s’exécuta.

— Prenez-la entre pouce et index et tirez le prépuce en arrière. Encore. Jusqu’à ce qu’il soit roulé complètement.

Son gland était tellement gonflé que Paul eut du mal à y parvenir.

— A présent, n’y touchez plus, laissez votre queue battre l’air. Regardez comme elle est belle.

Que c’était excitant d’obéir ! Paul observait sa verge comme si elle lui était étrangère. Animée de secousses, elle battait l’air qui rafraîchissait le gland violacé.

— Passez votre index sur le frein… encore ! Votre bite tressaute de plaisir. Continuez jusqu’à ce que le méat s’entrouvre. Racontez-moi, Paul.

Il avait la gorge tellement serrée qu’il dut s’éclaircir la voix avant de pouvoir prononcer un mot.

— Le gland est tout gonflé. Le filet est si sensible que ma verge…

Patricia l’interrompit aussitôt :

— Non, Paul. Il faut dire « bite », c’est plus cochon…

Elle avait la voix d’une hôtesse d’Air France annonçant le prochain vol pour le paradis. Un spasme contracta le bas-ventre de Paul, son méat laissa échapper un flux de liquide clair. Il reprit, hésitant à prononcer le mot cru :

— Ma… bite… tressaute à chaque passage de mon doigt. Une goutte pâle suinte de l’orifice.

— Étale-la sur toute la surface. Caresse bien le frein, je veux que tu mouilles davantage, que ça coule sans interruption.

Comme les fois précédentes, sous l’excitation, elle le tutoyait.

— A présent, empoigne ta bite.

Que c’était bon d’exécuter des ordres aussi salaces ! Que n’avait-il rencontré une telle femme auparavant ! Jamais sa queue n’avait atteint une telle rigidité.

— Tire ton prépuce en arrière, le plus loin possible. Je veux que ça te fasse mal.

Paul s’efforça de se décalotter encore davantage. Le frein étiré au maximum le fit grimacer de douleur. Patricia, entendant passer l’air aspiré entre les dents serrées, sut qu’il exécutait fidèlement la consigne :

— C’est bien. Maintenant, reviens lentement sur le gland, recouvre-le complètement puis décalotte brutalement. Poursuis à ce rythme. Branle-toi bien à fond, tu jouiras quand je te le permettrai…

Paul obéissait avec ferveur. Son sexe enflait encore. Le gland semblait près d’éclater. Les veines, au relief inhabituel, formaient un réseau torturé qui se perdait sous les poils.

— Lève-toi. Cale le combiné dans ton cou, il me faut tes deux mains. Caresse ton anus… Enfile-toi un doigt dans le cul…

Jamais Paul n’avait fait une chose pareille, mais soudain il en eut envie. Il s’empressa de faire glisser son pantalon de pyjama et posa la pulpe de l’index sur l’orifice contracté dont il sentit les rides. Il dut forcer pour vaincre la résistance du sphincter. C’était pour lui le comble de l’obscénité et il s’y vautra.

— Branle ton cul en même temps que ta bite. Je suis sûre que ça te plaît…

Oui, ça lui plaisait !

— Accélère… Plus vite ! A présent, éjacule !

L’orgasme l’avait plié en deux, faisant échapper le téléphone qu’il s’empressa de ramasser. Il ressortit son doigt de l’orifice anal qui lui donna la curieuse impression de rester ouvert. Honteux de sa conduite, il se sentait horriblement gêné, d’autant que Patricia insistait :

— Tu t’es souvent branlé, comme ça, au téléphone ?

— Non, c’est la première fois…

— Ça t’a plu ?

— Oui…

— Tu voudras recommencer ?

— Oui…

Ses réponses laconiques eurent le don d’agacer Patricia, qui s’emporta :

— Monsieur a joui mais monsieur ne veut pas en parler ! Monsieur a pris son pied mais il a honte.

— Ecoutez, Patricia…

— Il n’y a pas d’« écoutez, Patricia ». Ta morale hypocrite, tu peux la garder, mais ce sera sans moi ! Si tu veux continuer à me voir, tu vas devoir assumer tes fantasmes et satisfaire les miens. Je te laisse la nuit pour réfléchir. Bonsoir.

Elle raccrocha sans le laisser placer un mot.

Le lendemain matin, Paul la rappela et lui demanda pardon. Elle y consentit, mais comme à regret. S’il avait pu voir son visage ! Patricia jubilait. La partie était gagnée.

Au fil des semaines, elle accrut son emprise sur Paul. Elle lui faisait connaître une telle extase sexuelle qu’il ne pouvait plus se passer d’elle un seul jour. Avec une perspicacité diabolique, elle mit au grand jour les pulsions masochistes de soumission qui dormaient en lui.

Paul dut se rendre à l’évidence : Le PDG, le manieur d’hommes qu’il croyait être, n’aspirait en réalité qu’à être traité en esclave. Il ne pouvait accéder au plaisir total que dans la sujétion la plus complète. Dans les premiers temps, cette révélation le bouleversa. Il perdit l’appétit, maigrit de plusieurs kilos. Ses traits se creusèrent. Taciturne, il semblait absent. Inquiète, sa fille lui conseilla de voir un médecin, ce qu’il ne fit pas.

Par la suite, son état se stabilisa. Il recouvra progressivement sa vitalité, il avait fini par accepter sa dichotomie, dominateur dans la vie publique, soumis au plan sexuel.

Patricia manœuvra avec tant d’habileté que c’est Paul qui la supplia de l’épouser. Afin qu’il sache bien quelle serait sa place dans leur ménage, le jour du mariage, elle l’obligea à porter une de ses culottes ainsi qu’un porte-jarretelles avec des bas sous ses chaussettes. Comme elle allait prendre plaisir à le féminiser ! D’autant qu’elle n’allait plus travailler qu’un ou deux jours par semaine.

CHAPITRE V

A peine installée dans sa nouvelle demeure, une vaste villa de huit pièces, la nouvelle épouse de Paul, avait montré clairement qu’elle entendait être la maîtresse de maison. Rosa, la domestique portugaise, avait bien failli donner sa démission, mais elle n’aurait jamais retrouvé une place aussi bien payée. Aussi s’était-elle pliée bon gré mal gré aux directives de sa nouvelle patronne.

Laure, quant à elle, toujours mal à l’aise en présence de sa belle-mère, qu’elle appelait par son prénom mais qu’elle n’était pas autorisée à tutoyer, avait tout fait pour arrondir les angles. D’un caractère plutôt docile, elle s’était efforcée de respecter les règles édictées par la nouvelle venue, jusqu’au moment où …

Un jour, la jeune fille n’en avait d’abord pas cru ses yeux. « Elle » avait fouillé dans ses vêtements, dans les tiroirs de son bureau… « Elle » avait osé violer son intimité ! La colère la saisit. Elle dévala l’escalier, se rua dans la cuisine où elle se campa devant sa belle-mère, lui lançant avec indignation  : « Qui vous a autorisée à toucher à mes affaires ? »

Le sang se retira du visage de Patricia dont le regard gris acier la fusillait avec une telle intensité qu’elle fut incapable de le soutenir.

— Ma petite fille, tu vas me parler sur un autre ton, je te le dis !

Même sous l’emprise de la colère, elle était restée de marbre. Laure n’eut pas le temps de voir arriver la gifle dont la violence lui projeta la tête de côté. Etourdie par le choc, elle ne put contenir ses larmes qui ruisselèrent sur ses joues.

— Patricia, tu n’aurais pas dû…

Son père venait d’apparaître à la porte de la cuisine. Sous le regard courroucé de son épouse, il détourna les yeux sans oser terminer sa phrase. Celle-ci, agitant un index menaçant, gronda :

— Paul, je ne permettrai jamais à ta fille de me manquer de respect.

Fixant à nouveau Laure :

— Toi, file dans ta chambre. Pour commencer, ce soir tu te passeras de dîner, ça t’apprendra à te montrer insolente ! Mais n’espère pas t’en tirer à si bon compte…

Laure chercha du regard un soutien auprès de son père, mais celui-ci haussa lâchement les épaules, laissant retomber ses mains sur ses cuisses, dans un aveu d’impuissance. Désemparée par son attitude, Laure s’enfuit, se tenant la joue qui était en feu.

Depuis cet épisode, la jeune fille évitait sa belle-mère, qui avait apparemment oublié l’incident : elle n’avait pris aucune autre sanction à son égard.

CHAPITRE VI

Ce lundi d’avril, Patricia n’était pas allée travailler. D’ailleurs, elle n’irait pas de toute la semaine. Son mari, en tournée d’inspection des succursales de province de son entreprise, ne rentrerait que samedi en fin de journée. Elle allait donc se retrouver seule avec sa belle-fille. Six jours pour pervertir cette petite dinde qui avait osé lui manquer de respect. Rien qu’à l’idée de ce qu’elle allait lui faire subir, une irrépressible envie de se masturber la saisit.

Elle monta dans sa chambre – Paul et elle ayant chacun la leur – ôta jupe et chemisier et, après avoir disposé convenablement les deux oreillers, s’allongea en biais sur le lit, de manière à se trouver face à la glace de l’armoire dont elle avait entrebâillé la porte : son plaisir n’était complet que si elle pouvait se regarder en train de se caresser.

Elle avait conservé ses bas et ses sous-vêtements, une parure trois-pièces de soie rose pâle, rehaussée de dentelle blanche. Le soutien-gorge voilait à peine les aréoles, très foncées, bien visibles sous le léger tissu. Patricia était fière de sa poitrine encore bien ferme. Elle la pressa à pleines mains. Elle avait hâte de la comparer à celle de sa belle-fille dont les soutiens-gorge étaient d’une taille identique aux siens. Du pouce, elle abaissa le haut des bonnets afin de mieux sentir les mamelons sous ses paumes. Très sensibles, ils étaient déjà tout durs. Si les aréoles étaient très larges, eux, par contre, étaient d’une taille modeste. Elle les fit rouler entre pouce et index pour en accroître le volume. Elle les sentit durcir encore, devenir légèrement douloureux. L’excitation la gagnait, elle se fit plus brutale, elle les pinça fortement, les étira autant qu’il était possible, puis les lâcha, observant dans le miroir la masse élastique des seins, à présent débordant de leur corbeille qui suivait le mouvement.

La douleur venait de provoquer le déclic. Deux femmes étaient maintenant présentes dans la chambre : celle du miroir, qui allait endurer les mauvais traitements, et celle qui les infligeait. Tour à tour, Patricia allait être la tortionnaire puis son souffre-douleur consentant, éprouvant ainsi un plaisir double.

Les mamelons insolents de cette pute, qui pointaient désormais agressivement, elle allait les punir. Avec un sourire mauvais, elle les pinça de toutes ses forces et leur fit effectuer un demi-tour dans un sens puis dans l’autre. Elle les lâcha avant de les torturer à nouveau, pour constater avec satisfaction qu’ils enflaient progressivement. A présent incarnats, ils avaient doublé de volume. Mais ils étaient devenus si sensibles que la douleur fut insupportable.

Des larmes coulaient sur le visage de la victime. Pourtant, à chaque torsion de ses mamelons, Patricia sentait sa vulve s’humidifier un peu plus. Dans la glace, elle aperçut sur le fond du slip une tache sombre qui s’élargissait rapidement.

— La salope, elle est en train de tremper sa culotte !

Sans hâte, une de ses mains descendit, franchit la ceinture du porte-jarretelles. Bien à plat, elle glissa sur le triangle du slip, humide au niveau de la fente. Les doigts réunis passèrent et repassèrent sur l’empiècement qui devenait poisseux.

« L’autre » gémit de bonheur, leva ses genoux et écarta largement les cuisses pour mieux se prêter à la caresse. Le foisonnement de la toison, malgré les soins de l’esthéticienne, débordait de l’entrejambe du léger sous-vêtement qu’elle marquait d’une double ligne sombre.

— Tu aimes ça, hein ! Attends, tu vas voir…

Patricia souleva sa main et l’abattit violemment sur l’entrecuisse de sa « victime » qui poussa un cri de douleur et se recroquevilla, emprisonnant la main de son bourreau.

— Ouvre, salope… Ouvre tes jambes !

« L’autre » obéit et, avec complaisance, replia les genoux sur sa poitrine, exposant l’entrejambe du slip qui adhérait aux lèvres de la vulve. Cette exhibition provoqua un afflux de sécrétions qui rendit presque transparente l’étroite bande de soie.

Patricia appliqua alors sur cette zone sensible une série de claques à la violence dosée pour que la douleur reste supportable. Le plaisir sadomasochiste qu’elle ressentait était si intense que le fond de son slip fut inondé par une soudaine décharge. Pour atteindre l’orgasme, elle visa du bout des doigts l’emplacement du clitoris. Lorsque la jouissance la terrassa, ses jambes se détendirent et emprisonnèrent sa main. Elle resta prostrée pendant un long moment, puis le désir reprit possession d’elle.

Elle écarta largement les genoux. Son regard s’attarda complaisamment sur le slip trempé dont les plis dessinaient les lèvres du sexe. Au-dessous, sa vulve était brûlante. De ses index, elle décolla les élastiques des aines pour resserrer le fin tissu en un cordon qui disparut aussitôt, comme absorbé par les lèvres de la vulve. Les deux doigts poursuivirent leur action jusqu’entre les fesses, décollées du lit pour permettre leur passage.

Quand le slip fut réduit à une grosse ficelle, Patricia se mit à quatre pattes, les genoux au bord du lit pour rapprocher le plus possible ses fesses du miroir. Elle aimait se voir dans cette position animale. Pour être libre de ses mouvements, elle posa le front sur les oreillers. Elle put alors refermer ses poings, l’un sous son ventre, l’autre en haut de ses fesses, sur les seules parties visibles de son slip : deux étroits triangles qui s’élargissaient vers la ceinture. Exerçant alternativement une traction d’une main puis de l’autre, elle fit aller et venir ce string improvisé.

Le frottement de l’étoffe excitait non seulement le clitoris, mais aussi les ouvertures du vagin et de l’anus. Derrière ses seins qui ballottaient, Patricia voyait en gros plan son cul qui s’épanouissait au fil de la masturbation. Les lèvres de son sexe, gonflées par l’excitation, formaient deux épais bourrelets de part et d’autre du tissu. Elle gémit, follement excitée par le spectacle qu’elle offrait. A tel point que ses sens exigèrent d’être assouvis.

Elle roula sur le dos. Les genoux repliés sur la poitrine, elle se débarrassa de son slip, en étira la ceinture contre son visage pour y retrouver l’odeur de sa vulve. Elle sortit la langue pour lécher le tissu poisseux dans sa partie la plus étroite et savourer son « goût de femme ».

Dans le miroir, son regard s’attarda sur son intimité largement exposée, du bouton nacré du clitoris à l’ombre ridée du cratère de l’anus. Entre les deux s’arrondissait l’ouverture du vagin. Abandonnant le sous-vêtement sur l’oreiller, elle porta ses mains sur ses grandes lèvres pour les écarter davantage. Toujours aidée de ses index, elle rabattit les petites lèvres, les maintenant étalées comme les ailes d’un papillon. Elle poussa… L’orifice vaginal s’arrondit tandis que la couronne anale prenait du relief. Bloquant sa respiration, elle poussa encore… Son vagin sembla se retourner comme un doigt de gant, la muqueuse interne apparut distinctement tandis qu’un trou sombre s’ouvrait entre les fesses. Patricia contracta alors ses sphincters qui se refermèrent, telles des anémones de mer. C’est dans cet exercice qu’elle se sentait le plus ouverte, le plus femelle. Elle mouillait abondamment. Il fallait qu’elle se touche.

Ses doigts en V glissèrent de part et d’autre du clitoris, sans véritablement le frotter. Le majeur de l’autre main s’enfonça à peine d’une phalange dans le vagin. Patricia aimait faire durer le plaisir.

Mais bientôt le désir de jouir fut trop fort. Elle resserra l’étreinte pour frictionner énergiquement le petit organe érectile. Trois doigts pistonnèrent sur le même rythme le vagin, pénétrant de toute leur longueur dans le conduit abondamment lubrifié d’où sortait un bruit excitant.

A cet instant, même si un intrus était survenu, Patricia aurait été incapable d’arrêter. Les yeux clos, bouche ouverte, elle prononça une suite ininterrompue de « Oui ! » et atteignit l’orgasme en poussant un cri de délivrance.

Une longue minute lui fut nécessaire pour reprendre ses esprits. Ses genoux qui s’étaient refermés au moment de la jouissance s’ouvrirent à nouveau largement, libérant ses mains. Elle poussa un profond soupir avant de replier ses cuisses sur sa poitrine : elle n’en avait pas terminé avec le plaisir. L’image obscène que lui renvoyait la glace lui plaisait.

Entouré de poils plus fins, moins frisés, un creux bistre, cerné de nombreuses rides, marquait l’anus. Elle poussa pour l’ouvrir encore davantage, s’aidant de ses mains pour agrandir le minuscule orifice. Elle y introduisit le majeur gauche, marquant son plaisir d’une exclamation inarticulée. Elle le fit aller et venir avec de plus en plus d’amplitude.

La main droite abandonna la fesse qu’elle écartait et revint sur la chatte. Le pouce se posa sur le clitoris tandis que les autres doigts réunis s’efforçaient de pénétrer dans le vagin. Patricia ne quittait pas le miroir des yeux. La mouille coulait entre ses fesses jusqu’à l’anus. Elle en profita pour adjoindre l’index au majeur qui coulissait trop aisément dans le conduit gras de son cul. Elle aimait se sentir ainsi remplie. Ses mains accélérèrent à peine le mouvement, elle ne voulait pas jouir trop vite.

Elle prêtait attention au bruit de succion provenant de son vagin. Dents serrées, yeux clos, elle se masturbait maintenant avec frénésie. Elle était en train de se faire violer par deux hommes qui la prenaient sans ménagement. Ses deux orifices étaient en feu, elle avait mal mais le plaisir montait. Elle lança son bassin en avant pour que la pénétration soit encore plus profonde. La jouissance la terrassa encore une fois.

Après avoir extrait ses doigts de son rectum, elle les porta à ses narines qui se dilatèrent pour ne rien perdre de l’odeur forte qu’ils dégageaient. Puis, fixant intensément son reflet, elle les suça l’un après l’autre. Elle aimait le puissant fumet et l’amertume un peu écœurante de son cul.

Ensuite elle dégagea la main de son vagin, renifla ses doigts tout collants de sécrétions avant de les sucer à leur tour. Leur parfum de marée était excitant mais leur légère saveur de saumure manquait de puissance. Patricia préférait nettement le goût de son rectum. A présent, comme après chacune de ses séances de masturbation, elle se sentait lasse. Elle aurait bien fait un petit somme mais sa belle-fille allait bientôt rentrer du lycée et elle avait des projets qui la concernaient.

Après s’être rhabillée, elle descendit à la cuisine. Dans le réfrigérateur, une bouteille de jus d’orange était entamée. C’était la boisson habituelle de sa belle-fille. Elle y versa une ample dose d’une potion que lui fournissait depuis des années un commerçant asiatique établi dans le Quartier latin. Elle savait par expérience que cet aphrodisiaque exaltait les pulsions sexuelles à un point tel que celui ou celle qui l’absorbait n’avait plus qu’un désir : jouir, encore et encore. Patricia avait hâte de voir l’innocente jeune fille se transformer en nymphomane.

CHAPITRE VII

A dix-sept heures, Laure quitta le lycée. Agée de seize ans, de taille moyenne, les cheveux châtain très clair, les yeux verts, elle ne se serait distinguée en rien des filles de la classe de seconde qu’elle fréquentait, si la nature ne l’avait dotée de seins volumineux, trop à son gré. Elle s’efforçait de les dissimuler sous d’amples vêtements. Pourtant sa poitrine attirait irrésistiblement le regard de tous les hommes.

Depuis la mort de sa mère, emportée en quelques semaines par une tumeur au cerveau deux ans plus tôt, elle vivait seule avec son père, dans leur superbe villa, un peu trop grande pour eux. Pour l’intendance, chaque matin, y compris le dimanche, une femme de ménage venait assurer l’entretien et préparer les repas, son mari se chargeant du jardin.

Le remariage de son père avec une femme de cinq ans plus âgée que lui, une femme autoritaire que Laure n’aimait pas, perturbait la vie qui s’était installée. La jeune fille qui adorait son père l’avait vu avec étonnement se plier aux moindres exigences de son épouse. Elle ne tarderait pas à comprendre pourquoi.

Comme chaque jour, elle fit le court trajet qui la séparait de son domicile en compagnie de Sylvie, la seule élève de sa classe à habiter tout près de chez elle. Laure embrassa sa copine, la première arrivée, avant d’effectuer seule le reste du trajet durant lequel il lui revint que son père était absent, qu’elle allait se retrouver seule face à sa belle-mère. Avec appréhension, elle poussa le portillon du jardin, gravit les trois marches du perron et introduisit sa clé dans la serrure, et s’aperçut que la porte n’était pas fermée à clé. Elle songea, avec déplaisir, que sa belle-mère devait déjà être à la maison.

Elle se débarrassa de ses chaussures, gagna rapidement la cuisine, se servit un grand verre de jus d’orange qu’elle plaça sur un petit plateau, y ajouta quelques biscuits et monta le tout dans sa chambre, sans faire le moindre bruit.

Son goûter à peine terminé, elle sentit tout à coup la sueur perler sur son front. En quelques instants tout son corps fut en nage. Ses seins moites durcirent, leurs bouts devinrent si sensibles que leur contact avec le soutien-gorge fut insupportable. Effrayée, ne comprenant pas ce qui lui arrivait, Laure ôta son chemisier pour le dégrafer et passa un tee-shirt. Son sexe brûlant s’humidifia puis elle le sentit couler, mouillant sa culotte. Jamais elle n’avait senti une si soudaine envie de sa branler. C’était comme une sorte de démangeaison. Affolée, elle se frotta l’entrejambe du bout des doigts mais n’éprouva pas le moindre soulagement, au contraire. Alors elle baissa sa culotte qui resta tendue entre ses genoux. Tenant sa jupe relevée d’une main, elle se pencha pour examiner sa vulve. C’est dans cette attitude que la surprit sa belle-mère qui venait d’entrer sans frapper.

Surprise, Laure se figea dans cette position plus qu’indécente.

— A peine rentrée du lycée, mademoiselle se branle ! Bravo, je te félicite ! Je ne pensais pas que tu étais aussi cochonne. Mais je t’en prie, continue… je vais te regarder.

Patricia était ravie de la situation. Elle ne s’attendait pas à ce que la potion aphrodisiaque qu’elle avait versée dans la bouteille de jus d’orange fasse effet si rapidement. Jusqu’à aujourd’hui, elle ne l’avait utilisée qu’avec des personnes beaucoup plus âgées.

Laure sembla se réveiller. Elle fit mine de remonter sa culotte mais sa belle-mère, d’une voix qui claqua comme un coup de fouet, l’en empêcha :

— Il me semble t’avoir dit de continuer ! Alors, fais-le. Je parie que tu ne l’as encore jamais fait devant quelqu’un. Tu vas voir, c’est bien meilleur quand on a honte.

Et Patricia s’installa sur l’unique chaise de la chambre, face à la jeune fille qui tenta de s’expliquer :

— Je n’étais pas en train de me… caresser, finit-elle par dire. C’est parce que j’avais trop chaud…

— Ben voyons ! intervint sa belle-mère avec un profond soupir. Quand tu as chaud, tu relèves ta jupe et tu baisses ta culotte ! Et tu crois que je vais avaler ça ?

Pour toute réponse, Laure, tout en réajustant sa culotte, haussa les épaules, leva les yeux au ciel et soupira profondément en gonflant ses joues. Réaction qui eut le don d’excéder Patricia ;

— Puisque mademoiselle fait preuve d’une telle mauvaise foi, je me vois contrainte de sévir. Je t’avais prévenue que tu ne t’en tirerais pas à si bon compte pour ton esclandre de l’autre jour. Aujourd’hui tu me donnes un second motif de mécontentement. Eh bien, le moment de la punition est arrivé. Tu sais ce qu’on fait aux petites filles qui ne veulent pas obéir aux grandes personnes ?

— D’abord, je ne suis pas une peti… tenta d’objecter Laure, mais sa belle-mère la réduisit au silence :

— Tais-toi, quand je parle !

L’injonction fut si brutale que Laure en sursauta.

Patricia poursuivit sur le ton patelin du début :

— Aux petites filles qui répondent et en plus qui se branlent, on donne la fessée !

Laure, sidérée par ces paroles, s’écria :

— Vous n’avez pas le droit ! Je me plaindrai à mon père !

Cette menace eut pour seul résultat de faire éclater de rire sa belle-mère qui lui répliqua :

— Ma pauvre chérie, ton père, j’en fais ce que je veux. Il ne lèvera pas le petit doigt !

Laure savait, hélas, qu’elle avait raison. Son père avait tellement changé depuis qu’il avait épousé cette femme ! Elle n’eut pas le loisir de s’attendrir plus longtemps sur son sort. Patricia lui faisait signe d’approcher. Comme elle restait immobile, celle-ci s’impatienta :

— Tu te décides, ou je dois employer les grands moyens ?

La jeune fille, les yeux baissés, s’avança à pas comptés. Mais quand sa belle-mère voulut l’incliner sous son bras, elle se débattit en criant :

— Je ne veux pas ! Laissez-moi tranquille !

Elle reçut aussitôt une paire de claques si violentes que les larmes lui vinrent aux yeux. Saisie par les cheveux, elle dut se pencher en avant. Puis elle fut ceinturée par un bras ferme qui l’immobilisa. Une grêle de claques s’abattit sur ses fesses. Laure fondit en larmes, plus de honte que de douleur car sa jupe et sa culotte amortissaient les coups.

Lorsque sa belle-mère la laissa se redresser, elle crut que c’était terminé. Elle se frictionna les fesses pour adoucir la sensation de brûlure.

— Regarde-toi ! lui ordonna Patricia, avec une moue de mépris.

Le miroir de la chambre renvoya à Laure une image pitoyable : des mèches s’étaient échappées de son chignon, son rimmel avait coulé, lui dessinant des cernes outranciers. Les larmes avaient laissé des traînées brillantes sur ses joues rendues écarlates par la position dans laquelle elle avait été maintenue. Une profonde détresse s’empara d’elle.

Sa belle-mère venait de se rasseoir sur la chaise. Sa jupe étroite était remontée à mi-cuisse. Quand elle croisa les jambes, le revers d’un bas et une attache de jarretelle apparurent. Les cuisses étaient larges, Laure se surprit à regretter de ne pas en voir davantage. La tête inclinée de côté, Patricia regardait sa belle-fille en se tapotant la cuisse :

— Approche, au lieu de reluquer sous ma jupe !

Rouge de confusion, Laure, toujours aussi naïve, crut qu’elle l’invitait à s’asseoir sur ses genoux. Plaquant sa jupe sur l’arrière de ses cuisses, elle ébaucha le mouvement mais le rire narquois qu’elle provoqua la fit se redresser instantanément. Attirée par un bras ferme, elle se retrouva à plat ventre en travers des cuisses de sa belle-mère avant même de réaliser.

Une main plaquée entre ses omoplates lui ôtait toute possibilité de se redresser. Quand elle sentit sa jupe remonter lentement sur ses cuisses puis dévoiler sa culotte, son cœur marqua un arrêt, lui faisant mal dans la poitrine. La honte la laissa sans réaction. Consciente de son infériorité physique, elle renonça à tenter quoi que ce fût pour échapper à son sort.

A cet instant, Patricia, en relevant avec une lenteur calculée la jupe de sa belle-fille, jubilait : enfin cette petite peste était en son pouvoir ! Elle allait la dresser, la modeler, en faire sa chose. Après le père, la fille !

Lorsque apparut la fine culotte tendue par le fessier, Patricia sentit son vagin s’humidifier. Elle caressa longuement toute la surface de coton blanc puis abattit sa main sur une fesse, la massant ensuite d’un mouvement circulaire. Ce fut au tour de l’autre fesse d’être claquée puis caressée de la même manière. C’était un travail méthodique qui dénotait une longue pratique.

A chaque impact, Laure poussait un léger cri qui témoignait que la douleur, bien réelle, était cependant supportable. La chaleur de son postérieur irradiait vers la vulve. Elle constata avec effarement que la sensation n’était pas désagréable.

Comme sa belle-fille ne se débattait pas, Patricia passa à l’étape suivante. Elle rassembla les deux ourlets de la culotte dans la raie, tirait sur le sous-vêtement qui frottait ainsi la fente et l’anus de sa victime. Elle savait que sa belle-fille ne pourrait pas rester longtemps insensible à un tel traitement.

Laure, qui avait d’abord trouvé déplaisant ce frottement irritant entre ses cuisses et ses fesses, fut soudain envahie par une onde inconnue. Elle en fut bouleversée. Elle n’allait tout de même pas prendre plaisir à ce traitement humiliant… La sensation se reproduisit une seconde fois, puis une autre, chacune de plus en plus intense.

Elle était en train d’éprouver un plaisir aigu qui ne cessait de croître et contre lequel elle ne pouvait lutter. Elle attendait avec impatience la claque suivante, prélude indispensable à l’onde sensuelle qui lui succédait.

Les cris de la jeune fille qui se muaient prouvaient qu’elle appréciait de plus en plus le traitement qu’elle lui infligeait. Elle appuya ses caresses. Son majeur suivit le cordon que formait la culotte de plus en plus bas entre les fesses. Pour satisfaire l’excitation qui la gagnait, elle aussi, elle se mit à balancer en cadence sa jambe croisée, comprimant ainsi agréablement son sexe.

Laure, sans le savoir, était en route pour son premier orgasme.

Après chaque claque reçue, elle prenait à présent appui sur la pointe des pieds, creusait les reins et haussait son derrière, adoptant sans en être consciente le rythme du coït. En chaussettes, elle glissait et retombait sur la cuisse de sa belle-mère que ce manège faisait sourire.

Soudain, alors que chaque sensation allait crescendo, ce fut terminé. Frustrée, la jeune fille se sentit désemparée. D’un index habile, sa belle-mère lui remettait soigneusement en place sa culotte, faisant claquer les élastiques autour des cuisses. Puis elle sentit une main glisser sur l’empiècement de l’entrejambe. Son cœur se serra. Elle venait de se souvenir que le fond de sa culotte était mouillé. Quelle honte ! Elle tenta bien de resserrer les jambes mais une violente claque l’en dissuada.

— Laisse-toi faire, petite conne ! Tu vas voir comme c’est bon après la fessée.

La main atteignit le tissu humide de sécrétions qu’elle frotta lentement.

Patricia s’esclaffa :

— On dirait que cette petite séance t’a fait de l’effet ! Ose dire le contraire ! Ta culotte est trempée !

L’humiliation de Laure était à son comble : sa belle-mère lui caressait le sexe par-dessus sa culotte ! Ses doigts glissaient sur le tissu poisseux, l’enfonçant peu à peu entre les lèvres. Lorsque leurs extrémités atteignaient son clitoris, elle se cabrait, comme sous l’effet d’une décharge électrique. Encore vierge et ne s’étant jamais masturbée, elle découvrait ces nouvelles sensations. Elle ne pouvait pas lutter contre les ondes de plaisir qui se succédaient, de plus en plus intenses. Ses fesses reprirent le rythme du coït.

Quand Patricia sentit Laure s’abandonner, elle arbora un sourire satisfait pendant qu’elle affirmait son triomphe :

— C’est bon, ma chérie ? Tu aimes que je te branle ? Oh oui, tu aimes ! Ta culotte est tellement gluante que mes doigts glissent tout seuls… Je sens même ton clitoris au travers, comme il est dur !

La honte de Laure fut extrême lorsqu’elle se rendit compte que les propos salaces de sa belle-mère, loin de l’horrifier, accroissaient encore son plaisir.

Patricia, pensant que sa belle-fille était « à point » pour la suite, laissa un instant sa main immobile. Elle enregistra avec satisfaction le « Non ! » de déception qui accueillit son initiative tandis que Laure s’efforçait de se masturber toute seule sur la paume tendue. Alors, elle lui annonça :

— A présent tu vas te finir toute seule, Lève-toi face à moi, baisse ta culotte mais garde-la entre tes genoux, c’est plus cochon.

La jeune fille n’était plus en mesure de se contenir. Ses terminaisons nerveuses, embrasées par la potion aphrodisiaque réclamaient un apaisement. Elle se redressa, descendit sa culotte qui eut du mal à se décoller des poils, et fit tourner ses doigts réunis sur sa fente, évitant son clitoris ultra sensible.

— Regarde-moi pendant que tu te branles, lui ordonna sa belle-mère. Donne-toi, ma chérie. Offre-moi ton plaisir.

Laure gémissait de bonheur. Ses nerfs étaient tellement à vif que le contact de ses doigts avec les muqueuses de sa vulve déclenchait une succession de décharges électriques. Son sexe coulait comme une fontaine. Jamais elle n’avait connu de sensations aussi aiguës. Son corps entier était brûlant de fièvre. Comment un tel plaisir pouvait-il exister ? Quels sommets allait-il atteindre ?

Elle sentit un flot de sécrétions s’échapper de son vagin. Elle n’eut pas le temps de serrer les cuisses. Une sensation fulgurante lui traversa le ventre, la laissant anéantie. Elle venait de découvrir la jouissance physique. Elle sut qu’elle ne pourrait plus s’en passer. Eprouvée par ce premier orgasme, elle ne put retenir ses larmes.

Le visage rougi, les yeux baissés, elle sanglotait. Ses pensées se bousculaient. Non seulement elle était honteuse d’avoir été fessée comme une gamine, mais surtout, elle se reprochait le plaisir indicible qu’elle s’était donné sans pudeur devant cette femme que, pourtant, elle détestait ! Elle s’en voulait de n’avoir pas su résister et se promit de se comporter plus dignement si d’aventure la situation se reproduisait. Pourtant l’envie de jouir revenait déjà, sournoisement. Elle ne pouvait lutter. La voix de sa belle-mère interrompit ses réflexions :

— A présent, je te laisse, sois à l’heure pour le dîner. Je t’interdis de changer de culotte, je veux que tu marines dans ton jus, ça te fera penser à moi…

Patricia se leva, piqua un rapide baiser sur les lèvres de Laure qui en resta bouche bée, et quitta la chambre.

CHAPITRE VIII

Dès que sa belle-mère fut sortie, Laure s’efforça de rassembler ses esprits. Elle se laissa tomber sur son lit, mais se releva aussitôt : sa culotte mouillée collait désagréablement entre ses cuisses. Elle se sentait sale. Une douche serait la bienvenue, elle calmerait l’envie de se toucher qu’elle éprouvait sans pouvoir l’expliquer.

Elle se déshabilla entièrement sans songer que son peignoir était dans la salle de bains. Nue, elle entrebâilla la porte de sa chambre. Personne en vue. Elle traversa rapidement le couloir et s’enferma au verrou. Elle prit une douche interminable, la plus chaude qu’elle pouvait supporter, se savonnant longuement les fesses, irriguant copieusement sa vulve encore toute gonflée par le plaisir. Puis elle termina à l’eau froide pour calmer le désir qu’elle avait de se masturber encore. Elle renfila le tee-shirt qui lui tenait lieu de chemise de nuit et son peignoir. Le temps qu’elle sèche ses cheveux et c’était l’heure du dîner. Elle avait chaud, surtout au niveau du bas-ventre.

Elle descendit l’escalier. Ses seins, ses fesses, sa vulve lui procuraient une sensation bizarre comme s’ils étaient devenus plus lourds et plus sensibles. Dès qu’elle eut franchi le seuil de la cuisine, qui comprenait un vaste espace repas, sa belle-mère, constatant sa tenue, lui ordonna, joignant le geste à la parole :

— Relève-moi tout ça.

Laure essaya timidement de protester :

— Non, s’il vous plaît, je n’ai rien en dessous…

— Comment ça ? Je t’avais pourtant demandé de garder ta culotte, non ? Pour la peine, tu mangeras complètement nue. Je vais t’apprendre à obéir. Allez, à poil !

Laure était effondrée. Elle vivait un cauchemar. Comment cette femme pouvait-elle exiger d’elle une chose aussi insensée ?

— Qu’est-ce que tu attends ?

Le ton était menaçant. Devant la colère de sa belle-mère, Laure, en larmes, se résigna à se déshabiller. Une fois nue, elle se tint les yeux baissés, dissimulant ses seins derrière un avant-bras et son sexe d’une main.

— Laisse tomber tes bras, que je te regarde.

Laure obtempéra.

Patricia tourna lentement autour d’elle. Enfin elle voyait sa belle-fille nue, depuis le temps qu’elle en avait envie ! Cette volumineuse poitrine sur ce corps mince était particulièrement sensuelle. Arrivée derrière Laure, elle ne résista pas au plaisir de soupeser les superbes seins qui n’avaient nul besoin de soutien-gorge pour pointer agressivement. Collée contre son dos, elle l’embrassa dans le cou tout en excitant les mamelons.

Laure, horriblement gênée, les sentit durcir. Sans qu’elle n’y puisse rien, leur excitation se communiqua à son sexe qui devint brûlant.

— Tu as les seins très sensibles, ma chérie, ils vont te donner beaucoup de plaisir.

Sa belle-mère lui parlait à l’oreille. Sa voix chaude faisait vibrer agréablement son tympan. Les pointes de ses seins étaient devenues énormes. Elles étaient si fermes qu’elles lui faisaient mal, mais la douleur déclenchait de curieuses vibrations dans son vagin. Tout en continuant de lui pincer les mamelons, Patricia lui couvrait les épaules de petits baisers qui lui donnaient la chair de poule. Puis elle remonta sur le cou, suça le lobe de l’oreille avant de faire pénétrer la pointe de sa langue dans le pavillon. Laure frissonna. Son sexe mouillait. C’était comme si on lui picotait la vulve avec mille aiguilles. Elle ne put tenir davantage : elle glissa furtivement une main entre ses cuisses pour tenter de calmer l’affolante démangeaison.

La jeune fille retint son souffle, une main avait abandonné son sein et descendait doucement le long de son abdomen. Elle caressait à présent les premiers poils de la toison, puis elle descendit encore mais rencontra celle de Laure qui lui interdisait le passage.

— Ote ta main, petite sotte, lui dit sa belle-mère d’un ton méprisant.

Laure, incapable de s’y opposer, lui obéit. Elle suivit la progression des doigts sur sa motte en se mordant la lèvre inférieure. Lorsqu’elle prit conscience qu’elle était impatiente qu’ils atteignent leur objectif, son humiliation fut à son comble.

Patricia, elle aussi, était très excitée. Sa vulve ruisselait, détrempant l’étroit empiècement de son slip. Elle allait jouir de ce corps qu’elle sentait s’abandonner peu à peu contre le sien. Elle ferait de sa belle-fille son esclave sexuelle, toujours prête à satisfaire ses désirs les plus pervers. A cette idée, tous ses muscles se tendirent. Elle se colla encore plus étroitement contre la jeune fille qui laissa échapper une plainte qui la ravit. Son vagin se contracta et elle sentit une abondante coulée mouiller sa culotte. Elle malaxa avec brutalité le sein qu’elle soupesait tandis que son autre main peignait des ongles la toison fournie, avec si peu d’égards que les poils crissaient, excitant encore davantage Patricia.

Ses doigts n’eurent aucun mal à écarter les lèvres du sexe. Laure mouillait toujours autant. Mais quand l’un d’eux se planta dans son vagin, la jeune fille se raidit.

Patricia n’avait pu enfoncer qu’une phalange à peine.

— Tu es encore vierge ?

Laure pinça les lèvres, vexée par le ton moqueur de sa belle-mère qui poursuivit :

— J’examinerai ça plus tard. J’ai mieux à faire pour le moment.

Elle entreprit de masturber sa belle-fille. Elle se rendit rapidement compte que son clitoris était particulièrement sensible : il suffisait qu’un doigt l’effleure pour que la jeune fille se tende comme un arc. Patricia utilisa donc deux doigts en V qu’elle fit glisser de part et d’autre du petit organe.

L’habileté de sa belle-mère était telle que Laure se laissa emporter par le plaisir. Elle mouillait tellement qu’elle s’abandonna sans aucune pudeur. Elle jouit sans retenue en poussant des gémissements de plus en plus aigus. La gêne ne revint que lorsque sa belle-mère, toujours étroitement accolée à elle, lui présenta ses doigts englués de sécrétions, ordonnant sèchement :

— Lèche !

C’en était trop pour la jeune fille qui détourna la tête avec répugnance. Mais les ongles effilés forcèrent ses lèvres. Saisie d’un haut-le-cœur, elle suça bien malgré elle les doigts humides de sa mouille dont l’odeur prononcée lui fit honte.

— Et maintenant, à table ! Les orgasmes, ça creuse l’appétit.

Patricia commença à manger alors que Laure était encore plantée au milieu de la cuisine, incapable d’admettre l’idée qu’elle allait devoir dîner entièrement nue.

— Dépêche-toi de venir t’asseoir, si tu ne veux pas que je me fâche.

Laure, effondrée, gagna sa place. La gorge nouée, elle fixait son assiette d’un regard hébété.

Lorsque Patricia eut terminé son repas, elle éloigna sa chaise de la table et demanda aimablement à Laure, qui n’avait touché à rien, de venir sur ses genoux. Celle-ci, tel un automate, lui obéit. Sa belle-mère la fit manger comme un bébé, puis elle la cajola, embrassant son visage tout en lui caressant les seins.

Incapable de manifester la moindre volonté, Laure se laissait faire. Elle ne pensait à rien. Elle écartait complaisamment les cuisses quand une main descendait sur sa toison. Elle ne protestait pas quand la bouche de sa belle-mère se posait sur la sienne.

Pour ces premiers baisers, Patricia se montrait tendre et patiente. Elle léchait longuement les lèvres de sa belle-fille. Plus bas, la vulve chaude mouillait sous sa main qui allait, sans hâte, du clitoris à l’anus. La bouche de la jeune fille s’ouvrait avant même que Patricia ne la force.

Pour accueillir la main de sa belle-mère, Laure écartait les cuisses. Elle avait à nouveau chaud partout. La lente masturbation qu’elle subissait la conduisait par vagues vers l’orgasme. Les doigts de sa belle-mère faisaient à présent un clapotis obscène. Le plaisir qu’elle ressentait en était d’autant plus vif. Alors elle enserrait le cou de sa masturbatrice et lui donnait sa bouche.

Les doigts de Patricia pataugeaient dans un véritable lac. La mouille de sa belle-fille coulait sur ses propres cuisses. La docilité de la jeune fille la comblait. Cette potion aphrodisiaque était vraiment efficace. Elle lui enfonça sa langue dans la bouche, en même temps que le majeur dans l’anus. Oubliant que Laure était vierge, elle voulut introduire le pouce dans son vagin, mais il buta sur l’hymen, faisant gémir sa victime. Alors elle le posa sur le clitoris et entama un mouvement giratoire. L’organe était si sensible que la jeune fille rejeta violemment la tête en arrière, comme tétanisée.

Tous les orifices de Laure étaient sollicités, le plaisir était partout. En quelques instants, sa belle-mère l’amena à un orgasme que la jeune fille souligna de plusieurs exclamations étouffées par les lèvres qui couvraient les siennes.

— On dirait que tu y prends goût ! s’exclama Patricia d’un ton narquois.

Laure dut admettre qu’elle avait raison.

Patricia la fit se lever et lui demanda de débarrasser la table, ce que fit la jeune fille, malgré la gêne de sentir le regard de sa belle-mère sur son corps nu.

— Je te laisse débarrasser et ranger la vaisselle. Rejoins-moi ensuite dans ma chambre.

Se retrouver ainsi, totalement nue, en train de vaquer à des tâches ménagères, Laure n’aurait jamais cru cette situation possible. En sanglotant, elle obéit aux consignes de sa belle-mère mais dès que celle-ci eut disparu, elle remit son tee-shirt. Sous cette apparente dignité, elle se sentit beaucoup mieux.

Remontée dans sa chambre, elle voulut se reposer quelques minutes, s’allongea sur son lit, mais, épuisée par toutes ces émotions, s’endormit presque instantanément.

CHAPITRE IX

Laure fut tirée de son sommeil par sa belle-mère qui, furieuse de n’avoir pas été obéie, repoussa d’un geste brutal drap et couverture avant d’arracher le tee-shirt de la jeune fille.

— A quatre pattes, et vite ! lui ordonna-t-elle, en la tirant par les cheveux.

— Vous me faites mal … gémit Laure, tout en s’efforçant d’adopter la posture demandée.

A peine fut-elle en position que sa belle-mère s’assit à califourchon sur ses reins mais le dos tourné à sa belle-fille.

— Vous êtes trop lourde ! se plaignit la jeune fille.

— Petite insolente ! Je vais te faire voir si je suis trop lourde, menaça Patricia.

Elle se mit aussitôt à fesser Laure, toujours selon la méthode qu’elle avait utilisée précédemment : chaque fesse recevant alternativement une claque suivie d’une lente caresse circulaire.

Patricia se régalait. Etre assise sur sa pimbêche de belle-fille et la corriger tout à loisir, voilà qui la comblait. Pour répondre à l’échauffement de son entrejambe, elle écarta largement les cuisses afin d’écraser son sexe sur le dos de sa victime. Pour stimuler sa vulve, elle fit tanguer son bassin d’avant en arrière. La fine culotte rose à volants de sa nuisette fut vite trempée.

Laure, entraînée par le mouvement de sa cavalière, avait bien du mal à maintenir la position. Elle percevait distinctement la chaleur et l’humidité du sexe qui frottait ses vertèbres. Sa belle-mère était en train de se masturber contre son dos ! La jeune fille souffrait surtout de la situation humiliante dans laquelle elle se trouvait. Certes, elle avait le derrière en feu, mais la douleur, diffuse, était supportable. Chacune des claques déclenchait un spasme dans son vagin. A sa grande honte, elle dut se rendre à l’évidence : recevoir la fessée l’excitait. Comme la fois précédente, elle sentit le plaisir monter, à la différence que sa belle-mère n’eut même pas à lui toucher le sexe pour qu’elle soit surprise par un orgasme qui n’échappa pas à Patricia :

— Ma parole ! Mais… Tu viens de jouir !

Décidément, les herbes de monsieur Kju étaient efficaces !

Deux mains écartèrent les fesses, une douce caresse lui parcourut la raie, franchit l’anus, provoquant un chatouillis qui le lui fit contracter. Ce n’était pas possible, sa belle-mère la léchait ! Cette langue, à présent, lui lapait la vulve, encore et encore ! Une nouvelle fois, elle fut incapable de lutter et s’abandonna au plaisir qui la gagnait.

Patricia, à moitié couchée sur le dos de sa belle-fille, releva un instant la tête pour se repaître de la vision de cette chatte encore vierge. A l’exception des pouces, tous ses doigts s’efforçaient d’écarter les fines lèvres, tellement glissantes qu’elles avaient tendance à leur échapper. Ses narines se dilatèrent afin de ne rien perdre de ce qu’exhalait la vulve béante. Cette odeur de jeune fille était pour elle le plus puissant des excitants. Son vagin se contracta et expulsa une coulée de mouille si abondante qu’elle dégoulina sur la face interne de ses cuisses.

Pour essayer de soulager la tension de son sexe, Laure ouvrit davantage les cuisses. Sa belle-mère en profita pour écarteler au maximum les fragiles muqueuses. La jeune fille eut l’épouvantable sensation que sa vulve allait se déchirer. Elle émit un râle de douleur, comblant d’aise Patricia qui, pour l’humilier encore davantage, lui dit :

— Si tu voyais comme je t’ouvre la moule, tu aurais honte ! On te voit tout l’intérieur. Maintenant je vais te bouffer la chatte…

Laure n’avait jamais imaginé que l’on puisse s’exprimer si crûment. Les paroles de sa belle-mère ajoutaient à la confusion d’avoir son intimité ainsi exposée. L’air frais qui pénétrait dans son vagin maintenu béant mettait un comble à son avilissement. Elle se mit à pleurer, mais si discrètement que Patricia ne s’en aperçut pas.

Follement excitée par le spectacle obscène que lui offrait la jeune fille, elle colla voracement sa bouche à la fente déformée par ses soins. En quelques instants elle eut le visage barbouillé d’un jus poisseux à l’odeur marine. Elle ne connaissait pas de plaisir plus vif que de dévorer la chatte d’une toute jeune fille. Elle redressa la tête pour reprendre son souffle, contempla avec satisfaction la fente dont les muqueuses gonflées par l’afflux de sang avaient pris un volume impressionnant. Puis, partant méthodiquement de l’anus jusqu’au clitoris, elle balaya d’amples mouvements de langue la zone intime de sa belle-fille, s’arrêtant de temps à autre pour déglutir un excès de sécrétions au goût douceâtre.

— Comme tu mouilles, ma chérie ! Tu veux que je te suce encore ?

Laure ne savait plus où elle en était. Elle pleurait toujours bien que cette langue diabolique lui procurât un plaisir aigu. Quand elle se fixait sur son clitoris, la jeune fille croyait mourir. Frustrée par l’interruption des sensations qui la faisaient vibrer, elle s’entendit prononcer ces mots insensés :

— Oh oui… Encore ! S’il vous plaît…

Enregistrant cette déclaration, Patricia sentit son sexe se contracter. Sa belle-fille était à sa merci. Désormais, elle ne pourrait plus se passer de ses caresses. Penchée, ses cheveux frôlant le lit, elle contempla le petit organe nacré, qui dépassait nettement de son capuchon, avant de le pincer entre ses lèvres pour l’aspirer. Le sachant extrêmement sensible, elle n’eut qu’à le sucer quelques secondes pour sentir une décharge de mouille lui inonder la bouche. Elle-même était sur le point de jouir. Elle n’eut qu’à se frotter la chatte sur le dos de sa belle-fille pour atteindre l’orgasme. Pour l’instant assouvie, elle s’allongea sur le lit, libérant la jeune fille de son fardeau.

Laure était restée à quatre pattes. Encore haletante, elle tendait le cou pour regarder son sexe qui lui semblait avoir doublé de volume. Il ne se refermerait jamais plus, pensait-elle. Elle allait rester ainsi, avec cette blessure béante entre les cuisses… Rejetant d’un coup de tête ses cheveux en arrière, elle risqua un coup d’œil vers la responsable de cette situation. Cette femme lui avait donné un tel plaisir qu’elle ne parvenait plus à la haïr comme avant. Au contraire, elle commençait à ressentir à son égard une attirance perverse. Aussi, lorsque celle-ci la serra contre elle, elle se laissa faire et se retrouva dans les bras de sa belle-mère qui lui imposa un profond baiser, avant de lui demander :

— Dis-moi que c’était bon, dis-moi que je t’ai bien fait jouir.

— Oui…, répondit Laure dans un hoquet, car Patricia, impatiente d’entendre sa réponse, venait de plaquer fermement une main sur sa vulve.

— Bien… A présent, c’est toi qui vas me donner du plaisir. Allonge-toi.

Lui tournant le dos, sa belle-mère s’accroupit au-dessus de son visage. Une puissante odeur de sexe fit froncer de dégoût les narines de Laure. A quelques centimètres de ses yeux, l’empiècement du petit slip, marqué d’une auréole sombre, adhérait étroitement aux lèvres de la vulve. De part et d’autre, de longs poils frisés s’échappaient des ourlets, bordant de lignes sombres le triangle de nylon rose pâle. Une abondante touffe dépassait même de la ceinture du sous-vêtement. Laure n’aurait jamais cru possible qu’une femme soit aussi velue.

— Pour commencer, tu vas lécher le fond de mon slip…

Patricia aimait la sensation diffuse que lui procurait une langue ou un doigt à travers le fin tissu. Lors de ses fréquentes masturbations, elle conservait toujours sa culotte, ne l’ôtant que près de l’instant ultime. Et puis c’était un préliminaire tellement humiliant pour celui ou celle qui y était contraint !

— Non ! S’il vous plaît, pas ça, c’est sale ! supplia Laure.

Une gifle lui fit regretter ses paroles.

— Obéis, si tu ne veux pas en recevoir une autre ! lui intima Patricia.

La main levée et la détermination dont faisait preuve sa belle-mère eurent raison des réticences de Laure. Fermant les yeux, elle sortit une langue timide qui effleura rapidement l’entrejambe du slip. Beaucoup trop rapidement au goût de sa propriétaire qui, d’un ton conciliant, lui indiqua :

— Mieux que ça ! Je n’ai rien senti.

Laure, elle, sentait. Elle sentait la forte odeur de femelle que dégageait l’entrecuisse. Ecœurée, elle détourna la tête mais le répit fut de courte durée. Sa belle-mère lui empoigna sans ménagement les seins et s’assit carrément sur son visage. La jeune fille tenta en vain de se dégager. Il lui était impossible de respirer. Elle sentit ses tempes bourdonner : elle suffoquait !

Adepte du « face-sitting », Patricia jouissait de la situation. Sa vulve s’écrasait sur la bouche de sa belle-fille dont le bout du nez semblait vouloir pénétrer son anus. Elle attendit que Laure cesse de se débattre pour soulever ses fesses.

— Tu te décides, ou je recommence ?

La sensation d’étouffer était trop atroce. En aspirant avidement une bouffée d’air, la jeune fille fit ce que sa belle-mère désirait. Elle lécha mécaniquement l’empiècement humide du slip.

— Colle ta bouche contre le tissu… Mouille-le de salive… Suce-le… Mâche-le… Enfonce-le dans ma chatte…

Laure fit ce que sa belle-mère exigeait. Une saveur acide, légèrement salée, atteignit ses papilles. Si le goût était plutôt fade, l’odeur, elle, était de plus en plus forte. Elle se sentait humiliée et pourtant le parfum de ce sexe ne lui faisait plus horreur, il ne la laissait pas indifférente, et la faisait mouiller.

Au-dessus d’elle, Patricia prenait son pied. La tête de cette innocente entre les cuisses l’excitait. Au bout d’un moment, elle n’y tint plus. Elle écarta l’entrejambe de son slip et ordonna :

— A ton tour de me bouffer la chatte, ma chérie.

Elle donna de rapides coups de reins, frottant ses muqueuses sur la figure de sa belle-fille.

Laure eut l’impression que son visage entier allait pénétrer dans cette vulve béante dont la taille la stupéfiait. Du front jusqu’au menton, elle fut barbouillée d’un jus poisseux. Elle dut fermer les yeux pour les protéger de l’excès de sécrétions qui lui trempait le visage. Jamais elle ne s’était sentie aussi sale. Soudain, une émission plus liquide, à la saveur corsée, arrosa sa langue. Elle crut que sa belle-mère lui pissait dans la bouche. Mais il ne s’agissait que d’une coulée de mouille particulièrement abondante. Sa belle-mère poussa un râle de plaisir et se laissa tomber sur elle, l’empêchant encore de respirer. Elle parvint à dégager son nez avant d’étouffer complètement.

Patricia quitta la chambre de la jeune fille en l’avertissant :

— Inutile de mettre ton réveil, tu n’iras pas au lycée demain. J’ai d’autres projets pour toi.

Avant que le sommeil ne la gagne, cette phrase tourna dans la tête de Laure. Que pouvait bien fomenter sa belle-mère ? Trop épuisée pour faire un brin de toilette, elle se contenta d’enfiler son tee-shirt – dormir nue est indécent, lui avait-on inculqué – et s’endormit comme une masse.

CHAPITRE X

Laure faisait un rêve voluptueux. Elle était allongée nue sur une table à langer et une femme, tout de blanc vêtue, lui faisait sa toilette intime. Elle passait et repassait un coton imprégné de lait de toilette dans les replis de son sexe. Cela avait beau être doux, frais et agréable, la jeune fille se rendait compte tout à coup qu’elle n’était pas un bébé et la honte la submergeait. Pourtant, elle n’avait pas la volonté de se soustraire aux soins délicats dont elle était l’objet : ils lui procuraient trop de plaisir. Au contraire, elle s’efforçait de rabattre encore plus ses genoux sur sa poitrine pour ouvrir davantage son sexe.

Le coton humide qui passait et repassait sur le méat lui communiquait une irrépressible envie de faire pipi. Son ventre s’alourdissait. Elle avait beau le contracter pour maîtriser sa vessie, elle sentait quelques gouttes s’échapper. Elle n’allait pas pouvoir se retenir plus longtemps. Honteuse de se laisser aller comme un bébé incapable de contrôler ses sphincters, elle cessa pourtant de lutter. L’urine ruisselait doucement, lui mouillant d’abord la vulve avant de dégouliner sur les petits poils frisés conduisant au périnée. La raie de ses fesses se transformait en ruisseau qui lui chatouillait agréablement l’anus avant de se répandre sur le drap. Puis la pression s’intensifiait. Elle poussait de toutes ses forces pour expulser le liquide qui lui ballonnait le ventre.

Si Laure était endormie, son rêve, lui, était bien réel. Patricia, dans sa nuisette rose, un coton à démaquiller à la main, contemplait avec satisfaction le jet doré qui, avec un léger chuintement au sortir des petites lèvres, s’élevait presque à la verticale avant de retomber sur le drap. Cela l’excitait de contempler cette jeune fille qui, les cuisses largement ouvertes, pissait sans retenue devant elle ! Patricia savourait à l’avance la honte qu’allait éprouver sa belle-fille quand elle la réveillerait.

Les dernières gouttes laissèrent de minuscules perles sur les poils de la toison tandis que se dégageait une forte odeur alcaline qu’elle respira goulûment. Un petit lac d’urine baignait à présent le fond de la vulve.

Secouée par sa belle-mère, Laure ouvrit péniblement les yeux. Voulant retrouver l’atmosphère douillette de son rêve, elle les referma pour les rouvrir aussitôt, effarée par ce qu’elle entendait :

— Tu n’as pas honte de pisser encore au lit, à ton âge ?

Patricia se délectait de la situation.

Le drap, le bas de son tee-shirt, ses fesses, le haut de ses cuisses étaient mouillés. Laure dut se rendre à l’évidence, elle avait effectivement fait pipi au lit. Atterrée par cette constatation, elle en oublia toute pudeur, le tee-shirt relevé et les cuisses largement écartées. Honteuse de sa conduite, elle rabattit un bras sur ses yeux, laissant le reste à découvert, ce qui fit sourire sa belle-mère :

— Je pense que tu seras d’accord avec moi, cette incontinence mérite une fessée. Viens te mettre en position.

Patricia s’était assise sur la chaise et tapotait une de ses cuisses pour inviter sa belle-fille à s’y installer.

Laure était désemparée. A peine éveillée, le cauchemar reprenait. Comme un automate, elle se leva et vint se coucher à plat ventre sur les genoux de sa belle-mère, après avoir ôté sur un signe de celle-ci son tee-shirt. Le contact de ses seins avec les cuisses nues de sa tourmenteuse l’émut. Elle sentit ses mamelons durcir.

La docilité dont faisait preuve la jeune fille comblait Patricia d’aise. Il ne fallait pas négliger l’influence de la potion aphrodisiaque, mais elle pressentait qu’elle allait pouvoir l’entraîner très loin sur le chemin du vice : une fille mouillant autant avait des prédispositions, il suffisait de les révéler.

Savourant l’instant, elle passa lentement la main sur le cul de sa victime. Son index parcourut la raie depuis le haut des fesses, s’attarda un instant sur le cercle fripé de l’anus qu’il caressa d’un mouvement tournant. Se promettant d’y revenir tout à l’heure, Patricia glissa ses doigts entre les cuisses de la jeune fille.

— Cochonne ! Tu as la chatte toute mouillée de pisse. Tiens, sens mes doigts.

Elle passa sa main sur le visage de Laure qui détourna la tête dans un réflexe d’aversion.

Aussitôt, une violente fessée s’abattit sur son postérieur tandis que sa figure était barbouillée de l’immonde liquide. La jeune fille hurlait de douleur, Patricia en profita pour lui introduire ses doigts pisseux dans la bouche. L’urine acidulée lui picota la langue. Plusieurs fois, sa belle-mère lui fouilla brutalement la vulve avant de s’essuyer sur son visage. L’odeur forte de la pisse envahit ses narines. Jamais Laure ne s’était sentie aussi avilie. Elle sanglota tout le temps que dura la correction.

Patricia savait par expérience qu’il est nécessaire en premier lieu de briser toute résistance chez la victime. La douleur physique et l’humiliation sont les deux voies qui permettent d’y parvenir. L’apprentissage du plaisir est le troisième moyen : faire jouir toujours plus celui ou celle que l’on désire soumettre afin qu’il devienne obsédé par le sexe. Le dressage est réussi lorsque la victime découvre que douleur et humiliation lui sont indispensables pour parvenir à l’orgasme.

Il était temps que la jouissance succède au sévère châtiment qu’avait enduré sa belle-fille. Saisissant Laure par les cheveux, Patricia la fit mettre debout, face à elle.

— Pose un pied sur mes genoux, lui ordonna-t-elle, que ta chatte soit bien accessible.

La jeune fille s’exécuta en reniflant. Sa belle-mère glissa une main entre ses jambes et la caressa d’un ample mouvement, de l’anus au clitoris. Laure poussa un profond soupir : après la fessée, la douceur de cette main sur son entrejambe en feu était bienvenue. Elle se mordit la lèvre pour ne pas gémir de plaisir.

Patricia sentit sa paume devenir humide.

— Tu mouilles, ma chérie, c’est bon, n’est-ce pas ? lui demanda-t-elle.

Laure n’osa répondre. Un doigt lui avait pénétré l’anus et un autre le vagin, venant presser son hymen. Elle crut défaillir. Perdant l’équilibre, elle ne put se retenir qu’aux épaules de sa belle-mère qui en profita pour happer un mamelon entre ses lèvres. Laure vibrait à chaque effleurement de son clitoris. Quand Patricia le fit rouler sous son pouce, l’orgasme la foudroya. Elle serait tombée sans le secours de sa belle-mère qui la fustigea :

— Allons ! Tiens-toi droite, que je puisse te branler à ma guise.

Laure se redressa en la suppliant :

— Arrêtez, s’il vous plaît ! Je n’en peux plus !

Patricia ricana :

— Mais si, tu peux encore ! La journée ne fait que commencer, laisse-moi faire…

Sans force, la jeune fille ne protesta pas davantage, il était inutile de résister. Toujours en appui sur les épaules de sa belle-mère, elle présentait ses seins à sa belle-mère qui en profita pour lui torturer les mamelons qui devinrent rapidement très douloureux. Ils avaient augmenté de volume et pointaient agressivement. Elle hurla lorsque les dents de sa tortionnaire s’y attardèrent. Des larmes ruisselaient sur ses joues. Pourtant, elle ne tenta pas d’échapper à ce cruel traitement, le doigt fiché dans son rectum l’immobilisait plus efficacement qu’aucune entrave. Elle ne pouvait que subir.

Patricia était fière des résultats obtenus. Les mamelons tuméfiés étaient comme deux fraises gorgées de jus. Elle les délaissa pour concentrer ses efforts sur le clitoris et l’anus de sa victime. Tout en pistonnant le rectum de toute la longueur de son majeur, elle frotta rapidement la petite tige du gras du pouce. Il ne lui fallut que quelques secondes pour obtenir un nouvel orgasme de sa belle-fille.

Laure tremblait de tout son corps. Elle implora :

— Laissez-moi m’asseoir, je vais tomber !

L’instant suivant, ses jambes se dérobèrent et Patricia n’eut que le temps de la soutenir. Elle l’attira sur ses genoux. Sans lui laisser le temps de récupérer, elle insinua une main entre les cuisses de la jeune fille. Pour qu’elle soit totalement en son pouvoir, il fallait l’épuiser de plaisir.

Laure écarta les jambes pour faciliter les va-et-vient de cette main qui la maintenait dans un état de totale sujétion. Elle ferma les yeux pour se livrer encore davantage au plaisir qui l’embrasait.

— Oui ! Encore ! C’est bon !

Elle se blottit contre sa belle-mère, la prit par le cou et lui tendit ses lèvres.

Patricia triomphait. Elle plongea sa langue dans la bouche de sa belle-fille. Ses doigts baignaient dans le foutre. Elle savait qu’à présent sa belle-fille allait mouiller sans discontinuer sous ses caresses. Elle pouvait passer à l’étape suivante.

— Tu vas venir te reposer dans ma chambre, lui dit-elle.

La soutenant par la taille, elle l’y conduisit. Laure suivit docilement.

CHAPITRE XI

Assise nue au bord du lit de sa belle-mère, Laure demanda :

— Je voudrais me laver, je sens mauvais.

— Mais non, tu ne sens pas mauvais, idiote ! Tu sens la femme excitée. Bientôt tu te complairas dans cette odeur de sexe.

Les joues de Laure s’empourprèrent, ce vocabulaire la gênait. Ses paupières étaient lourdes. Elle bâilla à plusieurs reprises. Patricia, occupée à fouiller dans un tiroir, ne la regardait pas. Elle se laissa tomber sur le dos et se serait rendormie si sa belle-mère n’était revenue auprès d’elle, plusieurs bas noirs à la main.

Elle lui en noua rapidement un autour d’un poignet.

— Qu’est-ce que vous faites ? interrogea la jeune fille, inquiète.

— Tu le vois bien, je t’attache !

— Je ne veux pas ! protesta Laure, en tentant de se redresser.

— Je ne te demande pas ton avis ! Ou tu te laisses faire ou bien…

Le ton suffit, Patricia n’eut pas besoin de préciser sa pensée. Laure se retrouva attachée, les bras en croix, aux barreaux de cuivre du lit. Sa belle-mère lui replia les genoux sur la poitrine et l’immobilisa dans cette position à l’aide de deux autres bas attachés derrière sa nuque.

Patricia sortit d’un tiroir de la commode un objet cylindrique, en métal brillant, que la naïveté de Laure lui fit d’abord prendre pour une torche électrique, avant de le voir de plus près. Il s’agissait en fait d’un petit vibromasseur comme elle en avait vu dans la rubrique « hygiène féminine » d’un catalogue de vente par correspondance.

— Je te présente ton petit mari ! dit en riant Patricia, tout en lui promenant l’objet sous le nez. C’est lui qui va prendre ta virginité.

Laure blêmit. Ce n’était pas possible, elle devait faire un cauchemar. Elle allait se réveiller. Elle mordit de toutes ses forces sa lèvre inférieure. Le goût ferreux du sang envahit sa bouche. Elle était bel et bien sur ce lit, troussée comme une volaille avant cuisson, à la merci de sa belle-mère. Elle fondit en larmes, ce qui eut le don d’agacer celle-ci :

— Pleure, tu pisseras moins !

Patricia enfila des gants chirurgicaux. Elle plongea deux doigts dans un pot de pommade de l’officine de monsieur Kju. Plus qu’un simple lubrifiant, l’onguent était aussi destiné à provoquer la tumescence des muqueuses. Elle s’approcha de Laure.

— Tu n’as qu’à imaginer que tu es chez le gynécologue, lui dit-elle.

La jeune fille sentait son cœur s’affoler. Elle tira de toutes ses forces sur ses liens, mais sans résultat.

— Tiens-toi tranquille, ou je risque de te blesser, lui ordonna Patricia qui se pencha pour écarter l’ouverture du vagin.

Laure sentit deux doigts y pénétrer. Elle tendit le cou pour essayer de voir mais n’aperçut que le haut de sa toison. Crispée, elle retint son souffle, puis se détendit au fur et à mesure que l’examen se prolongeait.

Après avoir enduit de gel la totalité de la vulve, Patricia palpait à présent le pourtour de l’hymen, pour localiser avec précision l’ouverture dans laquelle elle introduirait la pointe du vibromasseur. La membrane souple et plutôt fine devrait se déchirer sans qu’une incision soit nécessaire. Elle se redressa et saisit l’appareil dont elle lubrifia l’extrémité.

Laure se raidit en voyant sa belle-mère l’approcher de son sexe.

— Ne bouge pas et tout se passera bien. Dans quelques secondes, tu seras devenue une femme.

— Vous êtes folle ! Mon père portera plainte !

Elle n’eut pas le temps d’ajouter autre chose : le vibromasseur venait de la pénétrer. Il lui sembla énorme. Il appuyait désagréablement sur son hymen.

Patricia était tout excitée par ce qu’elle allait faire : déflorer sa belle-fille. Elle se le répéta plusieurs fois. Il fallut même qu’elle l’exprime à haute voix :

— Je vais te dépuceler, ma chérie. Toute ta vie, tu te souviendras de cet instant qu’aucune femme n’oublie jamais.

Laure sentit le vibromasseur glisser, s’enfoncer puis se bloquer. Elle retint sa respiration.

Patricia savait qu’il était à présent en place, sa pointe calée dans l’étroite ouverture. La langue sortie, elle s’appliqua, appuyant fermement sur l’appareil qui progressa de quelques millimètres.

La bouche grande ouverte, Laure avait l’impression que son ventre allait éclater. Une chaleur inhabituelle embrasait sa vulve et ses seins, dont les pointes s’érigeaient. Son front ruisselait de sueur. Son sexe était trempé et son clitoris gonflé. Elle avait envie de se toucher pour calmer le feu qui la dévorait mais ses liens l’en empêchaient. Un déchirement se produisit dans son bas-ventre. Un cri s’étrangla dans sa gorge. Persuadée qu’elle allait mourir ou rester infirme, elle fondit en larmes, avant de reprendre aussitôt espoir car, déjà, la douleur s’ atténuait.

Au moment où l’hymen céda, Patricia sentit son vagin se contracter. Ce fut presque aussi intense qu’un orgasme. Une abondante coulée de mouille souilla son petit slip. C’était la première fois qu’elle déflorait une jeune fille. Un sentiment de toute puissance l’envahit, tandis qu’elle mettait en marche le vibromasseur sur la vitesse rapide.

Au fur et à mesure que Laure reprenait ses esprits, les ondes qui lui parcouraient le vagin devenaient de plus en plus agréables. Elle ferma les yeux et laissa le plaisir se développer.

Patricia, avec une lenteur qu’elle savait efficace, faisait aller et venir l’appareil dans l’orifice. Elle ne l’enfonçait pas profondément, le vagin étant beaucoup plus sensible dans sa zone antérieure. Elle voulait faire jouir sa belle-fille avec toujours ce souci d’alterner souffrance et plaisir. Pour y parvenir, elle s’employa également à branler le clitoris qui émergeait de son capuchon.

Laure se retenait de gémir de plaisir. Elle était emportée par des sensations plus intenses les unes que les autres. Malgré le peu de liberté que lui laissaient ses liens, elle lança son entrecuisse à la rencontre du vibromasseur.

— Oui, ma chérie, donne-toi bien. Je vais te faire jouir. Bientôt, tu ne pourras plus te passer de mes caresses. Je vais faire de toi une obsédée sexuelle, une nymphomane.

Patricia s’excitait par ses propres paroles. Elle accéléra la masturbation et mena rapidement sa belle-fille à l’orgasme. Elle ressortit le vibromasseur. A la vue des traînées sanglantes qui le maculaient, elle fut prise d’une pulsion qu’il lui fallut assouvir sur-le-champ. Elle s’agenouilla sur le lit et colla sa bouche à la vulve de Laure. Elle plongea sa langue dans le vagin. Le goût fade qui envahit ses papilles la fit mouiller une nouvelle fois. Elle buvait le sang d’une vierge ! Prise de frénésie, elle frotta tout son visage contre la fente de sa belle-fille. Sans même se toucher, elle connut un orgasme intense.

Apaisée, elle se releva. Debout à côté de Laure, elle lui dit d’un ton solennel :

— J’ai bu ton sang, ma chérie. Maintenant tu es à moi.

Au centre du visage barbouillé de traces rougeâtres, le regard brillant d’excitation semblait démoniaque. Horrifiée, Laure vit sa belle-mère se pencher sur elle pour l’embrasser. Une langue vorace força sa bouche, lui laissant le goût répugnant de son propre sang. Une nausée lui fit venir les larmes aux yeux.

Patricia dénoua les bas qui entravaient la jeune fille mais s’en servit pour lui attacher les mains dans le dos. Elle la poussa hors de la chambre en lui annonçant qu’elles allaient prendre leur petit déjeuner. Laure demanda à aller aux toilettes mais sa belle-mère ne le lui permit pas. Elle descendit l’escalier comme un automate, ne sachant plus si elle devait serrer les cuisses pour se retenir d’uriner ou, au contraire, les écarter pour éviter tout frottement à sa vulve tuméfiée. Bien qu’elle fût nue, elle se sentait brûlante. Patricia avait fait d’elle une femme en chaleur qui n’avait plus qu’un objectif : assouvir le désir qui la torturait.

CHAPITRE XII

Après un grand verre de jus d’orange, au goût un peu plus amer que d’ordinaire, que lui fit boire sa belle-mère, Laure eut droit à un bol de céréales posé à même le sol, qu’elle dut manger à genoux, tel un animal. Pour mettre un comble à son humiliation, sa belle-mère l’abreuvait de commentaires plus sales les uns que les autres :

— Cette position met ton derrière en valeur, ma chérie. Quand tu te penches, tu me montres tout ! Les lèvres de ta chatte, la raie de tes fesses, le trou de ton cul… A propos, il faudra qu’on fasse disparaître ces poils disgracieux qui gâchent le paysage.

Comme Laure ne touchait pas à ses céréales, Patricia lui intima l’ordre de manger, ordre qu’elle accompagna d’un coup de son pied nu, ajusté entre les cuisses de sa victime. Laure, le souffle coupé, se résigna à obéir. Entre les hoquets de ses sanglots, la jeune fille parvint à terminer son bol, sous les sarcasmes de sa belle-mère.

— Ton cul est à moi, ta chatte est à moi, lui disait-elle, tout en frappant l’endroit désigné de petits coups de pied répétés qui échauffèrent encore plus les zones concernées.

Laure avait la sensation que son sexe et son anus étaient devenus énormes. Leur chaleur se diffusait à tout son corps. Leur sensibilité était extrême. Elle gémissait à chaque coup mais ne cherchait pas à leur échapper. Elle attendait même le suivant avec autant d’impatience que d’appréhension. Sa vulve coulait, elle n’y pouvait rien. Ce plaisir dont elle avait besoin et qu’elle commençait à ressentir accroissait sa honte. Et il y avait cette envie de faire pipi…

Patricia se rendait compte de l’excitation de la jeune fille au clapotis que laissait entendre son pied. Elle introduisit son gros orteil dans le vagin de Laure, le faisant aller et venir avec un bruit obscène de succion.

— Tu mouilles, petite cochonne. Tu aimes que je te frappe la chatte, hein ?

Elle ne pensait pas que sa belle-fille montrerait si rapidement des penchants masochistes. Son sadisme allait pouvoir s’en donner à cœur joie.

— Arrêtez, s’il vous plaît. Je ne vais plus pouvoir me retenir. Il faut que j’aille aux toilettes, implora Laure en se mettant debout.

Furieuse, sa belle-mère répliqua :

— Je ne t’ai pas autorisée à te lever, que je sache. Pour la peine, tu feras devant moi, ici même. Tu n’as qu’à utiliser ton bol. Allez, en position !

Laure n’en croyait pas ses oreilles. Une humiliation de plus. Elle ne pouvait se retenir davantage, alors, les yeux baissés, elle s’accroupit et laissa sa vessie se vider dans le bol.

— Ecarte bien les cuisses pour me montrer ta petite fontaine et regarde-moi pendant que tu pisses, lui ordonna sèchement Patricia, que je profite de ta honte. Dorénavant, tu pisseras devant moi chaque fois que je te le demanderai.

La jeune fille, effarée par ces propos, la fixa d’un œil hagard alors que le crépitement de l’urine dans le bol mettait un point d’orgue à son avilissement. Sa belle-mère n’en resta pas là.

— Viens plus près, que je t’essuie.

Elle allait se faire torcher comme une toute petite fille. Elle se remit debout tandis que Patricia saisissait une serviette en papier. Après lui avoir fait poser un pied sur ses genoux, elle lui tamponna la vulve.

— Tu dois avoir soif, non ? lui demanda-t-elle. Les céréales, c’est un peu sec. Ne te gêne pas, ton bol est plein…

Comme Laure ne réagissait pas, elle s’énerva :

— Allez ! A genoux ! Goûte-moi ce délicieux nectar.

Elle dut se lever pour contraindre la jeune fille à lui obéir. La saisissant par les cheveux, elle lui fit respirer son urine. Pourquoi sa belle-mère lui imposait-elle une pareille déchéance ? Patricia, excédée par sa résistance, lui plongea la tête dans le bol pendant un temps interminable. Lorsqu’elle put se redresser, l’urine chaude lui brûlait les voies respiratoires. Elle toussa, recrachant la pisse par le nez et par la bouche.

Patricia exultait. Elle mouillait à tel point que son slip ne pouvait plus absorber l’excédent de sécrétions qui serpenta le long de ses cuisses. Elle connut un nouvel orgasme lorsque sa belle-fille, en chienne obéissante, se mit à laper le reste d’urine encore tiède. Humilier cette petite sotte était une sensation inégalable. Une nouvelle idée lui vint. Elle fit glisser son slip sur le sol et, pointant un index vers lui :

— Ramasse-le. Tu m’excites tellement qu’il est tout trempé. Il doit sentir, non ?

Laure l’approcha timidement de son visage. Une forte odeur de sexe envahit ses narines. Elle constata qu’au dégoût qu’elle avait d’abord éprouvé se mêlait un plaisir pervers. Cette odeur de femme la troublait.

— C’est ça, flaire bien l’odeur de ta maîtresse comme une brave petite chienne. Je te laisse mon slip, tu pourras le renifler pendant que je te fesserai. Aujourd’hui, tu resteras debout. Écarte bien les genoux et incline-toi sur la table.

La dose d’aphrodisiaque faisant effet, Laure était prête à satisfaire tous les caprices de sa belle-mère. Docilement, elle prit la position, écrasant ses seins sur les miettes, ce qui lui valut des compliments :

— Voilà comme je t’aime, bien obéissante. Tu seras récompensée, je vais te faire jouir comme une reine.

Patricia s’empara d’une spatule de bois qu’elle fit claquer contre la paume de sa main avant de l’abattre sur une fesse de la jeune fille. La technique était inchangée, à chacun des coups succédait une ample caresse de sa main libre.

Les premiers coups – les plus douloureux – arrachèrent un cri à Laure. Puis tout son derrière s’embrasa. La chaleur se communiqua à son sexe et elle se mit à mouiller en abondance. Les caresses se concentrèrent sur la raie des fesses, atteignirent la vulve. Un doigt pénétra de toute sa longueur le vagin dans lequel il coulissa sans hâte, faisant pousser à Laure de petits gémissements de plaisir. Elle ne tarda pas à lancer son cul à la rencontre de l’envahisseur.

La voyant faire, Patricia força l’anus du pouce. Elle resserra ses deux doigts, formant avec eux une sorte de pince. Concentrée sur sa double pénétration manuelle, elle en oubliait d’utiliser la spatule.

— Tu es ma prisonnière. Je te tiens par tes deux trous. Tu sens mes doigts ?

Laure sentait. Elle avait l’impression d’être clouée sur la table par ces doigts qui lui semblaient démesurés. La fessée ayant cessé, elle s’ouvrait du mieux qu’elle pouvait pour accueillir les intrus. Elle mouillait par ses deux orifices. Lorsque la spatule s’abattit de nouveau, elle eut un orgasme fulgurant. Patricia laissa ses doigts en place. Elle jouissait de pouvoir manipuler sa belle-fille comme une marionnette.

Un doigt dans chacun de ses conduits naturels, Laure fut contrainte de remonter à l’étage jusque dans la chambre de sa belle-mère. Cette pince à l’intérieur de son ventre faisait d’elle une esclave plus sûrement que des chaînes. Si jamais elle n’avait ressenti une telle sensation de dépendance, à l’opposé, Patricia se sentait toute puissante.

Laure, épuisée, se retrouva attachée sur le lit, cette fois-ci bras et jambes en croix, toujours à l’aide des bas nylon qui s’avéraient malgré leur apparente fragilité aussi robustes que des cordes.

Patricia sortit d’un tiroir un string en fin latex rose qui sur l’avant présentait une gaine creuse dirigée vers l’intérieur. Laure comprit son usage en voyant sa belle-mère la garnir d’un vibromasseur différent du premier. En plastique couleur chair, il était nettement plus long et comportait une partie médiane ondulée.

— Regarde comme il est beau ! Tu vas voir comme tu vas jouir, c’est un amant infatigable, lui annonça-t-elle, triomphante.

Laure retint sa respiration au contact du latex froid qui la pénétrait et s’enfonçait au plus profond de son ventre. Jamais son vagin ne pourrait accueillir une telle longueur, elle allait être perforée ! Elle poussa un soupir de soulagement lorsque sa belle-mère, pour terminer son harnachement, lui glissa une courroie sous les fesses puis boucla les lanières autour de sa taille. Elle se sentait remplie mais n’éprouvait aucune douleur.

— Tu es prête ? C’est parti !

Penchée au-dessus d’elle, Patricia mit l’appareil en marche. Au cri de stupeur que poussa Laure, un large sourire se dessina sur ses lèvres.

— C’est surprenant, n’est-ce pas ? Tu vas vite t’y habituer… Tu ne pourras plus t’en passer.

La jeune fille avait de quoi être stupéfaite. Des vibrations se communiquaient à son clitoris mais, en plus, l’appareil allait et venait dans son vagin inlassablement. Elle sentait distinctement les ondulations du cylindre frotter sa muqueuse intime. La sensation était inouïe. Laure fut emportée par le plaisir. Elle gémissait sans retenue et son ventre se tendait au-devant du vibromasseur.

— Oui, donne-toi, ma chérie. Puisque tu as envie de jouir, tu vas être servie…

Patricia imposa un profond baiser à sa belle-fille et quitta la chambre.

Sa belle-mère avait raison, Laure jouissait encore et encore, mais à chacun des orgasmes succédait à présent une période douloureuse qui se prolongeait de plus en plus. Dans ces moments-là, Laure ne gémissait plus de plaisir, elle criait de douleur. Elle finit même par hurler mais personne ne pouvait mettre un terme à ce qui était devenu un véritable supplice.

Quand Patricia revint, elle trouva sa belle-fille sans connaissance. Elle constata avec satisfaction que sous les fesses de celle-ci, le drap présentait une large tache humide avec quelques filets de sang. Elle coupa le contact du vibromasseur, il fallait laisser la jeune fille reprendre des forces pour la suite de son « éducation ». Mais elle la laissa attachée, la privation de liberté étant une condition indispensable à la réussite de son projet. Elle alla récupérer son slip et le lui enfila sur la tête en veillant à ce que l’entrejambe poisseux de mouille s’applique exactement sur son nez et sa bouche.

Puis, laissant sa belle-fille revenir à elle, elle alla faire sa toilette dans la salle de bains attenante.

Quand Laure reprit conscience, elle se demanda pourquoi elle ne distinguait qu’une clarté rosée. Une forte odeur lui fit comprendre que le fin voile qui lui couvrait les yeux n’était autre que le slip sale de sa belle-mère. Elle était comme une petite fille qui a fait pipi dans sa culotte et que sa maman punit en la coiffant avec. Elle retrouva l’excitation malsaine qu’elle avait éprouvée auparavant dans la cuisine. Réduite à l’impuissance, elle dut s’avouer qu’elle éprouvait un certain plaisir à son avilissement. Cette odeur de sexe la rendait folle.

Elle inspira plus profondément et l’empiècement poisseux vint adhérer à ses narines, libérant son plein arôme : un bouquet de senteurs marines, d’ammoniaque, d’urine aussi…

Ça sentait surtout la pisse et elle la reniflait en aimant ça ! Elle laissa ses pulsions triompher. Elle ouvrit la bouche et passa la pointe de sa langue sur l’entrejambe humide. Le goût en était salé, un peu acidulé, pas désagréable mais plutôt fade comparé à l’odeur forte qui lui faisait perdre la raison. Elle se vit la bouche collée à la chatte de sa belle-mère. Alors, elle se vautra dans l’abjection, mâchonnant le tissu, le détrempant de salive avant de sucer le jus obtenu. Si seulement elle avait pu se masturber ! Son vagin tentait de se contracter, mais la dureté du vibromasseur rendait la sensation incomplète.

Elle avait honte de ce qu’elle faisait mais cette honte augmentait son plaisir comme en témoignait le liquide clair qui sortait de son vagin, détrempant le drap sur une zone qui ne faisait que croître.

Tout son corps était ankylosé. Elle essaya de changer de position mais ne parvint à gagner que les quelques centimètres que permettait l’élasticité des bas. En se tortillant, elle constata combien le vibromasseur était pesant. A chaque mouvement qu’elle faisait, elle avait l’impression étrange que son vagin se déplaçait, bousculant les autres organes. Elle n’en revenait pas de se sentir aussi « remplie ». Lorsque Patricia revint, elle libéra Laure du vibromasseur et de ses entraves. La jeune fille crut que ses tourments étaient terminés quand sa belle-mère lui dit d’aller se préparer pour le lycée, ajoutant :

— Et ne traîne pas, tu as juste le temps de faire ta toilette et de manger.

Laure ne revit sa belle-mère qu’au moment où elle s’apprêtait à partir.

— Qu’est-ce que tu portes sous cette jupe ? lui demanda celle-ci.

— Rien qu’une culotte…

— Enlève-la et mets un collant à la place.

La jeune fille revint après s’être changée. Patricia lui ordonna :

— Penche-toi en avant et relève ta jupe, j’ai un cadeau pour toi.

Et elle lui promena sous le nez un objet de couleur rose qui lui fit penser à une grosse tétine pour bébé. Devant son air perplexe, Patricia lui dit :

— C’est un plug. Je vais te le mettre dans le cul pour que ton anus s’assouplisse. Si tu remontes bien ton collant, il devrait tenir.

— Mais je ne peux pas aller au…

Impatiente, Patricia lui appuya sur la nuque, releva sa jupe et baissa son collant.

— Et ne bouge plus, ajouta-t-elle.

Après avoir mouillé l’objet de salive, elle en vissa l’extrémité pointue dans l’anus de Laure puis, poursuivant le mouvement tournant, s’efforça de faire pénétrer la partie la plus large dont le diamètre était supérieur à trois centimètres. Sans succès.

— C’est trop gros, se plaignit la jeune fille.

Cette reflexion lui valut plusieurs claques sur les fesses.

— Pousse comme si tu voulais chier, sinon, tu vas avoir très mal.

Enfin le plug disparut, la poignée restant seule visible. Patricia l’orienta dans le sens de la raie.

— Remonte ton collant le plus haut possible si tu ne veux pas le perdre devant tout le monde.

Laure obéit. Patricia lui fit faire quelques pas, la jupe relevée. La poignée du plug distendait les mailles du collant, faisant une bosse entre les fesses. La jeune fille avançait les jambes écartées, un peu comme un canard :

— Si tu marches comme ça, ils vont bien rigoler au lycée !

— Mais ça me gêne ! Je ne peux pas faire autrement !

— Je vais t’accompagner pour être sûre que tu y vas bien.

L’après-midi de Laure fut atroce. C’est la position assise qui se révéla la plus inconfortable, le plug manifestant sa présence au moindre mouvement du corps. La jeune fille fut incapable de suivre les cours, son attention n’étant fixée que sur ce corps étranger qui lui encombrait le rectum.

Mais elle découvrit que l’objet en question pouvait aussi lui procurer du plaisir : il suffisait qu’elle donne de petits mouvements du bassin pour comprimer son vagin.

Le moment le plus critique fut lorsqu’elle fut prise d’une quinte de toux pendant une récréation. Le plug fut expulsé. Comme il faisait une bosse sous sa jupe, elle dut croiser les mains dans son dos pour se rendre à petits pas aux toilettes où elle le remit en place.

Le « dressage » de Laure se poursuivit à la maison. A peine rentrée, elle dut faire le ménage, uniquement vêtue de son collant avec le plug dans le cul.

Sous l’influence des fortes doses de potion aphrodisiaque qu’elle absorbait, la jeune fille ne pensait plus qu’à assouvir le désir qui la tenaillait, allant au-devant des caprices de sa « maîtresse ».

Aux fessées, succédaient caresses et masturbations. Laure n’en avait jamais assez.

CHAPITRE XIII

Le lendemain, Laure fut brutalement réveillée par sa belle-mère, déjà habillée et maquillée.

— Debout paresseuse ! Tu as vu l’heure ? Je sais que tu n’as pas cours aujourd’hui, mais quand même ! Peut-être qu’une fessée te remettra en tête les horaires de la maison ? Allez ! En position !

La jeune fille poussa un soupir de résignation tout en constatant avec surprise qu’elle avait dormi nue, ce qui n’était pas son habitude. Face à elle, Patricia relevait sa jupe pour éviter de la froisser. Laure, la bouche entrouverte, suivit la progression de l’ourlet qui dévoila d’abord le revers brodé des bas, puis la peau pâle des cuisses, les fines jarretelles, et enfin la pointe du slip dont l’empiècement léger moulait les lèvres du sexe. La dentelle fine laissait passer des poils de la toison qui débordait amplement aux aines.

La jeune fille était émue par cette exhibition de lingerie noire. Elle se souvint de l’odeur du slip qui l’avait tant troublée. Ses joues s’échauffèrent.

Consciente de l’émotion qu’elle suscitait, Patricia lui demanda :

— Quel effet ça te fait de lorgner sous ma jupe ?

La voix sensuelle fit frissonner Laure. Elle avait envie de s’agenouiller, d’enfouir son visage entre les cuisses pleines de sa belle-mère pour s’imprégner de son odeur. Mais elle n’osa pas, sachant par expérience que celle-ci n’appréciait guère les initiatives.

Elle attendit que Patricia se soit assise sur la chaise pour s’allonger en travers de ses cuisses dont la tiédeur se propagea à son propre corps.

Sa belle-mère commença par lui enduire la vulve de gel afin de la mettre en condition. Elle en fit pénétrer une noisette dans l’anus. En attendant qu’il fasse effet, elle lui caressa longuement les fesses, les massant de ses deux mains, leur infligeant des pincements, les claquant plus ou moins sèchement.

Comme la veille, peu à peu tout son corps s’embrasait. Son vagin coulait, elle avait une envie folle que sa belle-mère la masturbe. Elle tressaillit : un doigt mouillé se glissait dans la raie et lui massait l’anus.

— Écarte tes fesses, ma chérie, montre à belle-maman ton petit trou du cul. Aujourd’hui, nous allons nous occuper un peu plus de lui.

La jeune fille s’habituait à ce langage cru. Il pimentait la situation et l’idée d’exécuter un geste aussi obscène la fit mouiller. Docilement, elle ramena ses bras derrière elle et s’efforça de séparer les globes jumeaux.

— Ah oui ! Je le vois bien. Il est tout ridé, tout serré. Pousse pour l’ouvrir, comme tu as fait hier…

Laure fit ce qu’on lui demandait. Elle avait envie de ces choses sales qui l’avaient tant fait jouir la veille. C’était plus fort qu’elle.

Patricia ôta son doigt pour mieux voir. Une couronne bistre au relief prononcé, toute ridée, entourait un orifice sombre d’un diamètre réduit. Elle y inséra péniblement la première phalange de son index : un réflexe avait immédiatement resserré l’anus. Laure reçut aussitôt une claque sur chaque fesse.

— Petite conne ! Ouvre ton cul !

La jeune fille eut beau pousser, le sphincter refusa d’obéir. Patricia eut alors recours à la fessée. Écartant les mains de Laure, elle fit rougir son derrière, ne s’arrêtant que lorsque l’anus se détendit, lui permettant d’enfoncer son doigt entièrement.

Comme la veille, Laure n’osa plus faire le moindre mouvement. Ce doigt dans son rectum la paralysait.

Patricia mit à profit la docilité de sa belle-fille pour explorer son derrière, massant le pourtour de la muqueuse rectale qui ne tarda pas à sécréter un liquide gras permettant à son index de coulisser aisément dans le conduit. Elle rencontra une difficulté à lui adjoindre le majeur, y parvint cependant, sans tenir compte des protestations émises par Laure entre deux hoquets :

— Non ! C’est trop gros ! Vous me faites mal…

Avec deux doigts dans le rectum, Laure ne risquait pas de bouger ! Elle se sentait plus remplie qu’hier avec le plug pourtant plus large. Les doigts allaient encore plus profond. Elle retenait son souffle, craignant elle ne sachant trop quoi. Il lui fallut attendre que sa belle-mère la fesse une nouvelle fois pour qu’elle se détende et prenne du plaisir.

Patricia nota le changement :

— Tu as l’air d’y trouver ton compte ! Tu sens comme ton cul me graisse les doigts ? Tu vas aimer te faire enculer…

Laure savourait cette pénétration anale. Ces deux doigts dans son ventre lui semblaient énormes, surtout lorsqu’ils ressortaient, entraînant avec eux l’anus qui se retournait.

— Branle-toi en même temps, tu vas voir comme c’est bon ! lui suggéra sa belle-mère.

La jeune fille n’attendait que ça ! Elle faufila une main sous son ventre et fit glisser ses doigts de part et d’autre de son clitoris. Son cul se soulevait pour venir à la rencontre des doigts qui lui pénétraient le rectum.

Patricia, excitée par son manège, se mit à la fesser de toutes ses forces.

— Oui ! Oui ! Oui… gémissait Laure avec gratitude tout en se masturbant frénétiquement.

Elle ne cessa de proclamer son assentiment jusqu’à ce que l’orgasme la foudroie.

A peine remise de ses émotions, elle fut conduite à la salle de bains. Sa belle-mère, qui s’était mise en sous-vêtements, lui fit sa toilette. Laure se laissait faire comme une poupée. L’autorisation d’utiliser les WC lui ayant été refusée, elle dut faire pipi debout dans la baignoire, un pied posé sur le rebord pour mieux se montrer. Petit à petit elle s’habituait à ne plus avoir aucune intimité. Tout vêtement lui étant interdit la notion de pudeur lui devenait étrangère. Aussi ne ressentit-elle rien d’autre que de la curiosité quand Patricia lui annonça qu’elle allait lui épiler totalement la toison.

Un pied posé sur le rebord de la baignoire, Laure regarda officier sa belle-mère sans éprouver la moindre émotion. Accroupie devant elle, celle-ci, armée de ciseaux, coupait les plus longs poils. A l’aide d’un blaireau, elle enduisit de mousse à raser le pubis de la jeune fille, jusqu’à l’anus. Sachant combien la caresse était délicate, elle s’attarda, balayant sans hâte l’entrecuisse et la raie des fesses. Enfin, de deux doigts, elle ouvrit la fente et promena l’instrument du vagin au clitoris.

Le chatouillis était délicieux. Laure se mordait les lèvres pour ne pas crier. En voulant refermer les cuisses, elle faillit perdre l’équilibre et se retint aux épaules de sa belle-mère qui leva la tête vers elle :

— Ne bouge pas ! Ça te fait des choses, hein ? Tu vas voir comme tu vas jouir !

Penchée, la jeune fille suivait les allées et venues du blaireau, poussant de temps à autre un gémissement lorsque la caresse des poils était sur le point de la faire jouir. Chaque fois qu’elle était au bord de l’orgasme, sa belle-mère interrompait son geste. Laure crut devenir folle. Elle finit par la supplier :

— S’il vous plaît, n’arrêtez pas, c’est trop bon !

L’orgasme fut si violent que la jeune fille dut s’asseoir sur le rebord de la baignoire pour récupérer. Avant de reprendre la position, elle voulut rincer sa vulve irritée par la mousse à raser, mais Patricia le lui interdit :

— Pas question, je n’ai pas terminé !

— Mais ça me brûle ! gémit Laure, les mains plaquées entre ses cuisses.

— Lève-toi ! et remets ton pied sur la baignoire !

Laure s’exécuta en pleurnichant. Peu rassurée par le crissement de la lame, elle se gardait d’effectuer le moindre mouvement. Elle dut se pencher en avant, tout en écartant ses fesses à deux mains pour permettre l’élimination du duvet qui tapissait la raie. Patricia fignola son travail à la pince à épiler, faisant pousser à Laure de petits cris. Elle termina en rinçant l’entrejambe et la vulve avec la douchette.

— Regarde ta chatte, ma chérie. N’est-elle pas plus belle ainsi ? lui demanda sa belle-mère en lui présentant un miroir entre les cuisses.

Laure était bien incapable de répondre. Elle n’avait jamais vu son sexe de face ! Elle le découvrit, très bombé, fendu en deux tel un abricot de belle taille. Sans sa toison, il ne pouvait pas être plus obscène.

Elle sursauta quand sa belle-mère lui parcourut la fente de la pointe de l’ index.

— Ouvre-toi, chérie, tu n’es pas curieuse de voir l’intérieur ?

Laure écarta sa fente bien close de jeune fille. C’était la première fois qu’elle observait les détails de son intimité. La muqueuse rose vif apparut, cernée par le losange des petites lèvres aux bords finement ciselés. Tout en haut, le gland du clitoris émergeait d’un capuchon plissé. La bouche entrouverte, elle resta en admiration plusieurs secondes avant de découvrir dans le miroir le reflet de son anus.

Elle le trouva minuscule. Pas étonnant que sa belle-mère ait eu tant de mal à y introduire deux doigts tout à l’heure !

— Bon ! Ça suffit à présent. Tu ne vas pas t’admirer la chatte toute la journée ! Nous avons rendez-vous à quinze heures à Paris. Il est treize heures passées et nous n’avons pas encore déjeuné.

Patricia remit rapidement son corsage et sa jupe. Les deux femmes, l’une habillée, l’autre nue, ressortirent de la salle de bains.

— Mets ça ! ordonna Patricia, en tendant à Laure un porte-jarretelles noir et une paire de bas assortis.

— Mais… je n’ai jamais porté…

La jeune fille n’eut pas le loisir de protester davantage.

— Je sais, je sais ! A partir d’aujourd’hui, c’est moi qui choisis ta lingerie et tes vêtements.

Patricia dut montrer à Laure comment on fixait les jarretelles aux bas, puis elles descendirent déjeuner. Dans cette tenue, Laure se sentait encore plus nue que sans aucun vêtement, d’autant que son sexe, sans sa toison, était sensible à l’air frais. En descendant les marches, la tension des jarretelles sur ses cuisses la surprit.

Pour la première fois depuis lundi, elle mangea à table et non comme un animal. Le repas terminé, Patricia envoya Laure chercher un chemisier et une jupe, la plus courte possible précisa-t-elle.

— Et ne traîne pas, nous ne sommes pas en avance ! ajouta-t-elle.

Laure mit un soutien-gorge et une culotte de coton blanc, un chemisier écru avec une jolie broderie anglaise et une jupe plissée marine qui la serrait un peu, mais c’était la plus courte qu’elle possédait. Elle prit sur le bras une veste assortie et redescendit.

A peine fut-elle de retour dans la cuisine que sa belle-mère la fustigea :

— Décidément, tu n’en fais qu’à ta tête ! Qui t’a demandé de mettre un soutien-gorge ? Je parie que tu as aussi une culotte, hein ?

— Je ne peux tout de même pas sortir sans…objecta la jeune fille.

— Mais si ! Tu vas voir comme c’est excitant d’avoir les seins libres et les fesses à l’air ! Allez ! Enlève-moi ces dessous inutiles… De toute façon, tu aurais dû les ôter pour ce que nous avons à faire.

Laure obéit. A chacun de ses mouvements, la jupe courte se balançait et elle sentait l’air frais sur son sexe et ses fesses nues. Dans la rue, elle avait l’impression que tous les gens se rendaient compte qu’elle ne portait pas de culotte. Elle marcha les yeux baissés jusqu’à la gare.

CHAPITRE XIV

A cette heure de la journée, il n’y avait que peu de voyageurs. Elles montèrent dans un wagon quasi désert. Laure se demanda pourquoi sa belle-mère les faisait s’installer en face d’un monsieur d’un certain âge alors qu’il y avait alentour nombre de places sans vis-à-vis.

Le choix de Patricia était loin d’être innocent, tout comme l’apparent conseil qu’elle donna à haute voix à sa belle-fille :

— Ne t’assois pas sur ta jupe, ma chérie, sinon elle va être toute froissée !

Laure souleva le plus discrètement possible l’arrière de sa jupe et frissonna au contact de ses fesses nues avec la moleskine froide. Bien qu’elle se tînt droite et les genoux serrés, elle s’aperçut que la lisière de ses bas était visible. L’homme en face d’elle lorgnait ses jambes. Elle eut beau tirer sur le tissu, rien n’y fit.

— Mais laisse donc ta jupe tranquille, tu vas la déformer !

Patricia accompagna sa remontrance de deux tapes sèches sur les mains et en profita pour soulever le vêtement, faisant mine de disposer les plis correctement. Elle constata que le vieux monsieur, devenu rouge, n’en perdait pas une miette. Elle eut envie d’aller plus loin. Elle s’assit à côté de lui et, à mi-voix, lui demanda :

— C’est une jolie fille, non ?

L’homme se racla la gorge avant de murmurer :

— Oui… Très jolie.

— Ça vous plairait d’en voir davantage ?

Trop ému pour articuler un mot, il secoua imperceptiblement la tête en signe d’assentiment.

— Vous savez qu’elle ne porte pas de culotte ?

Sans attendre une hypothétique réponse, elle enchaîna :

— Chérie, relève ta jupe, fais voir au monsieur que tu n’as pas de culotte.

Laure, écarlate, n’en croyait pas ses oreilles. Elle secoua la tête en signe de dénégation. Comment sa belle-mère pouvait-elle exiger d’elle une chose pareille ? Elle ne pourrait jamais…

— Tu préfères peut-être que je le fasse à ta place ?

Joignant le geste à la parole, Patricia lui écarta les mains et repoussa le tissu jusqu’au pli de l’aine.

— Tiens-la toi-même, si tu ne veux pas que je te corrige en public.

Laure, la sachant capable de mettre sa menace à exécution, lui obéit. Sa belle-mère lui sépara les genoux. La jeune fille sentit une bouffée de chaleur lui empourprer les joues. Tout son corps devint brûlant, particulièrement son sexe : la dose de potion aphrodisiaque ajoutée à ses aliments faisait effet.

— Il vous plaît, cet abricot de petite fille ? Je parie que vous n’avez jamais vu une chatte aussi mignonne !

Laure avait le sexe en feu, cette exhibition l’excitait.

— Ma chérie, ouvre ta chatte pour le monsieur. Il en meurt d’envie.

Son esprit lui interdisait d’exécuter un geste aussi obscène mais son corps lui promettait que de cette obscénité allait naître le plaisir. La jeune fille coinça sa jupe sous ses avant-bras et, à l’aide de ses mains, écarta d’abord ses grandes lèvres puis les petites. Les muqueuses rose vif, nacrées par endroits, apparurent.

— Je suis cochonne, pensait Laure, je lui montre toute ma boutique à ce vieux saligaud.

— Elle vous fait bander ? demanda Patricia dont la main remontait sur la cuisse de l’homme au visage à présent violacé. Mais oui ! Je la sens… Je suis sûre que ça ne vous est pas arrivé depuis longtemps, une trique pareille, poursuivit-elle en lui massant sans douceur la braguette.

L’homme, la bouche ouverte, au bord de la crise d’apoplexie, haletait. Soudain, il poussa une exclamation étouffée et se rejeta en arrière.

Patricia sut qu’elle venait de le faire jouir dans son caleçon. Elle en mouilla sa culotte, comme chaque fois qu’elle exerçait son pouvoir sur autrui. Elle dut rappeler Laure à l’ordre afin qu’elle reprenne une tenue correcte. Il était temps ! Le train arrivait à la station Saint-Michel.

CHAPITRE XV

Comme à l’accoutumée, la place Saint-Michel grouillait de monde. Patricia tenait sa belle-fille par la main, songeant que ce soir elle aurait d’autres facilités pour la tenir…

Laure trottinait pour parvenir à suivre sa belle-mère qui marchait à grandes enjambées. Elle s’interrogeait sur leur destination, n’ayant obtenu qu’un « tu verras bien » lorsqu’elle lui avait posé la question.

Elles s’arrêtèrent bientôt dans une ruelle perpendiculaire à la rue St-André-des-Arts, devant l’étroite vitrine d’un magasin qui ne payait pas de mine. « Caprices d’Extrême-Orient » indiquait l’enseigne en lettres d’or sur fond vert. Mais la peinture écaillée et la calligraphie tarabiscotée en rendaient la lecture difficile.

Un carillon cristallin annonça leur entrée. Un Asiatique en costume traditionnel apparut. Mains jointes, il s’inclina à plusieurs reprises devant elles, tout en déclarant :

— Bonjour madame Muller, je suis très honoré votre visite. Jeune personne est sûrement belle-fille dont vous avez parlé moi ?

Il s’exprimait avec un fort accent, séparant exagérément les syllabes et supprimant certains mots.

— En effet, monsieur Kju.

— Avec telle beauté, mon travail être pur plaisir…

L’Asiatique s’était incliné devant Laure en la déshabillant du regard. Ses yeux s’étaient rétrécis, ne laissant plus entre les paupières qu’une étroite fente. La jeune fille, qui se demandait bien de quel travail il s’agissait, eut la sensation d’être la proie promise à un inquiétant reptile. Elle n’eut pas à s’interroger longtemps. Après avoir donné un tour de clé à la porte du magasin, le petit homme se cassa une nouvelle fois en deux :

— Si vous voulez bien suivre moi…

Il écarta un rideau de bambou et les précéda dans l’arrière-boutique. Une table d’examen médical occupait le centre de la petite pièce. On pouvait tout juste tourner autour. Le long des murs, des rayonnages encombrés de flacons, de pinceaux, de chaînes, de colliers de métal ou de cuir, de fouets… Un antique évier de grès occupait un angle. Sur le sol, à l’opposé, quelques bougies éclairaient un minuscule autel d’où s’élevait la fumée d’un bâton d’encens. Une chaise en formica complétait le mobilier.

Le commerçant prépara trois tasses de thé. Dans celle de Laure, il ajouta quelques gouttes d’un petit flacon. La jeune fille, déjà étourdie par l’encens, se sentit vite emportée. A la dernière gorgée, une sérénité l’envahit.

L’Asiatique lui demanda obséquieusement de s’asseoir sur la chaise.

— N’oublie pas de relever ta jupe ! lui rappela sa belle-mère.

Avec précaution, la jeune fille posa ses fesses sur le revêtement froid. Elle était parfaitement détendue.

Le petit homme s’inclina encore une fois en lui présentant un écrin capitonné de satin.

— Voilà les bijoux offerts par votre généreuse belle-mère : six anneaux en jonc d’or deux centimètres de diamètre. J’espère qu’ils sont votre goût ?

Laure se demandait pourquoi il y en avait six identiques. Les boucles d’oreilles se vendent-elles pas par deux ?

— Je vais procéder à présent à installation, dit l’Asiatique. Il faut percer oreilles, c’est pratiquement indolore.

D’un coton imbibé d’alcool, il désinfecta le lobe, puis le pinça dans un petit appareil qui le transperça, laissant dans le trou un petit clou à tête ronde pour éviter qu’il se referme. Pour chacune des deux oreilles, Laure ne ressentit qu’une douleur tout à fait supportable.

— Pendant deux-trois jours, il faudra tourner clous de temps en temps, puis vous pourrez passer boucles, dit l’homme à Patricia.

— Les seins à présent, défais-toi, demanda à Laure sa belle-mère.

Sans manifester la moindre gêne, la jeune fille enleva son chemisier. On allait lui percer les seins, quoi de plus naturel si on voulait y mettre des anneaux ?

L’Asiatique la fit s’étendre sur la table. Avec plus de curiosité que d’appréhension, Laure le vit mettre deux grosses aiguilles à embouts de liège à chauffer sur le réchaud électrique qui avait servi à préparer le thé. Puis il lui passa un coton sur les bouts de seins, expliquant :

— C’est un mélange alcool et anesthésique local pour rendre douleur supportable. Je préfère utiliser méthode ancestrale pour seins et sexe. Plus de douleur mais cicatrisation est immédiate, pas risque infection.

Il massa chaque mamelon. Laure les sentit durcir et s’allonger. Il lui sembla que le commerçant faisait durer le plaisir. Ses doigts étaient légers, délicats, et la jeune fille ressentit un premier frisson qui lui contracta le vagin. Les pointes de ses seins, très sensibles, réagissaient au moindre contact et leur excitation se communiquait à son sexe, la faisant mouiller. Le plaisir montait, elle n’avait qu’à se laisser faire.

L’asiatique, un sourire énigmatique aux lèvres, masturba les mamelons comme de minuscules verges et la jeune fille était prête à jouir. Elle serra fortement les cuisses tandis que l’orgasme l’emportait.

— Tétons Mademoiselle très sensibles. Elle aura beaucoup plaisir avec bijoux de seins, dit l’homme à Patricia, sans cesser ses caresses.

Sous ses doigts, les mamelons de la jeune fille prenaient encore du volume, mais perdaient peu à peu leur sensibilité.

Finalement, l’Asiatique en pinça fermement un entre pouce et index, l’étira et, en une fraction de seconde, en traversa la base avec l’une des aiguilles rougies que Patricia lui avait passée. Un mince filet de fumée s’éleva accompagné d’une odeur de chair grillée qui couvrit celle de l’encens. La jeune fille hurla, mais sa belle-mère lui ferma la bouche d’un baiser. L’homme fit coulisser l’aiguille tout en la faisant pivoter sur elle-même, puis la ressortit. Il pinça le mamelon pour y passer un anneau ouvert qu’il referma à la pince. Il l’orienta pour en rendre l’ouverture invisible. La pose du second fut tout aussi douloureuse. Manifestement satisfait, l’Asiatique fit ballotter les deux anneaux pour montrer leur mobilité.

— Je vois que Monsieur Kju aime toujours autant son travail ! lui dit Patricia. A présent, si vous voulez bien vous occuper de son sexe… Et toi, ôte ta jupe !

Pendant que Laure se dévêtait, le commerçant ajusta de part et d’autre de la table deux étriers comme on en voit chez les gynécologues. La jeune fille prit d’elle-même la position de grande ouverture.

— Oh ! Bas avec jarretelles… pas de culotte… pas de poils ! Très sexy sur jeune personne… s’extasia l’Asiatique. Madame Muller me surprendre toujours !

Ses yeux concupiscents s’attardèrent sur le tableau obscène que lui présentait Laure. Puis il abaissa l’extrémité de la table d’examen, saisit la chaise et s’assit entre les cuisses grandes ouvertes. Il se pencha sur le pubis lisse à la fente bien close. La jeune fille sentit son souffle chaud puis deux pouces qui lui ouvraient le sexe. Monsieur Kju, les yeux clos, inspira profondément.

— Déjà odeur de femme… constata-t-il.

Ses doigts s’affairèrent dans les chairs, les explorant dans les moindres replis. Patricia se rendait compte de l’émotion du commerçant. Son attitude habituellement impassible avait laissé place à une certaine fébrilité. Il tirait fréquemment la langue, avançait la bouche comme s’il rencontrait une difficulté.

— Sexe féminin toujours unique… s’extasia-t-il en l’ouvrant exagérément, de sorte que le clitoris émergea et que l’ouverture du vagin s’arrondit.

Il étirait les petites lèvres, les déplissait soigneusement puis les laissait se chiffonner à nouveau. Des muqueuses ainsi sollicitées suinta bientôt un liquide clair dont le petit homme, après chaque intervention, épongeait avec soin l’excédent d’un mouchoir qu’il repliait soigneusement pour le remettre dans sa poche. Nul doute que plus tard il se masturberait en le reniflant, songea Patricia.

L’Asiatique, avec un soupir de regret, mit un terme à son méticuleux examen. Sans quitter des yeux la vulve luisante, il demanda :

— Si Madame Muller veut bien indiquer où elle désire que…

— Dans la partie la plus épaisse des petites lèvres, s’il vous plaît. Je veux pouvoir y pendre des poids sans risque de déchirure.

L’Asiatique se leva. Il revint s’asseoir avec un petit plateau portant compresses, flacons, pince et anneaux qu’il posa sur ses genoux. Il fit une toilette minutieuse de la vulve avec un antiseptique puis il enduisit chaque lèvre de pommade anesthésique. Il travaillait avec application, ne cachant pas le plaisir qu’il prenait à tripoter cette vulve. De temps à autre, une expression de satisfaction lui échappait : « Voilà… bien… encore un peu… »

Laure trouvait agréables les soins dont son sexe était l’objet, mais elle restait désagréablement insatisfaite, déplorant en particulier que son clitoris fût délaissé. Pour se donner du plaisir et calmer son appréhension, elle s’efforça de contracter rythmiquement son vagin. La jeune fille avait oublié l’homme qui l’examinait.

Celui-ci n’en crut pas ses yeux. A quelques centimètres de son visage, l’orifice vaginal sembla prendre vie. Il palpitait, s’épanouissait telle une fleur de chair et expulsait une coulée laiteuse qui ruisselait sur le périnée. Puis il se rétractait avant de s’ouvrir à nouveau. Le petit homme s’empressa avec le mouchoir qu’il ressortit en hâte.

— Tu mouilles déjà, petite vicieuse. Attends au moins que les anneaux soient en place ! dit Patricia à sa belle-fille, tout en tordant méchamment ceux passés aux mamelons.

Laure cria de surprise plus que de douleur. Cette sensation ne ressemblait à aucune autre. Elle sut immédiatement qu’elle ne pourrait rien refuser à la personne qui manipulerait les anneaux.

L’Asiatique demanda une aiguille rougie à Patricia. Voyant blêmir la jeune fille, il la rassura :

— Demoiselle pas avoir peur. Beaucoup moins douleur que pour seins.

Il étira l’une des petites lèvres qu’il transperça près du bord, à l’endroit le plus épais. Laure ne poussa qu’un bref cri. Le petit homme enfila immédiatement un anneau.

Patricia, penchée sur sa belle-fille, semblait fascinée par l’opération.

— Madame Muller vouloir peut-être percer elle-même autre lèvre ?

Laure vit le regard de sa belle-mère prendre un éclat métallique tandis qu’elle acquiesçait. Patricia s’installa entre les cuisses de sa belle-fille. Elle ne put résister à l’envie de manipuler l’anneau qui venait d’être posé. Elle le souleva du bout de l’index avant de l’entraîner vers l’extérieur, étirant la lèvre sans se soucier du gémissement de la jeune fille. Puis elle en joua à plusieurs reprises comme d’un élastique, tirant de plus en plus fort, ignorant les cris de Laure. Ce jeu excitant lui fit mouiller sa culotte. Elle dut s’interrompre car Monsieur Kju lui présentait l’aiguille portée au rouge. Son cœur battit dans sa poitrine : elle allait percer la chatte de sa belle-fille !

Elle suivit les instructions de l’Asiatique :

— Pincez le bord… Étirez la lèvre… Piquez dans la partie plus épaisse…

L’aiguille transperça la chair, déclenchant chez Patricia un orgasme fulgurant qui lui fit serrer les cuisses pour comprimer sa vulve. Elle mouillait copieusement. La jouissance avait été si intense qu’elle en restait anéantie. Il fallut que le petit homme intervienne pour qu’elle réagisse :

— A présent, il faut tourner aiguille… Maintenant ressortir…

Patricia sortit de son abattement passager. Sa perversité reprit le dessus. Elle n’était plus dans son état normal. Avec exaltation, elle enfonça une seconde fois l’aiguille puis une troisième. Le grésillement des chairs et le filet de fumée bleue l’accompagnant lui donnèrent un tel sentiment de puissance qu’elle connut un nouvel orgasme. L’Asiatique dut lui saisir le poignet pour l’empêcher de poursuivre. Elle ne lui céda la place qu’à regret. Le fond de son slip, trempé, lui adhérait à l’entrejambe et la mouille lui collait les poils.

L’Asiatique posa le dernier anneau qui ne se retrouva pas en face du précédent, mais décalé vers le bas, les lèvres n’étant pas exactement symétriques.

— Lève-toi, que je me rende compte, dit Patricia à sa belle-fille.

Laure obtempéra. Sa belle-mère semblait satisfaite. Accroupie à ses pieds, elle titilla de deux doigts les anneaux dont une partie dépassait des grandes lèvres bien closes. Elle pensa que dans quelque temps, ils seraient entièrement visibles. Elle songea aux chaînes, aux pendentifs dont elle allait pouvoir parer les différents anneaux.

Elle se releva et demanda à Monsieur Kju de lui présenter un assortiment de bijoux destinés à cet usage. Pendant que Laure se rhabillait, elle fit son choix. Ses emplettes – chaînettes, pendentifs, plugs… sans oublier plusieurs flacons de potion aphrodisiaque – se montèrent à plus de trois mille francs, bien que le commerçant lui assurât faire « prix ami ».

Elles étaient sur le point de quitter la boutique lorsque l’Asiatique s’inclina une nouvelle fois :

— Madame Muller oublier petit cadeau habituel…

Patricia marqua une courte hésitation avant de passer les mains sous sa jupe, dévoilant le revers de ses bas fumés et la chair pâle du haut de ses cuisses que barraient les fines jarretelles noires. En se contorsionnant, elle fit descendre son slip, le dégagea de ses pieds et le tendit au commerçant. Il saisit le triangle de dentelle noire maculé de taches blanchâtres et y enfouit son nez.

— Madame Muller être ma cliente préférée… déclara-t-il en faisant disparaître le slip dans sa poche tout en exécutant une dernière courbette.

Laure et sa belle-mère se retrouvèrent dans la rue. La jeune fille, sentant l’air frais s’engouffrer sous sa jupe, plaqua celle-ci contre son ventre : elle n’était pas encore habituée à se balader sans culotte. Elle songea que sa belle-mère elle aussi avait les fesses à l’air. Comment avait-elle pu faire cadeau de son slip sale à ce commerçant ? Elle se sentait de plus en plus perversement attirée par le vice qu’incarnait sa belle-mère.

CHAPITRE XVI

A peine de retour, Patricia voulut essayer à sa belle-fille quelques-uns de ses achats. Pour briser toute velléité de rébellion, elle prit soin de lui faire absorber un grand verre de jus d’orange contenant une bonne dose du mélange de Monsieur Kju. Laure dut se mettre quasi nue, ne conservant que les bas et le porte-jarretelles. Sa belle-mère commença par relier les anneaux des seins à l’aide d’une fine chaîne en or qu’elle tira d’un doigt pour faire effectuer à la jeune fille le tour de la cuisine.

Il était impossible à Laure de résister. Elle était réduite à l’état d’animal domestique. La tension sur ses seins était à la limite du supportable. Au fur et à mesure que la promenade se poursuivait, ses mamelons se gorgeaient de sang, durcissaient, doublaient de volume, pointant agressivement. Leur excitation se communiqua à sa vulve que la jeune fille sentit s’humidifier. Etre promenée en laisse l’excitait. Elle se vit même à quatre pattes, comme un chien… Laure devint écarlate en entendant sa belle-mère lui dire :

— Je parie que tu mouilles. Laisse-moi vérifier… Écarte les jambes !

Plusieurs doigts lui fouillèrent brutalement la vulve, lui faisant resserrer les cuisses par réflexe.

— Ouvre-toi ! gronda Patricia, en griffant les fragiles muqueuses avec ses ongles.

Sous la douleur, Laure fléchit les genoux en les écartant, comme si elle allait uriner debout.

— C’est bien, ne bouge plus, tu vas voir comme tu vas être belle...

Elle abandonna Laure quelques instants puis revint en lui montrant deux pendentifs en cristal de roche, deux grosses larmes de la taille d’un bouchon de champagne.

— Vois comme ils sont lourds, dit-elle en les lui faisant soupeser. Dans quelques jours, je t’en mettrai d’autres encore plus gros. Tes lèvres vont bientôt pendre entre tes cuisses comme celles d’une vieille putain.

Elle s’agenouilla et fixa les deux pendentifs munis d’un mousqueton. Elle les fit se balancer. Ils se heurtèrent en cliquetant.

Laure n’osait plus bouger. Tout son sexe était attiré vers le bas, la sensation était insupportable. Elle mit ses mains entre ses jambes pour soulager la tension et supplia :

— S’il vous plaît, enlevez-les, je ne peux pas…

Une claque sur les fesses la fit s’interrompre.

— Enlève tes mains et arrête tes simagrées ! Avance…

Sa belle-mère la tira par la chaîne des mamelons et la jeune fille fut obligée de suivre. Elle marcha les genoux fléchis, les jambes arquées. Les pendentifs se balançaient au ras de ses fesses, se heurtant avec un bruit cristallin. Laure se déplaçait comme une infirme, sous les quolibets de sa belle-mère :

— On dirait un canard ! Dans la rue, les gens vont se moquer !

La rue ! Elle allait devoir sortir avec ces choses entre les cuisses ? Elle était effondrée.

— Remets-toi ! se moqua Patricia. Tu n’as encore rien vu ! A présent, je vais t’ouvrir la chatte. Il faut qu’elle soit accessible en permanence.

Elle s’accroupit devant sa belle-fille, détacha l’une des jarretelles de devant, passa l’attache de caoutchouc dans un anneau du sexe et la referma. Elle fixa de la même façon l’autre jarretelle au second anneau. A l’aide du dispositif prévu à cet effet, elle raccourcit la longueur des rubans élastiques pour que les jarretelles soient bien tendues.

Elle trouva le spectacle encore plus obscène que prévu. La chatte était non seulement écartelée par les jarretelles mais aussi étirée vers le haut, exposant les muqueuses rose vif, brillantes de sécrétions. Elle détailla le clitoris dont le gland nacré était bien visible, le méat urinaire dessinant une étoile à quatre branches au sommet d’une faible éminence, le vagin dont l’orifice était ovalisé. Les pendentifs, remontés sur les cuisses, ne se touchaient plus. Patricia se releva et demanda à Laure de marcher.

La jeune fille n’avait jamais rien ressenti de pareil. Le moindre de ses mouvements entraînait une tension de son sexe qu’elle sentait honteusement béant. Incapable de faire un pas, il fallut que Patricia la bouscule :

— Bouge un peu, chiffe molle !

Laure trébucha. Elle eut la sensation atroce que sa vulve allait se partager. Tirée par la chaîne de ses seins, elle mit un pied devant l’autre et suivit sa belle-mère en claudiquant. Son sexe se distendait à chaque pas, l’air frais qui caressait les muqueuses lui donnait une sensation de nudité absolue.

Sa belle-mère lui présenta un miroir entre ses genoux :

— Regarde, cochonne, comme tu montres ta chatte… Pose tes mains sur cette chaise. Mais non ! pas sur le dossier… Recule tes pieds. Je te veux en appui, le cul bien haut. Et écarte les cuisses, que tu sois bien accessible !

Dans cette position, les mains à plat sur la paille de la chaise, Laure avait le dos à l’horizontale. Il lui suffit de baisser la tête pour avoir sous les yeux la chaîne reliant ses seins et presque la totalité de son sexe qui, ainsi écartelé, avec ses lèvres distendues, lui parut monstrueux. Les jarretelles, détendues compte tenu de la posture, pendaient au-dessus des deux grosses larmes de cristal qui se balançaient à peine. L’ensemble se mit en mouvement quand la première claque s’abattit sur une fesse.

Les oscillations des pendentifs prirent de l’amplitude au fur et à mesure de la fessée. Il lui semblait que plus les bijoux ballaient, plus ses lèvres s’allongeaient. Elle s’efforçait pourtant de rester parfaitement immobile. Mais il n’y avait rien à faire, les pendentifs à présent se heurtaient sans discontinuer, excitant Patricia qui fessa sa belle-fille de plus belle.

Laure avait de plus en plus chaud. Chaque claque déclenchait à présent une onde qui se communiquait à sa vulve. Insidieusement, le plaisir prenait le dessus sur la douleur. Elle vit se former sur le carrelage, à l’aplomb de son sexe, une flaque laiteuse. Sa belle-mère s’en aperçut elle aussi.

— Ça t’excite de te faire corriger, hein ? Attends, je vais combler tes désirs.

Les claques cessèrent. La jeune fille, les fesses et le sexe brûlants, mourait d’envie d’être caressée, pénétrée. Elle laissa échapper un gémissement de satisfaction lorsqu’elle sentit deux doigts lui pénétrer le vagin. Ils furent bientôt remplacés par un pendentif que sa forme de larme empêcha de ressortir. L’introduction du second dans le rectum fut plus difficile. L’anus fut forcé brutalement en dépit des protestations puis des cris de la jeune fille. A présent, seules demeuraient visibles les deux courtes chaînes reliées aux anneaux qui évoquèrent à Patricia la montre à gousset de son grand-père. Elle se promit d’en acheter une pour avoir le plaisir de la fourrer dans la chatte de sa belle-fille.

Laure se sentait le ventre lourd avec une terrible envie d’aller aux toilettes. Mais elle dut se résigner à supporter ses hôtes intimes lorsque sa belle-mère lui annonça :

— Pour t’y habituer, tu les garderas toute la soirée.

CHAPITRE XVII

Le lendemain, Laure retourna au lycée. Au cours de la matinée, elle ressentait à l’entrejambe une gêne qui se transforma bientôt en irritation. Elle n’éprouvait de soulagement qu’en écartant son slip de l’entrecuisse. A midi, elle finit par l’ôter complètement et se sentit aussitôt beaucoup mieux. Les jours suivants, il lui fallut se rendre à l’évidence : les anneaux qui perçaient les lèvres de son sexe lui interdisaient de porter la moindre culotte, aussi légère fût-elle. Elle prit donc l’habitude d’avoir les fesses nues.

Patricia ayant donné congé pour la semaine à la femme de ménage – elle voulait pouvoir laisser libre cours à ses turpitudes sans courir le risque d’une indiscrétion – c’est la jeune fille qui eut la charge de l’entretien de la maison et de la préparation des repas.

Dès son retour du lycée, c’est dans des tenues particulièrement indécentes qu’elle devait assumer ces tâches ménagères. N’ayant jamais été habituée aux travaux domestiques pas plus qu’à faire la cuisine, elle commettait de nombreuses maladresses, autant de prétextes fournis à Patricia pour lui infliger fessées et châtiments sexuels qui les excitaient autant l’une que l’autre. S’ensuivaient de longues séances de masturbation, de gougnotage, de pénétrations avec godemichés et plugs de toutes sortes.

Laure en sortait épuisée mais, sous l’effet de la potion aphrodisiaque du commerçant asiatique, restait perpétuellement tenaillée par le désir. Elle se mit à accepter volontiers les mauvais traitements car ils étaient le prélude à des orgasmes de plus en plus intenses. La haine qu’elle éprouvait naguère envers sa belle-mère fit place à une forme de gratitude : c’est cette femme qui lui donnait le plaisir dont elle ne pouvait plus se passer. Lorsque Patricia exigea d’elle l’appelle désormais « maîtresse », lorsqu’elles seraient seules toutes les deux, elle accepta volontiers. Pour sceller cet accord, les deux femmes s’embrassèrent longuement, mêlant langues et salives.

Patricia jubilait. Elle avait à sa botte le père et la fille. Cette situation inédite l’excitait prodigieusement. Aussi brûlait-elle d’impatience lorsque le retour de son mari s’approcha.

Le jour déclinait lorsque Paul poussa le portillon du jardin. C’est sa femme qui l’accueillit. Elle était en tenue de cavalière, une fine cravache à la main. Il comprit ce qui l’attendait et un frisson lui hérissa les poils, provoqué autant par la crainte d’être fouetté que par le plaisir qu’il en tirerait. Pour cacher son trouble, il affecta un air détaché pour demander :

— Laure n’est pas là ?

— Non, elle est sortie, lui mentit Patricia qui avait fait la leçon à sa belle-fille : elle ne devait se montrer que quand elle lui ferait signe et il lui était interdit de se plaindre à son père sous peine d’un châtiment dont elle se souviendrait.

Elle tendit un verre à Paul :

— Je nous ai préparé des Martini-gin. A ton retour !

En réalité, le verre de Paul contenait autant de potion aphrodisiaque que d’apéritif.

Quand ils eurent terminé, elle tapota la joue de Paul du bout de sa cravache avant d’ajouter comme une promesse :

— Nous allons profiter de l’absence de ta fille, mon chéri… J’ai très envie de te rougir les fesses… Monte dans ma chambre, mets-toi en tenue et prends la position que tu sais, poursuivit-elle.

— On pourrait peut-être attendre…

— Ne discute pas et file !

La réplique autoritaire lui tendit la verge. Il admirait cette femme en colère et il aimait lui obéir. Il emprunta l’escalier avec une érection.

Patricia monta elle aussi à l’étage mais c’est dans la chambre de Laure qu’elle se rendit.

— Ma chérie, je suis sûre que, comme toutes les filles, tu es un peu amoureuse de ton père, dis-moi si je me trompe ?

Laure ne protestant pas, elle poursuivit :

— Aimerais-tu qu’il te caresse ? Qu’il te branle ? Voudrais-tu voir sa bite ? La toucher ? La sucer ?

La jeune fille demeurait muette mais elle était devenue écarlate.

— Ton mutisme est un aveu, petite cochonne. Eh bien, je vais te donner l’occasion de réaliser tes fantasmes… et les siens ! Car je suis persuadée qu’il a très envie de toi, qu’il rêve d’enfiler sa petite fille chérie.

Laure, excitée par le discours de sa belle-mère, se masturbait discrètement en serrant rythmiquement ses cuisses.

— En ce moment, ton père est nu, à quatre pattes sur mon lit, continua Patricia. Il m’attend, il attend la maîtresse qui le fait si bien jouir en le corrigeant. Je suis votre maîtresse à tous les deux ! Je vais laisser la porte entr’ouverte, tu pourras nous regarder. Tu verras comme ton papa aime être fessé… Je suis sûre que ça va te donner des idées…

Laure resta seule quelques minutes à méditer les paroles de sa belle-mère. Puis la curiosité l’emporta. A pas de loup, elle alla se poster devant la chambre. Ce qu’elle découvrit par l’entrebâillement de la porte la sidéra.

Son père était prosterné sur le lit, la tête sur le matelas, les fesses hautes. Il portait des bas fumés tendus par une gaine-porte-jarretelles blanche, très haute, qui lui serrait la taille et servait de présentoir à ses fesses très velues dans la raie. Son derrière était strié de marques rouges laissées par la cravache que Patricia maniait avec vigueur. Il devait être en érection car la jeune fille n’apercevait que les testicules remontés par l’excitation.

— Retourne-toi, Paul ! ordonna Patricia.

Laure vit son père s’asseoir sur ses talons, les genoux très écartés, et saisir ses chevilles. C’était manifestement une posture qu’il avait l’habitude qu’on lui fasse prendre. Comme il se tenait à présent de face, il semblait tendre sa verge vers elle. Laure n’avait jamais vu de sexe en érection. Choquée par l’énormité de ce membre dont l’extrémité violacée luisait, elle se voila les yeux. La curiosité l’emporta et elle écarta ses mains pour détailler cette verge arquée, animée de spasmes successifs. Soudain la fente du gland laissa échapper une coulée de liquide translucide. Laure était fascinée.

Pour la première fois, elle avait sous les yeux un sexe d’homme et c’était celui de son père ! Cette vision l’excitait à un point tel qu’elle se mit à mouiller en abondance. Elle réalisa qu’elle avait toujours eu le désir de voir son père nu. Elle remercia secrètement sa belle-mère d’avoir réalisé son fantasme.

Patricia avait repris la correction. La cravache s’abattait sur le sexe tendu, le faisant tressauter, ou sur les testicules, chaque coup étant accompagné d’un gémissement de douleur. Mais son père gardait la position, les yeux fixés sur sa verge, devenue rose vif, qui s’allongeait encore. Le méat, largement ouvert, faisait une petite tache rose sur le violet sombre du gland qui semblait près d’éclater.

Follement excitée, Laure ne put résister plus longtemps. Elle passa une main sous sa jupe pour se masturber.

Son père, sur l’ordre de Patricia, s’allongea sur le dos, les bras et les jambes en croix. Celle-ci en profita pour se déshabiller, remettant pourtant ses bottes. Une fois nue, la cravache toujours en main, elle s’assit de tout son poids sur le visage de Paul. Elle tendit sa main libre et saisit le sexe en érection, tentant de le décalotter encore plus. L’air triomphant, elle leva les yeux vers la porte de la chambre, comme pour dire à sa belle-fille :

— Tu vois comment je le traite, ton père !

Laure la vit se soulever. Elle était à présent accroupie et les lèvres de son sexe bâillaient à quelques centimètres du nez de Paul auquel elle s’adressa :

— Demande-moi ta récompense… bien que tu ne la mérites pas, ajouta-t-elle, méprisante.

— Oh si, maîtresse, fais ! fais, s’il te plaît !

Au terme de « maîtresse » Laure avait serré les cuisses sur sa main.

— Que veux-tu donc que je fasse ? Sois plus clair ! poursuivait sa belle-mère.

— Pisse… pisse-moi dans la bouche !

En entendant son père réclamer ce traitement avilissant, Laure se masturba de plus belle. Elle tira sur les anneaux fixés à ses lèvres pour écarteler sa vulve et s’introduisit deux doigts dans le vagin.

— N’en laisse pas perdre une goutte ! Gare à toi si tu taches mon lit !

Après cet avertissement, Patricia laissa fuser un jet doré, tout en cravachant la verge que chaque cinglée faisait se tendre. De son autre main, elle pétrissait sans douceur les testicules :

— Elle est bonne, ma pisse? Regarde comme tu bandes ! Ta bite n’a jamais été aussi grosse…

Laure restait suffoquée devant les dimensions de la verge.

Le sperme ne tarda pas à gicler en arc de cercle au-dessus du ventre. La puissance des jets décrut progressivement jusqu’à ce qu’un jus clair s’écoule du méat. Patricia le nettoya d’un coup de langue.

Le spectacle de sa belle-mère pissant dans la bouche de son père avait procuré à Laure plusieurs orgasmes intenses. Elle aurait bien voulu être à sa place. Elle ne rêvait plus que de sentir la verge de son père s’enfoncer en elle.

L’émission d’urine ayant cessé, Patricia, à l’intention de sa belle-fille, insista :

— Lèche, mon chien-chien ! Lèche le con de ta maîtresse... Et mon trou du cul aussi. Allez ! Bouffe-moi la moule, suce mon clitoris, fais-moi jouir !

On entendait des bruits de succion particulièrement évocateurs. Sur un rythme effréné, Patricia frottait ses fesses sur le visage du père de Laure. Elle s’immobilisa enfin en poussant une sorte de rugissement, ses yeux brillants fixés sur la porte. Dès qu’elle eut fini de jouir, elle fit signe à Laure de s’éloigner.

CHAPITRE XVIII

L’entrecuisse trempé, Laure alla dans la salle de bains faire une minutieuse toilette. Elle ne voulait pas que son père décèle l’odeur de sexe qui la suivait. Elle se rendit ensuite à la cuisine : elle était chargée de préparer le repas.

C’est à cette occupation que son père eut la surprise de la trouver :

— C’est toi qui fais la cuisine à présent ? lui dit-il après l’avoir embrassée.

— Patricia a donné congé à Madame Da Silva le jour même de ton départ et depuis c’est moi qui dois faire le ménage et la cuisine.

— Mais… elle ne m’en a rien dit !

Le père de Laure ouvrait des yeux étonnés.

— Oh Papa ! Si tu savais comme elle m’a traitée !

Elle fondit en larmes dans les bras de son père.

Elle n’eut pas le loisir de lui confier ses peines car Patricia venait de les rejoindre. Elle avait entendu la dernière phrase de Laure.

— Alors ? Comment est-ce que je t’ai traitée ? lui demanda-t-elle en la tirant par l’épaule pour lui faire exécuter un demi-tour.

Sous l’intensité du regard de sa belle-mère, la volonté de Laure fléchit. Elle ne put que balbutier :

— J’en ai assez de…

— De quoi as-tu assez ? l’interrompit Patricia, en lui relevant le menton pour plonger ses yeux dans les siens.

— De… de vous servir de… de domestique…

Laure sut qu’elle n’aurait jamais le courage de se plaindre des sévices sexuels qu’elle avait subis. Elle avait bien trop honte du plaisir qu’elle y avait pris !

— Tu n’es qu’une insolente et une paresseuse. Si tu crois que la présence de ton père va m’empêcher de te corriger, tu te trompes !

Tirant la jeune fille par un bras, Patricia alla s’asseoir sur une chaise. Comme à son habitude, elle croisa les jambes avant de coucher Laure sur sa cuisse.

— Non ! S’il vous plaît, pas ça… pas la fessée, pas devant… J’ai trop honte… Je ferai tout ce que vous voulez, mais…

Ce fut peine perdue. La main de sa belle-mère s’abattit sur son postérieur, la jupe offrant une légère protection.

— Patricia… Il y a d’autres méthodes… Elle est trop grande maintenant… tenta timidement d’objecter Paul.

— C’est pour les fessées qu’elle n’a pas reçues lorsqu’elle était plus jeune, répliqua Patricia. Si tu t’étais montré plus sévère avec elle, on n’en serait pas là ! Et puis… il n’y a pas d’âge pour recevoir une fessée… Tu le sais bien, Paul… ajouta-t-elle d’un ton doucereux.

Laure vit son père rougir et ne plus savoir quoi dire. Paul avait de quoi être troublé. Lui aussi s’était retrouvé à maintes reprises dans cette position, mais les fesses nues ou prises dans une culotte de femme. Pourquoi Patricia ne relevait-elle pas la jupe de Laure ? Il s’en voulut d’avoir une telle pensée et d’être excité par la scène à laquelle il assistait.

La correction terminée, la jeune fille se détendait progressivement lorsqu’elle sentit sa jupe remonter. Elle n’avait pas de culotte ! Elle tenta de se débattre mais la poigne de sa belle-mère fut la plus forte. Elle allait montrer ses fesses nues à son père !

Patricia savourait pleinement la situation, elle en mouillait son slip, faisant durer le plaisir pour relever le vêtement. L’ourlet atteignit le haut des cuisses. Dans un instant, elle allait lui mettre le cul à l’air à cette petite garce, et devant son père ! Exposant le cul dans sa totalité, elle le parcourut des deux mains, balançant sa jambe pour compresser sa vulve.

Paul avait suivi l’opération la gorge sèche, incapable de détourner les yeux. A chaque centimètre de peau découvert, sa verge s’était tendue un peu plus. A présent, elle était en complète érection, érection qu’il s’efforçait de dissimuler derrière ses mains croisées.

— Voyons un peu le résultat… commenta paisiblement Patricia, en roulant la jupe dans la ceinture pour qu’elle ne retombe pas.

Elle guettait la moindre réaction de Paul qui, sur le moment, n’en revenait pas de constater que sa fille ne portait pas de culotte. Elle était sûre que les fesses nues de sa fille allaient l’exciter mais, allait-il se trahir ?

— Quel joli rose ! s’extasia-t-elle, tout en palpant à pleines mains le derrière exposé. Tu n’es pas de mon avis, Paul ?

Celui-ci semblait fasciné par le tableau offert.

Sans attendre sa réponse, Patricia poursuivit :

— Ses fesses sont toutes chaudes, incroyablement douces… Viens toucher, ne sois pas si timide ! Regarde, ta fille n’attend que ça. Je ne la tiens même pas.

Patricia avait relevé ses deux mains pour attester de la passivité de Laure qui demeurait sagement en travers de ses genoux. La jeune fille avait même écarté davantage ses pieds pour être plus stable, rendant visibles ses parties intimes. Comme chaque fois, la fessée lui avait échauffé l’entrecuisse. La posture humiliante dans laquelle elle se trouvait l’excitait malgré elle. Sa belle-mère avait raison, Laure n’attendait plus qu’une chose, que son père lui touche les fesses, qu’il la caresse... Elle en mouillait d’impatience.

Toujours aussi ému, Paul avait les yeux rivés sur les fesses de sa fille.

Patricia qui s’était aperçue qu’il bandait l’encouragea :

— Allez ! Approche ! C’est ta fille, c’est la chair de ta chair. Tu n’as pas à avoir honte.

Elle lui tendit la main. Il la saisit et se laissa entraîner contre la chaise. A cet instant, Patricia sut qu’elle avait gagné.

Elle reprit son massage, écartant de plus en plus les fesses pour exposer l’intégralité de la raie. Paul était fasciné par le spectacle.

Patricia était persuadée qu’il allait craquer, elle allait tout faire pour cela. Les doigts fichés dans les masses jumelles, elle prit tout son temps pour exposer la dépression d’un bistre délicat cernant l’anus.

Paul se caressait le sexe le plus discrètement possible mais Patricia n’en fut pas dupe. Il n’allait pas résister bien longtemps.

— Tu vois comme ta fille est docile ? En réalité c’est une vicieuse, elle aime être fessée, être humiliée… Et aujourd’hui son plaisir est encore plus grand car tu la regardes. Elle sent tes yeux sur ses fesses nues et elle mouille de plaisir. Tu ne me crois pas ? Nous allons vérifier…

Et à Laure :

— Ecarte les jambes davantage, ma chérie, montre-nous ta chatte…

Laure ouvrit ses genoux. La partie inférieure de sa motte apparut en pleine lumière.

Paul n’en croyait pas ses yeux : sa fille n’avait aucun poil sur le pubis ! Patricia lui expliqua :

— Oui, je lui ai épilé la chatte, c’est préférable pour l’hygiène et tellement plus joli ! Tu ne trouves pas ?

Soudain les yeux de Paul s’écarquillèrent. Il bredouilla :

— Et… ça ? Qu’est-ce… que … c’est… ?

Son air effaré fit sourire Patricia.

— Ce sont des anneaux d’or que je lui ai fait poser. Elle te les montrera mieux tout à l’heure, tu verras comme c’est joli. C’est très à la mode en ce moment, tu sais…

Sa fille avait le sexe épilé… et des anneaux!

Tout en parlant, son épouse passait et repassait ses doigts entre les cuisses et les fesses de la jeune fille qui ne tarda pas à tendre son cul à leur rencontre, gémissant sans aucune pudeur :

— Tu entends comme elle aime ça, ta petite fille ? Donne ta main, touche comme c’est doux et humide.

Patricia lui saisit le poignet et posa sa main tout en haut de la raie des fesses, les doigts dirigés vers le bas. Plaçant sa propre main par-dessus, elle la fit descendre lentement, franchir d’abord l’anus, glisser sur le périnée…

Paul était abasourdi. Il en voulait à Patricia mais il avait le sexe lisse et tout chaud de sa fille sous la main et ça le faisait bander.

Il savait son geste incestueux mais ne pouvait s’empêcher de le poursuivre. Laure tendait ses fesses pour mieux sentir le contact de cette main, pas n’importe laquelle : celle de son père. Elle brûlait du désir que la caresse se poursuive.

Patricia sembla l’avoir entendue. Elle replaça la main de Paul en haut des fesses de la jeune fille et l’entraîna vers le bas. Cette fois, la fente de la vulve céda, les doigts de Paul plongèrent dans la chaleur des chairs visqueuses de mouille, repoussant les anneaux sur les côtés.

Laure et son père émirent simultanément une exclamation, elle de plaisir, lui de surprise mêlée de honte. Les allers et retours se poursuivirent, provoquant un clapotis obscène. Bientôt Patricia n’eut plus à guider la main de Paul. Elle se contenta de peloter les fesses de sa belle-fille.

Le père de Laure n’avait jamais été aussi excité : il masturbait sa propre fille ! La sueur ruisselait sur son front :

— Sors ta bite, que je te branle comme il faut.

Impatiente, Patricia ouvrit elle-même la braguette de Paul et lui sortit la queue :

— Elle est bien dure ! Ça t’excite de branler ta fille, hein ?

Paul s’immobilisa, provoquant la réaction de Patricia :

— Allez, continue de la masturber ! Tu ne peux pas la laisser dans cet état ! Maintenant que tu as commencé, Il faut que tu la fasses jouir.

Paul écarta les fesses de sa fille révélant ainsi l’ouverture du vagin dans lequel il enfila un index. Laure n’était plus vierge ! Il n’eut pas le temps d’y songer plus longuement. Son pouce étant venu tout naturellement s’appuyer sur l’anus, il ne résista pas à la tentation : il voulut forcer l’entrée. Mais l’orifice, contracté, lui refusa le passage provoquant les protestations de sa fille :

— Non ! C’est trop gros ! Tu me fais mal…

Ce qui ne fit qu’exciter davantage son père, branlé de son côté par Patricia. L’index toujours enfilé dans le vagin, il s’agenouilla entre les cuisses de sa fille, obligeant Patricia à lui lâcher la queue. Il avait les yeux à quelques centimètres du minuscule cratère tout ridé. Il prit son temps pour l’admirer. Il allait lécher le trou du cul de sa fille… Un nouveau spasme secoua sa verge. La pointe de sa langue tourna sur l’anus bien clos.

Après quelques instants, Laure émit un miaulement de satisfaction et se détendit. Son père en profita pour faire pénétrer sa langue de plus en plus loin. Une délicieuse amertume le récompensa. Il recula la tête : un orifice sombre du diamètre d’un petit doigt était à présent visible. Il mouilla son pouce de salive et le vissa dans l’anus relâché.

Paul fit coulisser lentement ses deux doigts, arrachant à Laure des gémissements de plaisir :

— Papa, c’est bon… Continue !

Elle accompagna le mouvement. Paul était fou d’excitation. Il dégagea ses doigts et se remit debout. Le cœur de Patricia accéléra ses battements. Sous ses yeux, son mari allait baiser sa propre fille ! Elle qui gardait son sang-froid en toute circonstance, c’est avec une certaine fébrilité qu’elle appuya la queue de son époux sur le vagin de la jeune fille.

— Laure, j’ai trop envie de toi… C’est fou… il faut que je te prenne, ma chérie. Pardonne-moi.

— Arrête tes discours et enfile-la ! Elle n’attend que ça, la petite salope…

Les genoux fléchis, les mains sur les hanches de sa fille, Paul regarda son gland disparaître peu à peu dans le vagin de Laure. Il était serré.

— Non ! C’est trop gros… Papa, je t’en prie… Ça me fait mal !

Mais son père, en proie à une excitation sans pareille, ne tint aucun compte de ses supplications. Au contraire, agrippé aux hanches de sa fille, il poussa plus fort. A présent, Laure criait mais son père n’en avait cure. Millimètre après millimètre son gland progressait. Un vagin aussi étroit était un véritable délice. Il cessa de pousser pour savourer l’instant merveilleux que lui offrait sa fille qui se débattait en hurlant. Mais Patricia la tenait fermement.

C’était comme un viol. Les cris et les gesticulations de Laure décuplaient son plaisir. Paul ne se contrôlait plus. Il fallait qu’il jouisse. Il donna un violent coup de reins et d’un seul coup, sa queue s’enfonça. Laure poussa une exclamation de surprise qui se transforma en un râle continu jusqu’à ce que toute la longueur du membre ait pénétré.

Au passage, les anneaux caressèrent la verge de Paul qui n’avait jamais rien ressenti de tel. Il resta un moment immobile, le ventre collé aux fesses de sa fille. Il sentait sa queue battre dans le fourreau brûlant, incroyablement serré.

Laure ne bougeait plus. Elle était clouée par cet énorme pieu qui lui emplissait le ventre. Elle pleurait sans bruit, si ce n’était un reniflement de temps à autre. Elle émit un nouveau râle lorsque son père la tenant à peine aux hanches, se mit en mouvement.

— C’est gros ! Fais doucement, s’il te plaît… lui demanda-t-elle en sanglotant.

Paul se retira presque totalement, appréciant le massage de la paroi vaginale sur sa verge : un gant de velours exerçant une pression de fer. Il s’apprêtait à s’enfoncer à nouveau dans l’écrin brûlant lorsque ses fesses furent sévèrement cinglées, l’immobilisant sur-le-champ. Les consignes suivirent :

— Je vais te donner le tempo, sinon tu vas éjaculer trop tôt. Tu ne l’enfiles qu’après chaque coup de ma cravache. C’est bien compris ? Et tu te retires avant d’éjaculer, elle ne prend pas la pilule.

Paul s’efforça de respecter le rythme imposé par sa femme. Il se répétait : je suis un salaud, je baise ma propre fille et j’y prends du plaisir ! Puis, la voix hachée par l’émotion :

— Laure… ma chérie… je t’aime ! Si tu savais… comme je t’aime…

— Moi aussi Papa, je t’aime. Je suis ta fille, je suis à toi. J’aime ce que tu me fais, j’aime que tu me baises. Je vais bientôt jouir, Papa chéri.

Laure connut un orgasme d’une intensité inouïe qui la laissa au bord de la syncope.

Patricia avait accéléré ses coups de cravache et Paul était lui aussi près de l’orgasme. Il coinça sa queue dans la raie des fesses et quelques va-et-vient suffirent à le faire décharger sur le cul de sa fille.

— Nettoie tes saletés ! lui ordonna Patricia.

Paul s’agenouilla et lécha les petites flaques de sperme qui parsemaient les fesses de Laure. L’odeur de son sexe lui emplit les narines, il recommençait à bander. Follement excité, il lécha les muqueuses odorantes de la vulve jusqu’à ce qu’un sévère coup de cravache le fasse se redresser en criant.

— Ça suffit ! Tu n’as vraiment aucune retenue ! Heureusement que je suis là pour protéger ta fille d’un père aussi vicieux. Monte dans ta chambre pendant que nous nous occupons du repas.

Paul remit de l’ordre dans sa toilette et fila sans dire un mot.

— Toi, monte chercher le plug avec le collant qui convient.

Dès que Laure fut de retour, elle dut présenter ses fesses à sa belle-mère.

— Relève bien ta jupe, chérie. Écarte les jambes. Un joli cul comme le tien, tu dois être fière de le montrer. Cambre-toi, qu’on te voie la moule… Oui, comme ça !

Laure exécutait chacun des ordres avec zèle. Elle prenait de plus en plus de plaisir à s’exhiber.

Quand la main de sa belle-mère lui parcourut la fente et la raie, elle miaula de satisfaction et fléchit les genoux pour s’offrir encore mieux.

— Pousse pour ouvrir ton petit trou, je te mets le plug.

Elle le vissa dans l’anus écartelé. Laure accompagna sa progression par un long gémissement qui ne cessa que lorsque la partie la plus large fut dans le rectum.

— Ça me gêne… C’est trop gros ! se plaignit la jeune fille.

— Tais-toi et mets ton collant. Tu me remercieras plus tard dans la soirée…

CHAPITRE XIX

Servi par Laure, le dîner fut pris sans un mot. Paul, honteux de sa conduite, évitait le regard de sa fille. Oubliant ses cris de douleur, celle-ci se remémorait le puissant orgasme qui l’avait emportée. Malgré le plug qui lui élargissait l’anus, elle sentait encore dans son vagin le membre imposant de son père. Elle ne lui en voulait pas. Au contraire, elle avait encore envie d’être enfilée par cette grosse queue. Quant à Patricia, elle envisageait différents scénarios pour la suite de la soirée. Elle voulait voir Laure sucer son père, c’était un des fantasmes qu’elle voulait satisfaire, mais ce qu’elle désirait par-dessus tout c’était voir Paul enculer sa fille.

Le père et la belle-mère quittèrent la table. Laure devait débarrasser et remplir le lave-vaisselle avant de les rejoindre dans la chambre de sa belle-mère.

Dès que la jeune fille eut remis la cuisine en ordre, le plug lui rappelant sa présence à chaque pas, elle monta. Intimidée, elle frappa à la porte. Patricia, la poitrine nue et la cravache à la main, lui ouvrit et lui désigna Paul du doigt :

— Ça ne te rappelle rien, ma chérie ?

Son père était debout, face au mur, bras et jambes en croix. Il portait pour tout vêtement un collant féminin noir dont la ceinture était remontée bien au-dessus du nombril. La base d’un plug enfoncé dans son anus distendait les mailles entre les fesses.

— Ton père aime se faire enculer ! Dès que je lui enfile quelque chose dans l’anus, il bande! Retourne-toi, chéri, montre à ta fille comme tu aimes ça…

Paul, honteux de paraître dans cette tenue devant sa fille, hésita, puis, après un rappel à l’ordre de Patricia, finit par faire lentement demi-tour. Sa queue dressée déformait le collant. Laure distingua le gland à moitié décalotté. A son extrémité, les mailles luisaient de foutre.

Patricia cravacha le membre dressé. Paul, en se pliant de douleur, ébaucha un geste de protection puis il se ravisa, se redressa et mit les mains dans son dos. Les yeux baissés, il avait tout de l’écolier fautif. Sa soumission fit mouiller sa fille qui sentit monter en elle le désir de le maltraiter. Elle en avait la chair de poule.

— Tu vois, Laure, comme je l’ai bien dressé ? Ton père aime être dominé par les femmes. Je t’apprendrai. Tu en feras ce que tu voudras. En attendant, mets-toi à genoux, j’ai envie que vous me léchiez tous les deux, toi la chatte et ton père le petit trou.

Patricia termina de se déshabiller. Laure dut en faire autant. Elle resta en collant.

Sa belle-mère ironisa :

— Regardez comme ils sont beaux dans leur collant, le père et la fille, le cul bien garni !

Debout, les jambes écartées, Patricia cambra les reins pour faciliter l’accès à son anus. Agenouillée devant elle, Laure repoussa les abondants poils noirs avant de coller la bouche aux chairs odorantes. La jeune fille était folle de cette puissante odeur de femme.

De l’autre côté, Paul écarta les fesses de son épouse et pointa la langue dans l’orifice violacé. La délicieuse amertume de l’anus le fit bander fermement.

Sous l’effet conjugué de leurs caresses, Patricia ondulait du bassin. Leur tenant à chacun les cheveux, elle leur imposa le rythme qui lui convenait.

— Oui… Léchez bien votre maîtresse… Allez ! Plus profond encore…

L’orgasme l’immobilisa. Haletante, elle repoussa violemment leurs têtes puis se frotta les mains pour se débarrasser des cheveux qu’elle leur avait arrachés.

— Regardez-moi comme il bande, le pauvre chéri ! s’apitoya-t-elle faussement en passant la paume de sa main sur le gland à présent entièrement décalotté.

Paul s’était remis debout. Son érection était si ferme que la ceinture du collant bâillait juste au-dessus des mailles rendues transparentes par le liquide qui suintait du méat.

— Viens, Laure. Viens goûter au jus de ton papa. Mets-toi à genoux.

La jeune fille dut suivre les instructions de sa belle-mère :

— Tu vois ? On dirait que son gland va éclater… Passe ta langue dessus…

Le voile rêche du collant lui irrita les papilles qui captèrent le goût salé du liquide qui filtrait des mailles. Elle tenta de gober le gland entier mais la tension du voile l’en empêcha.

— Que tu es gourmande ! Attends un peu…

Le collant était si ajusté qu’au moindre mouvement Paul se sentait masturbé. Les coups de langue de sa fille l’amenèrent au bord de l’orgasme.

Patricia saisit le collant à deux mains et le descendit à mi-cuisses. A quelques centimètres des yeux de Laure, la verge de son père battait l’air.

— Suce-le.

La jeune fille referma ses doigts sur la base du sexe : ils étaient loin d’en faire le tour. Les lèvres distendues, elle ne parvint à prendre en bouche qu’une faible partie du membre. Comme elle ne pouvait plus remuer la langue, elle eut peur d’étouffer et recula la tête en hâte.

— Respire par le nez, petite sotte ! Allez, suce ! lui ordonna sa belle-mère en lui appuyant brutalement sur la nuque.

Le membre alla heurter le fond de sa gorge, provoquant un haut-le-cœur.

Paul était au paradis : sa fille lui faisait une pipe alors que sa bouche pouvait à peine accueillir son membre ! Il ne pouvait détacher les yeux de ces lèvres distendues par son sexe. Il lui bloqua les oreilles entre ses mains et enfonça sa queue au-delà de la glotte. Le cœur de Laure se souleva une nouvelle fois. Dans un réflexe, sa gorge se resserra : un délice pour son père dont le gland fut pressé étroitement. Il recula pour s’enfoncer encore plus loin. Sa fille hoqueta et les larmes lui vinrent aux yeux.

Ce fut un véritable viol buccal. Encouragé par son épouse, Paul se conduisit comme un forcené, allant et venant puissamment dans la bouche de sa fille, sans se soucier de ses larmes ni de ses grognements. Il était sur le point d’éjaculer dans sa bouche et elle serait contrainte d’avaler son sperme! Mais Patricia ne lui en laissa pas le loisir. Elle lui écarta les mains, libérant Laure qui se rejeta en arrière.

La jeune fille, toujours en larmes, se frotta le menton, ouvrit et referma la bouche plusieurs fois pour s’assurer que sa mâchoire fonctionnait toujours.

Sa belle-mère songeait déjà au tableau suivant. Elle avait été excitée en contemplant le visage de Laure rendu hideux par cette queue qui le déformait. A présent, c’est le rectum de la jeune fille qui allait être forcé et l’opération s’annonçait autrement douloureuse. Elle ordonna :

— A quatre pattes sur le lit ! Descends ton collant à mi-cuisses, pas plus bas.

Patricia pensait que le collant limiterait ses mouvements si la jeune fille tentait de s’échapper. Pour l’immobiliser davantage, elle lui lia les mains derrière le dos avec un bas. Laure avait à présent la tête sur le matelas et les fesses dressées.

Paul avait assisté à ces préparatifs sans dire un mot. Le spectacle de sa fille à genoux, collant baissé, mains attachées, plug dans le cul, l’excitait prodigieusement. Sur l’ordre de Patricia, il ôta son collant et grimpa sur le lit, la queue arquée devant son ventre. Que désirait sa femme ? Qu’il baise Laure ? Qu’il l’encule ? Dans la position où était sa fille, les suppositions de Paul allaient vers la seconde hypothèse. Il ne resta pas longtemps dans l’expectative.

— Tiens-toi prêt, lui dit son épouse. Dès que j’aurai ôté le plug, tu prendras sa place avant que l’anus ne se referme. Tu y es ?

Patricia saisit la poignée et tira fermement. Laure eut la sensation que son rectum se retournait. Elle avait une énorme envie de faire caca. Elle poussa… Son anus s’écartela. Il allait se déchirer, mais il fallait qu’elle se libère. Elle poussa encore et sentit l’air frais lui caresser la muqueuse, le plug était sorti. Son anus irrité la brûlait mais elle se sentait soulagée. Elle poussa un profond soupir qu’elle n’eut pas le temps d’achever. Son anus venait d’être forcé par quelque chose de plus gros et de plus dur que le plug, le membre de son père.

Paul, agrippé aux hanches de Laure, s’efforçait de vaincre la résistance du sphincter. Un rictus déformait ses traits, témoignant de la difficulté de l’entreprise.

Il était comme un animal. Il fallait qu’il assouvisse ses pulsions, sa fille dut-elle en souffrir. Ses doigts s’enfoncèrent dans la chair tendre et il donna un puissant coup de reins : son gland était dans le rectum. L’anus lui en étranglait la base mais ne pouvait plus repousser l’intrus. Laure tenta bien de ramper mais Patricia s’assit carrément sur sa tête, bloquant sa fuite et étouffant ses hurlements.

Paul, tout en puissance, fit pénétrer la totalité de son membre. Le ventre collé aux fesses de sa fille, il était au bord de l’extase. Ses mains abandonnèrent les hanches et il prit un sein dans chacune d’elles. Ils étaient lourds et fermes ! Les mamelons, de taille discrète, étaient tout durs. Il parcourut son dos de baisers tout en la pelotant. Puis il revint à l’essentiel, effectuant de puissants va-et-vient.

Comme Laure ne se débattait plus, se contentant de pleurer en gémissant, Patricia vint se placer derrière Paul. Elle saisit la poignée du plug et le fit aller et venir dans le rectum de son mari.

— Tu encules ta fille et moi je t’encule aussi… Ça te plaît, non ?

— Oui ! J’aime que tu m’encules…

— Oui qui ?

— Oui maîtresse…

— A la bonne heure ! Tu vas être servi !

Elle se mit à manier le plug avec une extrême brutalité, arrachant des cris à Paul. Elle ne quittait pas des yeux la couronne anale dont la couleur violacée au départ se rapprochait de plus en plus du rouge vif. C’était à présent un épais bourrelet cramoisi d’où le sang commença à suinter. Patricia n’avait encore jamais obtenu pareil résultat. Elle ne pouvait pas malmener davantage le cul de son mari, alors de sa main libre, elle lui empoigna les testicules pour les tordre cruellement.

Paul hurla. A chacun des passages du plug, son anus le faisait souffrir, et la torsion des testicules ajoutait à sa souffrance. La douleur fit gonfler sa verge, rendant plus aigu encore le plaisir qu’il éprouvait à enculer sa fille.

Quant à Laure, elle avait la sensation que tout son ventre était en feu. Le membre qui la perforait était comme un tisonnier qui la marquait au fer rouge. La douleur était atroce. Lorsque son père se retira après avoir éjaculé, elle ne s’en rendit même pas compte : elle avait perdu connaissance.

ÉPILOGUE

Cette première nuit incestueuse fut suivie de beaucoup d’autres.

Paul, aussi amoureux de sa fille que de sa femme, se retrouva avec deux maîtresses aussi sévères l’une que l’autre qui lui donnaient ce qu’il souhaitait : le plaisir dans la douleur et l’humiliation.

Quelques années plus tard, Laure se maria. Dans le ménage, c’était elle évidemment qui portait la culotte. Avec l’aide de Patricia, elle entreprit deux fois par mois, le couple venait passer un week-end chez Paul et Patricia. Quarante-huit heures durant lesquelles ces messieurs étaient au service des caprices de ces dames. Service très éprouvant pour le jeune marié qui était loin d’imaginer une telle perversité chez ces gens « très comme il faut », comme disaient ses parents.

ISBN de l’édition originale : 978-2-74480-852-4
ISBN de l’édition numérique : 978-2-74481-323-8
© Média 1000, 2001
© Média 1000, 2013 pour la présente édition

DANS LA MÊME COLLECTION

A00339 — Jouir, dit-elle / Sylvestre Michard

A00340 — Les Veuves vicieuses / Carlo Vivari

A00341 — Les Copines coquines / Anne Onyme

A00342 — La Croisière lubrique / Patrick Saint-Just

A00343 — Les Majordomes du sexe / Patrick Saint-Just

A00344 — Les Mémoires d’un voyeur / Vesper Galore

A00345 — Lubrique Papa Noël / Frédéric Mancini

A00346 — La Luxure / Dorgeval

A00347 — Amusements concupiscents / Alain Sival

A00348 — Garde de nuit / Jean d’Aigues

A00349 — Exhibitions à l’anglaise / Frédéric Mancini

A00350 — La Femme du camionneur / Jacky Bruges

A00351 — Le Dressage de la baronne / Paul Duvalier

A00352 — Filles brûlantes sur papier glacé / Jean d’Aigues

A00353 — Les Perversions de Sandrine / Frank Lamia

A00354 — Tendre Bétail / Dominique Saint-Marc

A00355 — Chaude Lolita / Orianne Guellec

A00356 — Alice au pensionnat / Félix Navarrin

A00357 — Une famille délurée / Berlib

A00358 — La Vendeuse perverse / Christian Defort

A00359 — Les Campeuses lubriques / Sam Parker

A00360 — L’Employée de maison / William K. Rhett

A00361 — Mes Chères tantes et leurs copines / Jean Viau

A00362 — Les Soumissions de Sabine / Dominique Saint-Marc

A00363 — La Poupée du capitaine / Gil Debrisac

A00364 — Les Débauches sadiques d’Ornella / Jacky Bruges

A00365 — Nues sous leurs fourrures / Frédéric Mancini

A00366 — Une épouse très soumise / Alain Sival

A00367 — La Femme en jaune / Lola Bauer

A00368 — Débauches conjugales / Alain Sival

A00369 — L’Épouse sans culotte / Hervé Gratiano

A00370 — Les Débauches de la comptable / Dorgeval

A00372 — Cuisants Plaisirs / Dominique Saint-Marc

A00373 — Epicerie de nuit / Patrice Morcet

A00374 — Les Délicieuses vengeances d’un mari trompé / Alain Sival

A00375 — L’Education de Marie-Paule / Jean-Charles Rhamov

A00376 — Isabelle la dodue / Christian Defort

A00377 — Le Jouet / K. Rhett

A00378 — Homme de compagnie pour femmes seules / Carlo Vivari

A00379 — La Coiffeuse perverse / Claude Grini

A00380 — Chantages sexuels / Jacky Bruges

A00381 — L’Esprit de famille / Jean Viau

A00382 — Trios Sexuels / Carlo Vivari

A00383 — La Transformation / Christian Defort

A00384 — Madame et son poupon / Cathy Grimaldi

A00385 — Echanges coquins / Alain Sival

A00386 — La Commandante / Carlo Vivari

A00387 — Le Chien à deux pattes / Xavier Chatillez

A00388 — Au bord de la piscine / Bernard Margeride

A00389 — Débauches familiales / Jean Viau

A00390 — Un couple pervers / Gilbert D’Y

A00391 — La Propriétaire sadique / Gilles de Saint-Avit

A00392 — Madame et ses poupées / Cathy Grimaldi

A00393 — Une blonde pas commes les autres / Frédéric Mancini

A00394 — Atteinte à la pudeur / Bernard Margeride

A00395 — L’Hôtel lubrique / Claude Grini

A00396 — Champagne et Caviar / Etienne Arsenal

A00397 — M’offriras-tu encore ? / Vincent Rieussec

A00398 — Les Vengeances d’un employé de bureau / TC D’Arre

A00399 — Le Dortoir / Jean Viau

A00400 — La Double vie de Mathilda / Christian Defort

A00401 — Initiation d’une oie blanche / William K. Rhett

A00402 — Le Vice au corps / Cornélius

A00403 — Promotion canapé / Alain Sival

A00404 — Les Folies du haras / Carlo Vivari

A00405 — Les Fantasmes de la Duchesse / Paul Duvalier

A00406 — La Répétitrice / Christian Defort

A00407 — Sex addicts / Patrick Saint-Just

A00408 — Les Plaisirs d’un voyeur / Michel Gral

A00409 — Entretiens d’embauche / Jean Viau

A00410 — Elle chasse la nuit / Christian Defort

A00411 — Coïts dans les prés / Nina Marigny

A00412 — Vicieuse Vanessa / Greg Néryst

A00413 — Messages sexuels / Frédéric Mancini

A00414 — Un Esclave très soumis / Sofia Azuria

A00415 — Droit de cuissage / Jean-Charles Rhamov

A00416 — Les Dessous chics / Christian Defort

A00417 — La Caravane du sexe / Pierre de Saint-Martin

A00418 — Le Palais des mille orgasmes / Greg Neryst

A00419 — Sexothérapie / Téhel

A00420 — Exhibitions / Richard Lecorre

A00421 — Coquines chinoises / Patrick Saint-Just

A00422 — Amuse-toi bien / Alain Rieussec

A00423 — L’Anneau du vice / Félicien Carro

A00424 — Servitudes volontaires / Simon Martial

A00425 — Perverses patientes / Alain Barriol

A00426 — Robes de mariée / Alain Rieussec

A00427 — Jeunesses dissolues / Alain Barriol

A00428 — L’initiation de la marquise / Paul Duvalier

A00429 — Turpitudes provinciales / Bernard Margeride

A00430 — L’Antre du vice / Alexis

A00431 — Isabelle la gynéco / Almo

Retrouvez toutes nos publications sur

www.lamusardine.com